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EDITORIALEDITORIAL
Querida Comunidad IPE:

A nombre del directorio de la Fundación y del mío propio, parto agradeciendo a
todos los miembros de la comunidad del Instituto Presidente Errázuriz su enorme
entrega, cariño y presencia en todas las actividades, tareas y desafíos que hemos
enfrentado este año 2022. Si hace dos años nos vimos desafiados a seguir siendo
una comunidad unida y abierta a los cambios, que nos trajeron todos los momentos y
situaciones de la mayor pandemia mundial que ha enfrentado la humanidad en las
últimas décadas, el volver paulatinamente a la “presencialidad” durante todos los
meses de este año también nos mostró las diversas heridas y tensiones que nos dejó
ese tiempo intenso de los años anteriores.

Solo poniendo en el centro al corazón de Jesús, patrono de nuestro Instituto, hemos
podido ser para cada uno y cada una de los niños, niñas, jóvenes y adultos de
nuestra comunidad un apoyo y un aliento en las diversas tareas que debemos
realizar para seguir siendo esa comunidad que sabe que solo en el Señor pone su
confianza y su seguridad.

Agradezco a los padres y apoderados que como nunca han tomado como una de
sus tareas prioritarias aportar al embellecimiento de espacios comunes de nuestro
colegio. A los educadores y asistentes de la educación que ha sido capaces de
entusiasmar a sus alumnos y alumnas con aprendizajes novedosos que hagan de
ellos y ellas mujeres y hombres de bien, al servicio de la Iglesia y de la sociedad. A
los alumnos y alumnas que han aprendido que todos juntos salimos adelante, donde
lo importante no es llegar primero si no juntos y a tiempo. Al equipo directivo y al
directorio de la Fundación por darse tiempo para que todos se puedan desarrollar
de la mejor manera en nuestra comunidad educativa. En fín, a todos gracias de
verdad por hacer del IPE una comunidad que, solo entrando a nuestro querido
edificio, una la percibe como cálida y fraterna.

Cuenten con mi respeto, oración y dedicación para seguir acompañando a nuestro
colegio para los próximos años.

Dios los bendiga y la Virgen María los proteja,
Padre Andrés Moro Vargas

Presidente Fundación Educacional 
Instituto Presidente Errázuriz

 
Santiago, 16 de noviembre 2022
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“No se olviden de hacer el bien y compartir”, es nuestro lema 2023. Nos llama a hacer todo
aquello que da felicidad al prójimo previendo sus peligros y desgracias en las que pueda

encontrarse.
 

 Pablo de Tarso, nos enseña que como colegio católico debemos actuar como un solo cuerpo,
como nuestro cuerpo. 

 
¿Y, por qué como nuestro cuerpo? 

 
Porque nuestro cuerpo es vida al igual que el colegio, y la vida requiere compartir y ayudar;

Directivos, Docente, Asistentes de la Educación, Estudiantes y Apoderados del IPE no pueden
trabajar independiente sin compartirse y ayudarse, pues si uno se ve afectado todos se

afectan. El IPE 2023, tendrá logros si trabajamos juntos por el bienestar común.
 

 El lema 2023 del colegio, llama a entregarnos por la vida, pero no significa compartir de lo
que nos sobra para sentirnos bien, no nos llama a presumir. No. Llama a compartir gozosos lo

que tenemos. 
 

Has el bien y comparte lo que tienes. Hay necesidad allá afuera, a tu lado. Probablemente no
tengas que ir muy lejos para darte cuenta de ello. 

 
Por ello, el lema 2023 es un desafío: seguir haciendo lo bueno. En su tiempo, cosecharas

numerosas bendiciones. Así que, cuando tengas oportunidad haz el bien a todos y comparte.
Tú no sabes en qué momento tú ayuda se trasformará en una bendición para ti. 

¿Conoces de alguien que necesita ayuda? 
¿Hay alguien que necesita ánimo? 

Acércate y ayúdale.
 

 Un abrazo, 
Profesor Eduardo Rojas González 

DIRECTOR 
COLEGIO INSTITUTO PRESIDENTE ERRÁZURIZ
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El Centro de Bienestar de nuestro colegio abarca a todo el

personal del IPE, nuestras actividades son de forma interna,

exceptuando nuestra gran Peña Folclórica que se extiende

a la comunidad. Padres, apoderados y alumnos tuvieron

este año 2022 una gran participación. Quisiéramos

agradecer públicamente a todos por su gran y generosa

cooperación.

CENTRO DECENTRO DE
BIENESTAR 2021-BIENESTAR 2021-

20222022
  Espíritu de servicio

Agradezco a quiénes acompañaron el trabajo

realizado en estos dos años, Bernardita Acevedo,

nuestra recepcionista y profesor Jorge Yáñez,

formamos un buen grupo de trabajo pensando

siempre en el “Bienestar” de nuestros colegas en

actividades de celebración de cumpleaños,

almuerzos, organización peña folclórica, kermesse,

día del personal, paseo de fin de año.

 
En nuestros dos años de estadía en la Directiva del Centro

de Bienestar, años 2021-2022 agradecemos a colegas que

siempre tuvieron la disponibilidad de ayudar y cooperar en

todo tipo de situaciones y actividades, Ese es el espíritu del

IPE: I…ntegración, P…articipación con E…spíritu de servicio y

colaboración. 

Se acaba el año 2022…nos vamos…qué pase el siguiente…
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PROGRAMA DE INTEGRACIÓN
ESCOLAR: 

 Un camino a la inclusión
El Programa de Integración Escolar (PIE), nace en nuestro colegio en el año 2015,
comenzando desde Kínder a Sexto básico, poco a poco fue creciendo y actualmente se
brinda apoyo desde Pre Kínder a IV medio. 

Una pregunta muy recurrente que podemos escuchar de nuestros estudiantes es: ¿qué es el
PIE? ¿qué hacen en el PIE?, respondiendo a esta pregunta, es un programa en el cual se
brinda apoyo a estudiantes que presentan Necesidades Educativas Especiales, es decir
algunas dificultades en el aprendizaje.  Es una forma de trabajo enfocada en la diversidad
y la atención de esta. 

Distintos especialistas conforman este programa, comenzando por los Educadores
Diferenciales: Sabina Rojas, Bárbara Calbullanca, Nadia Gourves, Francisca Concha,
Alejandro Perucca, Emely Delgado. En conjunto con Yessennia Cerda, fonoaudióloga, José
Luis Suazo, psicólogo y Nathaly Rubilar, terapeuta ocupacional, están en constante
búsqueda y apoyo a nuestros estudiantes. 

¿Cómo los estudiantes ingresan al Programa de Integración Escolar?

 En el mes de marzo, se realizan evaluaciones psicopedagógicas a estudiantes que, se ha
podido observar años atrás, presentan dificultades en su aprendizaje. También ingresan
aquellos estudiantes que tiene algún diagnóstico realizado por un médico especialista que
tengan relación con su aprendizaje. 
Cada curso tiene 5 cupos para estudiantes con Necesidades Educativas Especiales
Transitorias como lo son por ejemplo el Déficit Atencional, las Dificultades Específicas del
Aprendizaje o bien los Trastornos Específicos del Aprendizaje. Por otra parte, hay 2 cupos
para estudiantes con Necesidades Educativas Especiales de carácter permanente, como el
Trastorno del Espectro Autista, Discapacidad Intelectual, Multidéficit, entre otros. 
Estos cupos van cada año variando, según estudiantes mantengan sus necesidades y otros
que van siendo dados de alta. 
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Otras actividades…

Como PIE, no solamente estamos comprometidos con los estudiantes del programa, sino
también con toda la comunidad educativa, por lo cual estamos permanentemente
realizando actividades como: escuelas para padres, talleres de reforzamiento, taller de
habilidades para la vida, Programa de Educación Emocional, semana de la inclusión, taller
de consciencia fonológica, entre otros. 

María Paz Mercado C. 
Coordinadora del Programa de Integración Escolar 

 



PASTORAL IPEPASTORAL IPE
20222022 

     La pastoral del colegio instituto presidente Errazuriz, es un departamento conformado por
los profesores de religión, Padre Manuel Núñez, delegados de pastoral, jóvenes de la pastoral
juvenil y un grupo de profesores colaboradores. Esta pastoral tiene como finalidad anunciar la
Buena noticia, que Jesús ha resucitado, esto a través de distintas actividades de solidaridad
que trabajamos en el plan de acción pastoral, que orienta la vida y anima el quehacer
educativo en sus diversas actividades cotidianas, teniendo como ejes fundamentales la
oración, la liturgia, la experiencia de comunidad, la catequesis, la formación y la acción social,
las que deben estar al servicio de la Iglesia, de la sociedad.
    
     Han sido muchas las actividades que hemos podido realizar como pastoral del colegio entre
ellas tenemos; Retiro del personal IPE 2022 un maravilloso encuentro de unión y fraternidad
entre todos los funcionarios del colegio, La cena Pan y vino, donde luego de 3 años volvimos a
realizarla de forma presencial, con participación de todos los cursos y visita especial de la
alcaldesa de las condes, encuentro Jesús Amigos, para los niños desde prekinder a 4to básico,
las primeras comuniones del 5° Básico, Las confirmaciones celebradas por el padre Andrés
Moro, se realizaron dos jornadas de bautizos una de niños con participación de 13 estudiantes
y una de adultos, nuestra hermosa celebración del Sagrado corazón de Jesús, entrega de
cajas de mercadería a familias necesitadas, entrega de biblias para estudiantes de primer año
de catequesis de primera comunión, 14 jornadas de pastoral desde prekinder a 4to medio, la
jornada de entrega de juguetes a la aldea mis amigos con estudiantes de 4to medio,
encuentro de pastorales juvenil; donde fuimos anfitriones del evento y contamos con la
participación de los colegios dirigidos por la fundación educacional, museo artístico: pesebre
viviente, celebración del mes de María, Participación de la pastoral juvenil del colegio en la
peregrinación de San Alberto Hurtado, Retiro de apoderados de los niños de primera
comunión, Misa de 4to medio 2022, participación de la pastoral juvenil en callejeros de la fe
2022 y cerramos con la organización de 40 cajas de mercadería para los funcionarios de la
aldea mis amigos, acción solidaria que es tradición de nuestro colegio. 

     Una de las actividades más hermosas y que nos complace de hacer mención en el anuario
fue nuestro Campamento con Jesús 2022, celebrado el fin de semana del 18 al 20 de
noviembre, con una participación de estudiantes de 5to básico a 4to medio, profesores, y
apoderados de la pastoral familiar del colegio, siendo un éxito total para la gloria de Dios y así
dar cierre de este año pastoral.  
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La vicaria de la educación de Santiago, nos deja con la esperanza de poder soñar en grande
con la participación por primera vez en la historia de un grupo peregrino del colegio Instituto
presidente Errazuriz, en la próxima jornada mundial de la juventud Lisboa 2023, la cual tendrá
su celebración en el mes de agosto de este año, y como colegio tenemos la dicha de poder
hacer parte de esta gran experiencia que sin duda fortalecerá a nuestra pastoral juvenil y la
espiritualidad de nuestro colegio. Nos vemos en Lisboa...

Nestor Nieto
Coordinador Pastoral IPE 2022.

 





 En el año escolar 2022, ha sido para nuestra comunidad educativa una
vivencia de pasos en la fe iniciando en la formación en la fe que se ofrece a
través de los talleres de Catequesis. Nuestras reuniones de formación,
iniciadas en el año 2021 se realizaron a través de la plataforma Google meet
y clases bajo modalidad hibrida, por gracia de Dios se generaron las
instancias para que los talleres catequesis se llevaran a cabo.

 En el caso de Taller de Catequesis de confirmación, 10 integrantes de la
comunidad (estudiantes, apoderados, miembros del personal y familiares)
recibieron el Sacramento de la Confirmación en la fe (24-11-2022) de la
mano de Nuestro vicario de la Educación de nuestro Arzobispado, Padre
Andrés Moro. Pedimos a Dios y María Santísima que les guíen y acompañen
siempre en su caminar.

 De la misma forma, el taller de Catequesis de primera comunión 2do año
(quinto básico), estuvo en constante preparación, por ello pedimos a Dios por
estos estudiantes que permanezcan en los corazones de 37 de nuestros
estudiantes que han recibido este sacramento.

 Decir que “Si” a Dios, es el primer paso para corresponder al amor
benevolente que nos ofrece, por eso agradecemos a Dios, porque es él quien
constantemente se manifiesta a través de acción que nos lleva a vivir su
Reino de Amor en nuestro colegio.

Equipo Pastoral CIPE 2022
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Pasos en la Fé





Ya estamos llegando a fin de año y este año ha sido un año se podría decir que con
presenciabilidad al 90%.

 No fue fácil estos años de pandemia ya que el CRA es de venir a la biblioteca y
trabajar con los alumnos este año se logra retomar, y además ellos extrañaban su
biblioteca ya en los recreos se pudo ver que era así ya que teníamos llenos.
  Volver con los cursos a la biblioteca en su hora de CRA fue lo más productivo ya
que comentarios de ellos mismos e extrañaba esta venida y así los más pequeños ya
podían llevarse libros a sus hogares.

     También este año se pudo realizar el día del libro de forma normal, con la
participación de los apoderados que vinieron a leer al curso, también donde los más
grandes presentaron sus obras a los más pequeños, concursos de declamaciones y
dando finalización con un hermoso acto y el día de disfraz.

  Estamos muy contentos porque este año fuimos invitados a la primera Feria
Literaria del Mineduc como CRA, fue una experiencia maravillosa ya que nuestros
niños (as) pudieron mostrar sus actividades que realizan durante el año tanto en su
taller de Literatura como en el CRA median un stand que nos dieron y además nos
sentimos muy orgulloso porque dos de nuestros estudiantes fueron los animadores de
este hermoso evento que fue todo un éxito.

 
 Verónica Lechuga Albornoz

 Coordinadora de CRA
 IPE 2022

 

BIBLIOTECA 2022BIBLIOTECA 2022
9





CENTRO DECENTRO DE
PADRES 2022PADRES 2022

Este año 2022, El Centro de Padres y Apoderados del IPE renovó la Directiva, ésta
se conforma por un grupo de apoderados que llegó con muchas ganas de trabajar y
aportar cosas buenas a nuestro Colegio para el bienestar y desarrollo de todos
nuestros hijos e hijas.

Entre algunos proyectos podemos destacar la remodelación del patio de 1° y 2°
básico, compra de cámara fotográfica para la mediateca, fabricación de un nuevo
escenario, gestión para la donación de colchonetas para educación física, donación
de equipo audiovisual y a fin de este año se renovará parte del patio de pre básica.

Para nosotros como equipo es fundamental la labor dentro del Centro de Padres, ya
que nos permite conocer de cerca las necesidades del colegio y de los alumnos, así
como también dejar los valores de cooperación y servicio a nuestros hijos.

Para esta generación que está de salida, deseamos muchas bendiciones y éxito en
su nueva etapa, que sean muy felices en lo que decidan hacer como nuevo proyecto
de vida y no olviden: 
Proverbios 3 :5-7
Fiate en Dios de todo tu corazón,
y no te apoyes en tu propia prudencia.
Reconócelo en todos tus caminos,
y él enderezará tus veredas

Un abrazo a cada uno de ustedes y que Dios siempre esté presente en cada
momento de sus vidas.

Susan Morales, Anny Herrera, Viviana
Vargas, Wanda Flores Y Fernando

Flores
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María Jesús Jiménez (IV°M): Vicepresidenta
Antonia Aracena (III°M) : Secretaria
Diego Otero (III°M) : Tesorero de Educación Media
Sofía Aracena (8°B): Tesorera de Educación Básica
Javier Salazar (7°B): Encargado General de Educación y Encargado de cultura
Natalia Bustamante y Néstor Nieto: Profesores asesores del CAIPE. Quiero
hacer una parada aquí para agradecer y recordar a Amelia Ramírez (8°B),
encargada de cultura quién dejó la institución por motivos personales. Sin duda
una persona de gran apañe y ayuda en este Centro de Alumnos ¡Te extrañamos
Ame!

El presente año 2022 se caracterizó por el retorno de un nuevo centro de alumnos,
elegido a través del Plebiscito del 2 de Mayo donde con una mayoría del 97%
salimos elegidos.

Hago este artículo en nombre de todos mis colegas quienes estamos muy
agradecidos del apoyo y el amor que nos han brindado durante este año.
Hago agradecimiento a especial a quienes fueron parte de la directiva y quienes
estuvieron paso a paso con nosotros:

Como mencioné anteriormente, retornamos como CAIPE, sin duda no fue una tarea
fácil, se nos presentaron inconvenientes tanto entre nosotros como a nivel general y
personal, pero logramos salir adelante y logramos hacer de este Centro de Alumnos
uno “aceptable” para el retorno.

Durante este año fuimos parte de muchas actividades, tanto a nivel colegio como
intercolegial.

11 Mayo 2022: Acto de Toma de Mando Centro de Alumnos
Ese día se convocó a los cursos desde 5to Básico hasta IV°M para presenciar el acto
de toma de mando, donde se realizó un discurso de agradecimiento, se recibió la
llave de Centro de Alumnos y también la foto oficial que dejamos adjunta.

13 Mayo 2022: Día del Alumno/a IPE
Durante este día se hicieron actividades desde temprano para los cursos de básica y
continuamos así hasta la tarde, entre ellas: partidos de fútbol, voley, quemados, ¡Yo
soy!, entre otros.

CAIPE 2022:CAIPE 2022:  
El renacer

13



12 Agosto 2022: Día del Niño/a IPE
Para conmemorar este día entregamos dulces a todos los cursos del colegio y para
el recreo nos divertimos con música y bailes.

29 Agosto 2022: Congreso Centros de Alumnos; Colegio del Verbo Divino
4 estudiantes del Centro de Alumnos representamos al IPE en el colegio vecino, una
reunión sumamente interesante donde tuvimos la oportunidad de conocer a otros
estudiantes de distintas realidades y colegios.

25 al 28 de Octubre 2022: Semana Aniversario del Colegio
A lo largo de esta semana conmemoramos el aniversario N°57 del colegio
manifestándose en competencias deportivas, artísticas y culturales, dando lugar a
esta grata celebración. También nos gustaría felicitar a la Alianza Egipcia (3°M y
6°B) por ganar esta edición del Aniversario. 

Hoy querida comunidad, escribo este artículo con nostalgia, aquella de ver cómo
hemos progresado durante este corto año escolar, cada actividad de la que hemos
sido parte nos llevamos una grata experiencia. Antes, estudiantes con un gran
desafío por delante ¿Cómo ser un Centro de Alumnos?. Hoy, estamos orgullosos de
quienes somos y de quienes nos hemos convertido. Esperamos que durante los
próximos años, los futuros Centros de Alumnos sean igual de afortunados como
nosotros de tener un gran equipo y una comunidad que es 100% colaboradora.

 ¡Muchas gracias a todos quienes hicieron este CAIPE posible!

Se despide atentamente:
Melany Ladrón de Guevara Lagos

Presidente del Centro de Alumnos 2022
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Coro
Taller de pintura
Iniciación a la guitarra
Dibujo
Teatro
Taller literario 
Break Dance
Yoga
Gimnasia artística
Ajedrez
Voleibol
Fútbol
Taekwondo

En este 2022 los talleres extra programáticos se realizaron con más fuerza que
nunca, después de estar dos años en pandemia y debido a las restricciones, poder
retomar la realización de manera presencial de los talleres fue lo mejor para los
alumnos del colegio.
La participación de alumnas y alumnos fue enorme, destacamos que cada año son
más los alumnos que se inscriben en uno o más talleres.
Como siempre agradecemos a todos los profesores, tanto del colegio como
externos, por la colaboración realizando uno o más talleres y entregando así
actividades recreativas, deportivas, artísticas y musicales a todos los alumnos.
Además de la asistencia semanal a los talleres, los alumnos y alumnas de los talleres
de fútbol y de voleibol, participaron de manera activa del campeonato recreativo
que se realizó en fechas durante los dos semestres, destacando los equipos de
voleibol femenino obteniendo el primer lugar, y el equipo masculino de voleibol
obteniendo el segundo lugar.
Los talleres que se realizaron este año fueron los siguientes

Esperamos poder continuar con los talleres el próximo año, y esperamos y contamos
con tu participación.

Profesora Daniela López
Coordinadora de talleres

TALLERES EXTRATALLERES EXTRA
PROGRAMÁTICOSPROGRAMÁTICOS
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ARTES VISUALESARTES VISUALES
En el año 2022 fue bastante productivo en las Artes Visuales de nuestro colegio se
crea el Primer Taller de Pintura dirigido a estudiantes de 4°, 5° y 6° básico donde
experimentaron distintas técnicas culminando con una obra en tela con temática
libre utilizando todos los recursos aprendidos durante el taller y desarrollando su
creatividad.

 

Por otra parte, se realiza un ABP con la primera exposición Una Navidad en Familia
IPE, donde participan 1° y 2° básico con coronas de adviento, 3° y 4° básico con
portarretratos familiares, 5° y 6° básico con pesebres, todo los anterior elaborado
con material reciclado, incentivando la creatividad, dando nueva vida a este
material.
Tercero medio es el anfitrión de la muestra, participando las asignaturas de los
electivos de Interpretación Musical y Artes Visuales, Mediales y Audiovisuales
representando un Pesebre Viviente con escenografía y vestuario, acompañado
musicalmente con villancicos y la asignatura de Religión visibilizando el espíritu
cristiano de la navidad y el significado que representa para nuestro colegio.
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TALLER DE CORO IPE 
 Recuperando la música

En el mes de marzo del año 2021, nos volvíamos a reunir luego de un año completo fuera de las
aulas, debido a la pandemia de Covid-19. Retornaron las clases presenciales, las mesas, las
sillas y el pizarrón. También retornaron los recreos, las colaciones con nuestros amigos y amigas,
los juegos y las risas. Junto a ello regresaron las celebraciones, pero también los desafíos.

Uno de estos desafíos, desde la perspectiva artística, fue retomar la práctica musical
comunitaria, en conjunto. Luego de un año alejados, era una necesidad y una obligación para
con la cultura y nuestra comunidad. 

Considerando lo anterior, de las múltiples definiciones ofrecidas por la RAE para la palabra
coro, la que mayor sentido nos hace sería la siguiente: “Conjunto de personas reunidas para
cantar, regocijarse, alabar o celebrar algo.” 

El coro IPE es y ha sido desde ya casi dos años, una instancia que permite a las y los estudiantes
de nuestro colegio disfrutar de la práctica del canto, en un espacio seguro, sin miedo ni
prejuicios, y dónde sus integrantes desarrollan y mejoran sus habilidades musicales a su propio
ritmo y respetando sus tiempos personales.

Desde su génesis hasta el día de hoy, el taller y sus participantes han tenido la oportunidad de
realizar y montar diferentes repertorios musicales, siempre al servicio de la comunidad e
intentando ser un aporte a cada actividad y celebración propia de nuestra cultura escolar.

Su primer objetivo fue abordar y desarrollar repertorio para participar y apoyar en cada una de
las actividades y ceremonias organizadas por la Pastoral de nuestro colegio. Así fue entonces, a
partir de un trabajo en conjunto, que los estudiantes del taller de coro se presentan y
musicalizan misas, cantos al Sagrado corazón de Jesús, Primeras Comuniones y ceremonias de
Confirmación, por mencionar algunas.

Otro de sus objetivos, era integrarse y participar en otras instancias escolares, que permitieran
entretener y acompañar a la comunidad. Y nuevamente, gracias a la dedicación y esfuerzo de
nuestras y nuestros estudiantes del coro, se han podido realizar numerosas presentaciones
musicales en actos cívicos, peñas folclóricas, ceremonias institucionales y licenciaturas.
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Finalmente, estamos convencidos de que todas y todos pueden hacer e interpretar música, y
que con esfuerzo y dedicación cualquiera puede lograrlo. Sin embargo, distinto es hacerlo y
presentarlo a un público masivo. Sabemos que no es sencillo subir a un escenario y mostrar el
fruto de nuestro esfuerzo y dedicación a los demás. Por lo tanto, lo que han hecho nuestras y
nuestros estudiantes del Coro IPE, no son solo logros y aprendizajes artísticos, sino que también
son experiencias que contribuyen en su formación para la vida y que, estamos seguros, los
acompañarán para siempre.

Juan-José Araneda Riveros
Profesor de Música

2022
 



HUMANISTASHUMANISTAS
2022:2022:  

¿Qué significa ser humanista?
Esa es una pregunta que va pasando de generación en generación, pero hoy existe
una pequeña variación: ¿Qué significa ser humanista en el año 2022? Han habido
cambios. El curso ahora no se divide en una forma 50/50, ahora pueden haber
estudiantes “mixtos”, un ramo humanista, otro científico. Los grupos diarios están
mezclados, así que existe una mayor diversidad dentro de la sala. Quizás uno podría
pensar que es imposible dar respuesta a la pregunta, pero siempre se puede a todo.
Ser humanista, ya sea mixto o “puritano” es sentirse un marginal, alguien raro.
-¿Dónde están los humanistas? Abajo

Al igual que la Universidad de Chile, somos “Los de Abajo”. Y como buena hinchada
defendemos a muerte nuestra decisión. Las conversaciones que se dan en aquella
sala son únicas. Por ejemplo cuando el profe Yañez agarra pal leseo a Gastón,
diciendo que nunca ha tomado agua en su vida. O cuando llama a su ahijado, y
toda la sala sabe que alguna escena chistosa va a ocurrir. Quizás no vemos tanta
materia, pero tenemos una formación humanista de verdad. Enseñar no solo es
pasar la materia del ministerio, y seguir los márgenes. Enseñar es también tener
conversaciones cotidianas, que ayudan al desarrollo como persona, y en especial a
generar un vínculo con todos. Ya sea con las míticas empanadas de Tomás Moro, o
en otros momentos….

Ser humanista es ser un extraño para los ojos de los demás, pero uno se siente
orgulloso de tener ese rasgo compartido con los compañeros únicos. Cada persona
en la sala humanista es especial. Siempre están las historias del profe Jorge que
alegran el día. Cuando cargó a un muerto, cuando hizo el servicio militar, etc. Y
obviamente, que tenemos un lugar favorito como humanistas: Cauquenes. Cuantas
conversaciones, discusiones han salido acerca de ese pequeño pueblo y su
archienemigo Parral. Si hubiera alguien de Parral en la clase del profe Yañez, solo
Dios sabrá que podría ocurrir. Puede que alguien externo a la clase piense que
vemos la materia de años anteriores y nada más, que no se aprende nada nuevo,
pero están equivocados. Argumentación, ese es el nombre de la clase, y toda la
materia gira en torno a ella. La cuestión es que hay que tener varios conocimientos
previos para poder entenderla y usarla. Pero, a veces el papel no sirve en su
totalidad para entender, en ese momento el profe, pone discursos que están en
Youtube. 
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Pero no de cualquier persona, por ejemplo de Salvador Allende, y el inigualable
Jorge Yañez, en su discurso de despedida de la generación 2021. Que él lo clasifica
como “ecológico”. Pese a que han pasado varios años, se siguen manteniendo
costumbres, como las ya mencionadas empanadas de Tomás Moro, y las “amenazas”
y “castigos”. Como “amenaza” latente, está el mítico Huascar, aquella pistola de
agua gigante que no se le ha cambiado desde hace 20 años.. Y los “castigos” están
las míticas chuletas y enanitos. Que ya no son de uso recurrente, pero hay alumnos
como Gastón que ha recibido. Hay que mirar ahora la otra clase del humanista:
Economía y Sociedad con la Tía Nancy. Una clase sobre todo productiva. Siempre
estamos estudiando, aprendiendo, haciendo guías, practicando debates. La
profesora Nancy se preocupó en que a los humanistas les vaya bien en la PAES de
historia. Trayendo PPT y guías siempre que puede, haciendo ensayos
constantemente. Pese a ser una clase productiva, no significa que no tengamos
momentos de reflexión o de ocio sano. Siempre nos damos espacios para tirar la
talla y conversar sobre contingencias. Las discusiones de la profesora con Raimundo
sobre la mascarilla, o temas de contingencia nacional. Puede que como clase no
tengamos una opinión igualitaria sobre un tema, pero eso es lo que lo hace
interesante, el poder discutir. Poder debatir, y la profesora nos ha dejado bien en
claro que hay que escuchar la opinión de los demás, aunque estemos en total
desacuerdo, el respeto por sobre todo. Haciendo de vez en cuando pruebas en
parejas, lo cual nos ayuda mucho a tener niveles más bajos de estrés. Las clases
humanistas se basan mucho en leer, ya que en argumentación tenemos un plan
lector adicional. Ese plan lector está hecho para generar un desarrollo sobre los
alumnos, ya que no son libros cualquiera. Son libros “reales”. Vienen a desnudar la
cruda realidad de clases marginadas, explotadas y abusadas. Yo considero que
estos libros buscan generar conciencia sobre los problemas sociales a los cuales
Chile y el mundo se enfrentan y se han enfrentado. 

Ahora volveremos a la pregunta inicial:
¿Qué significa ser humanista en el año 2022? Tras enfrentar una pandemia,
cambios educacionales y sociales. La sociedad en todos los aspectos es cambiante,
va de un lado para otro, con giros argumentales inesperados, pero siempre se
mantienen ciertas cosas, y esas cosas son las que se aprenden en las clases
humanistas. Los problemas sociales puede que hayan mejorado, pero no
solucionado, y las clases del electivo humanista vienen a exponer los problemas
sociales, y quizá su posible solución. Puede que no seamos grandes ingenieros, o
grandes doctores. Pero si seremos pensadores sobre el mundo actual, con el fin de
solucionar los problemas que hemos vistos en las clases, aplicándolo cada uno en la
carrera o forma más adecuada. Queremos agradecer a los profesores, por
enseñarnos tanto y tener un trato excelente con nosotros, vamos a ir cerrando con lo
siguiente:
-¿Para qué sirve ser humanista?
- Para cambiar el mundo. Gastón Rafael Villarroel Godoy

Generación 2022
Humanista
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1.º FILA: Victor Leiva, Victor Nuñez, Jaime Barrientos, Gastón Villarroel, Félix Colina y Tomás
Henot.
2.º FILA: Valentina Cofré, Isidora Miranda, María Meléndez, Amanda Vásquez, Mariangel
Moncada y Tonka Alegre.

PROFESORA: Nancy Pastén.

 
 
 



CURSOSCURSOS
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Mis queridos niños, me parece que fue ayer cuando los vi llegar de la mano de
Mamá o Papá, algunos alegres, entusiasmados, emocionados; otros con un poco de
miedo y timidez, y curiosos a su salita de Pre Kinder, iniciando así un hermoso camino
de aventuras, juegos, aprendizajes, risas y travesuras junto a sus nuevos amigos.
Recordaré siempre cada momento compartido con ustedes, cada sonrisa, cada
lágrima y cada logro, como, por ejemplo, ver sus caritas emocionadas porque por fin
podían escribir su nombre.
El tiempo pasó volando y hoy veo con orgullo cuanto han avanzado, desde sus
tímidos inicios, hasta hoy, que todos quieren participar en las diferentes actividades.
Qué manera de sorprendernos con sus magníficas disertaciones, con sus
entretenidos bailes, con la creación de cuentos, con esa gran empatía, alegría y
solidaridad que los caracteriza, compartir el día a día con ustedes, viéndolos
levantar la mano para esperar turnos, recoger a un compañero porque se había
caído, ensayar con entusiasmo para los actos de la Madre y Padre, trabajar con
dedicación construyendo los eco ladrillos para el living del patio, me confirma, una
vez más, que ustedes son un maravilloso curso, con valores tan arraigados que
espero nunca olviden. 
Gracias queridos niños por este hermoso año junto a ustedes, en donde me
enseñaron de mil formas, lo que es una entrega total y lo que es dar sin pensar en
recibir. Les agradezco por llenar de alegría y cariño cada día de nuestras vidas.
Hoy nos empezamos a despedir de Pre Kinder y por eso deseo que siempre vivan con
alegría, sonrientes, seguros de sí mismo; nunca dejen de disfrutar, de explorar y
descubrir, porque un mundo de nuevas aventuras, experiencias y desafíos los espera
en Kinder, en donde conocerán a nuevos compañeros y se vendrán nuevos procesos
que de seguro sabrán afrontar, y, en el cual, continuaremos este hermoso viaje de
enseñanza y aprendizaje juntos.

Dios los bendiga hoy y siempre
                                                               

   Tía Lorena Silva Canales

 

PREKINDERPREKINDER  
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1.º FILA: Rodrigo Palominos, Lucía Kindley, Felipe Rodríguez, Eloísa Castro, Mateo Zambrano,
Iyubov Moreno, Riyad Ahga Karimov, Trinidad Avatte.

2.º FILA: Arturo Bello, Vicente Bonacich, León Rojas, Leonel Rosales, Sofìa Labbé, Amalia Ojeda,
Felipe Madariaga, Alaia Castillo.

3.º FILA: Trinidad Hidalgo, Aylín Aracena, Lucas Turchan, Elena Aylwin, Trinidad Gonzàlez, Nino
Tissot, Isabela Quispe, Catalina Alcázar, Iñaky Infestas, Matteo Bravo.

PROFESORAS: Lorena Silva y Carla Díaz.
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KINDERKINDER

Un año más llega a su FIN. 

Recordaremos todo lo transitado por los pasillos de nuestro colegio: las sonrisas, los
abrazos, las tristezas, y esas caritas que siempre nos demostraron tanta dulzura y
amor. 

Extrañaremos sus miradas asombradas a la hora de escuchar un cuento o al
anunciar la actividad del día, sus ideas brillantes y esas risas contagiosas que
surgían en cada juego.

No puedo no mencionar a las mamás y papás que hoy sienten nostalgia, pensando
en lo grande que están sus pequeños, y a ellos les decimos GRACIAS, por su apoyo
incondicional, su compañía y por depositarnos toda su confianza.

Niños y niñas, deseamos de corazón que sean inmensamente felices, que crezcan
con alegría y disfruten día a día las etapas de sus vidas.

Por nuestro lado los recordaremos con amor, pensando en lo orgullosas que nos
sentimos de ustedes con todo lo que han logrado. 

Y finalmente los invitamos a cerrar los ojos y grabar en sus cabecitas este hermoso
año transcurrido, para que no nos olviden y recuerden que su Tía Nico y Tía Vane
estarán siempre en sus corazones…
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1.ºFILA: Bautista Cleveland, Ignacio Olguin, Angel Gomez, Moises Zambrano, Samuel Gonzalez,
Max Grez, Pablo Larrondo, Francisco Atán, Lucas Rojos, Miguel Rosenberg.

 
 2.º FILA: María Jesús Aguilar, Rosario Contreras. Daniela Salazar, Domingo Miranda, Domingo
Lucchini, Santiago Miranda, Josefa Aceituno, Josefina Aguilera, Jacinta Pérez, Dayane Zamudio.

3.º FILA: Elena Conejeros, Doménica Jara, Agustina Gonzalez, Carlota Martini, Begoña
Pinochet, Ana Mayorga, Catalina Becerra, Antonia Arín, Charlotte Romero, Isabella Sierra,
Samantha Raddatz, Mía Del Castillo.
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PROFESORAS: Vanessa Cháves y Nicole Cubillos.



PRIMERO BÁSICOPRIMERO BÁSICO

Querido primero básico: 

Nada hacia presagiar que este curso que comenzó su escolaridad desde las
pantallas de un computador, hoy estarían bajo mi cuidado y responsabilidad. 

Luego de dos años en casa, sobreviviendo a la pandemia, estudiando junto a sus
papas y aprendiendo con tía Lorena, este 2022, se enfrentaron a un gran desafío;
volver a clases presenciales. Esto implicaba que algunos de ustedes se conocerían,
otros vendrían al colegio por primera vez, los profesores cambiarían y
comenzaríamos juntos, en compañía de tía Vivi, a recorrer el camino. 

Durante este año he podido ver como han ido creciendo, no ha sido fácil, se han
presentado muchísimos desafíos, sin embargo, poco a poco se han ido adaptando a
las diferentes rutinas escolares y han desarrollado su autonomía, destaco su gran
capacidad para poder acoger al otro, de aceptar a sus compañeros tanto con
virtudes y defectos, preocuparse por los demás y ser amigos tanto dentro como
fuera del colegio. Me gusta pasar por los pasillos y ver como se comienzan a forjar
aquellas amistades que llamamos “de toda la vida”, en donde juegan, se acompañan
y consuelan en los momentos tristes.

Imposible no olvidar todos los momentos que se han vivido este año, como los juegos
en nuestro patio, el retiro de pastoral, los pasteles de cumpleaños de la pizarra, el
primer baile de fiestas patrias presencial, la entrega de Arturo el dinosaurio y porque
no decirlo, los llamados de atención y retos de la tía Vivi y míos. 

Espero que este año 2023, todos los desafíos que se les presenten puedan
sortearlos con facilidad, acompañados de sus familias, amigos y profesores que
estaremos aquí para guiarlos en todo momento, brindando una mano para que
puedan continuar su camino. 

Con mucho amor, su profesora Sabina. 
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1.º FILA: Lorenzo Divizia, Diego Rivas, Tomás Peñailillo, Alonso Madariaga, Santiago Escarate,
Gaspar Pinochet, Juan Ignacio Díaz, Lucas Rios.

2.º FILA: Profesora jefe Sabina Rojas,Tomás Vega, Borja Infestas, Cristóbal Rojas, Ignacio
Ávalos, Cristóbal Andia, Matias Araya, Julian Vergara, Daniel Colmenares, Alejandro Riveros,
Asistente de aula Viviana Villagra. 

3.º FILA: Matilda Aro, Ariella Castillo, Victoria Trejo, Valentina Felten, Annie Sanchez, Rafaela
Gutierrez, David Colmenares, Ruth Medina, Sarai Velasquez, Maria Jesus De La Cerda. 

4.º FILA: Úrsula Bravo, Josefa Berrios, Mila Tissot, Carlota Bustamante, María Francisca
Manriquez, Clara Izarnotegui, Sofia Araya, Cristina Gonzalez, Ainoha Gonzalez, Sofia
Mayorga, Emma Hidalgo, Agustina Reyes.

PROFESORAS: Sabina Rojas y Viviana Villagra.
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SEGUNDO BÁSICOSEGUNDO BÁSICO

 Solidaridad y empatía son las principales características que distinguen a segundo
básico. Siempre cariñosos y afectuosos con sus profesores y tía Karina. Bellas
sonrisas que alegraban nuestro día al iniciar la jornada.

 Iniciamos un año escolar con grandes desafíos al volvernos a reencontrar en una
jornada presencial para fortalecer nuestros lazos de amistad y colaboración en el
cumplimiento de nuestras normas de convivencia en la sala de clases. Con mucha
alegría recibieron un patio con mayores comodidades, para disfrutar en un área
verde y protegida del sol sus tiempos de juego y picnic compartido.

 La meta de este año fue avanzar en el proceso de lectoescritura con entusiasmo y
perseverancia, donde también nuestros lectores avanzados se transformaron en
visitantes frecuentes de nuestro “bibliopatio” en el patio del colegio.

 En la relación afectiva del día a día impulsaron fuertemente las enseñanzas
trabajadas en la clase de orientación, aplicando “El buen trato” para resolver los
conflictos mediante el dialogo, reconociendo sus errores y aplicando acuerdos para
mejorar la convivencia. 

 Como no olvidar la fantástica visita educativa realizada por la profesora Ximena al
Buin Zoo, donde por primera vez disfrutaron en un entorno distinto al colegio para
compartir con compañeros, tía Sabina y Karina del paisaje natural y la variada fauna
del recinto. Esta actividad los llevo a aplicar todo lo aprendido, respetando normas y
funcionar en empatía con sus pares.

 Ver crecer a estos pequeños durante este año, fue la satisfacción más grande
porque tiene en sus manos las mejores herramientas de valores y principios que les
permitirá afrontar los nuevos desafíos en un ciclo mayor que los llevará a funcionar
con mayor autonomía.
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1.º FILA: Rodrigo Goycolea, Antonia Ojeda, Ellenor Sir, Anais Calderón, Dante Santos, Ignacio
Bruit, Belén Alzérreca, Valentina Caroca.

2.º FILA: Mateo Del Río, Catalina Cornejo, Mia Torres, Lourdes Torres, Beatriz Díaz, Amir Ponce,
Santiago Navarro, Juan Pablo Marquez, Sofía Pizarro, Tomás Schneider.

3.º FILA: Vicente Gallardo, Martín Altamiranda, Edison Medina, Agustín Peralta, Lucas Aracena,
Paula Rufatt, Trinidad Loncoñanco, Javiera Cardenas, Emilia González, Josefa Barría, Juan
Felipe Ordoñez, 

4.º FILA: Lautaro Canales, Santiago Pacheco, Rafaela Lucchini, Matías Rioseco, Vereny
Romero, Ariana González, Tomás Meneses, Florencia Berrios, Antonia Berrios,Sofía Cerda,
Baltazar Osorio.

PROFESORAS: Karina Aldana y María Gómez.
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El tercero básico está conformado por cuarenta y cinco estudiantes, es un curso que
en teoría este es su primer año escolar normal, pues tanto primero como segundo
básico lo vivieron en plena pandemia, todo lo vivido fue un remesón pues se han
perdido años valiosos para compartir y disfrutar la etapa más linda de la vida que es
la niñez, sin embargo, han sido capaces de adaptarse a cada adversidad y modo de
trabajo, aprendieron a leer y han adoptado un ritmo normal de trabajo y eso lo
admiro mucho de cada uno de ustedes, pues siendo tan pequeños lograron ser
resilientes. Este ha sido un año para reencontrarse, para aprender, para jugar con
los compañeros, se lo mucho que les gusta su colegio y el estar con sus compañeros,
son un curso carismático, con valores, capaces de reconocer sus errores y pedir
disculpas, un curso acogedor y dispuesto a mejorar siempre. Espero que este espíritu
y capacidad de reflexión lo fortalezcan con los años y lo mantengan a lo largo de la
vida. 

Hemos tendido un maravilloso año juntos, momentos felices y también algunos tristes
como ver la partida a otro país de nuestro compañero, extrañamos mucho a Agustín,
pero como siempre lo llenamos de dibujos y expresiones de cariño para que nos
recuerde siempre. También hemos disfrutado de actividad como la salida pastoral
que fue un momento para jugar, ensuciarnos, correr, compartir y unificar mucho más
el curso, celebrar el día del niño, ir al planetario donde estaban impactados mirando
el recorrido hacia el lugar o simplemente cantando “quien le robo el sombrero al
profesor” durante todo el trayecto. Disfrutar de convivencias juntos, ver su hermoso
baile de fiestas patrias, etc. Se que cada cosa lo hacen con el corazón y ponen lo
mejor de ustedes.

Estoy feliz de haber tenido un curso tan maravilloso como ustedes, como no hacerlo
cuando tengo los chistes de Gustavo, los buenos deseos de Eloísa, esas
conversaciones de siempre cada vez que termina una clase, las preguntas de
Antonia, los te quiero mucho tía de Agatha y Josefa, la ayuda infinita de Sofía,
Sebastián y Javier, los cariños de cada uno de ustedes, al igual que sus travesuras,
me hacen salir con una sonrisa cada vez que tenemos clases. Espero haber sido una
buena guía, pues veo que a pesar de que sean conversadores son un curso increíble,
comprometidos, siempre dispuestos, inteligentes y buenas personas. No me cansaré
de decirles cuanto los quiero y lo orgullosa que estoy de cada logro que alcanzan,
pues doy fe de lo difícil que ha sido el camino y como toman en cuenta cada
consejo de sus profesores. 
 

Rosa Palma
Profesora Jefe Tercero Básico 2022

 

TERCERO BÁSICOTERCERO BÁSICO
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1.º FILA: Sebastian Cerda, Bruno Tagle, Antonia Buñay. Maximiliano Valenzuela, Máximo
Rodríguez, Anastasia González, Magdalena Silva, Valentina Ponce, Amparo Garate.

2.º FILA: Juan José Sierra, Luciano Jorge, Tomás Panza, Alberto Mazzei, Nicole Perry, Gustavo
Herrera, Marcelo Gutiérrez, Lucas Navarro, Agustina Rozas, Antonella González.

3.º FILA: Magdalena Zapata, Florencia Silva, Amelia Valdebenito, Maite Jaramillo, Agustín Silva,
Francesca Becerra, Agustina Sepúlveda, Alonso Catalán.

4.º FILA: Alejandra Trejo, Laura Aros, Agatha Morgado, Samuel Sánchez, Josefa Rozas, Javier
Valenzuela, Emma Yuniz, Sofía Salazar, Renato Sanhueza, Jesús Paredes.

PROFESORA: Rosa Palma.
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CUARTO BÁSICOCUARTO BÁSICO

Este año 2022 fue un año lleno de desafíos y aprendizajes para todos ustedes y
para nosotros, sus profesores.

Iniciamos el año sabiendo que las cosas aún estaban inciertas, en marzo estaríamos
todos en la sala después de dos años, pero no sabíamos por cuanto tiempo ni lo que
pasaría. Esa ansiedad de no tener certeza de lo que ocurriría es algo que nos
preocupaba a todos, pero sabíamos que debíamos aprovechar de cada momento en
el que estuviéramos juntos. Eso fue una gran enseñanza para todos, aprender a
aprovechar cada momento y cada persona. 

Debo ser sincera, al principio como curso estaban muy pendientes de aprovechar y
pasarlo bien, olvidando algunas normas que se debían tener en el colegio y en la
sala de clases, y eso generó un desafío muy grande para mí como profesora jefe.
Con el compromiso de ustedes y sus familias, logramos tener el respecto necesario y
el ambiente óptimo para aprender. 

Queridos niños y niñas, estoy muy orgullosa de ustedes y de cómo han crecido. Fue
un honor haberles hecho clases estos últimos 4 años y tener la oportunidad de
acompañarlos más de cerca este último año. Sé que les ira muy bien en el segundo
ciclo, donde seguirán creciendo juntos, y nunca deben olvidar que el respecto por
ustedes y por los demás es lo más importante y los llevará a ser unas grandes
personas. 

Nos vemos en la inspectoría, espero que no mucho en realidad, o que sea solo para
saludar y conversar. Siempre podrán contar conmigo. 

Los quiero mucho. Un gran abrazo
Profesora María Teresa Alarcón
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1.º FILA: Octavio Avalos , Agustín Alvarado, Benjamín Macero, Josefa Tagini, Andreina González,
Valentina Cardozo, Agustín Donoso, León Silva, Josefa Saa, Pedro Acevedo.

2.º FILA: José Daniel Albornoz, Dominga Sánchez, Lucas Cleveland, Florencia Escobar,
Francesca Divizia, Francisca Barría, Guadalupe Ramírez, Luciano Acevedo, Santiago Bowe,
Alejandra De Luca, Magdalena Brevis. 

3.º FILA: Julieta Velozo, Nicolás Quezada, Lautaro Montané, Diego Cáceres, Javiera Riffo,
Josefa Suarez, Sara Acuña, Fernando Larios, Magdalena Barros, León Carrasco, Matías
Errázuriz, Rocío Godoy.

4.º FILA: Dominga Pacheco, Julián Quiroz, Juan Francisco González, Santiago Cazales, Ema
Cortés, Emanuel Mardones, Samantha Carrillo, Bergen Lindemann, José Pedro Aro, Maite
Becerra, Rafaella Tacchi, Monserrat Tello.

PROFESORA: María Teresa Alarcón.
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QUINTO BÁSICOQUINTO BÁSICO

Primer año junto a ustedes

Queridos Alumnos,  en primer lugar, quiero agradecer a Dios por
haberme dado la oportunidad de ser su profesora Jefe, durante
este año han sido muchos procesos que hemos vivido juntos, los
he visto crecer y madurar un poco más, ya no son los niñitos(as) a
los (as) que les hacía Lenguaje en cuarto básico, se están
convirtiendo en señoritas y jóvenes.

Espero que sigamos compartiendo momentos juntos y haciendo
tan lúdicas nuestras clases, comprendiéndonos y aceptándonos,
ya que todos somos diferentes, como les digo siempre, si
fuéramos todos iguales sería muy aburrido.

Les deseo siempre éxitos en sus vidas, que se realicen como
personas, logrando sus metas y objetivos, para aspirar a un
futuro mejor.

 
Los quiere mucho,

 su profesora Catherine Bravo.
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1.º FILA: Lucas Andrade, María Marín, Sofía Traverso, Sofía Soler, José Vergara, Benjamín
Hiriart, Leonor Cerda, montilla, Tomás Palma, Mario Manríquez y Vicente Fracnizet.

2.º FILA: Martín Rodríguez, Abril Moncada, Maximiliano Vallejos, Matías Navarrete, Matías
Naranjo, Ariadna Márquez, Isabella Acuña, Joaquín Calderón, María Córdova y Camila Díaz.

3.º FILA: Benjamín Tondreau, Abril García, Giuletta Torres, Anabell Naser, Josefa Bravo, José
Cabello, Pablo Monje, Amanda Cortés, Aimi Shikina y Antonia Leiva.

4.º FILA: Angela Merino,  Cesar serrano, Felipe Becerra, Agustin Pinto, Juan León, Tomás
Troncoso, Felipe Aguilar, Franco Quispe, Pascale Suárez, Britanny Rosales, y Josefina Nogales.

PROFESORA: Catherine Bravo.



SEXTO BÁSICOSEXTO BÁSICO

¡¡Todos juntos al fin!!

Para mi querido sexto básico:

Otro nuevo año junto a ustedes, acompañándolos y enfrentándonos sin duda a
nuevos desafíos. 

Llegaron en marzo, otra vez los 45 niños y niñas de nuestro curso reunidos dentro de
una sala de clases, muchas caras nuevas y otras que, pasamos dos años sin ver y
pude observar cómo han ido creciendo. Los primeros dos meses diría que fueron
algo “caóticos” ya que luego de dos años de pandemia, ponerse al día con los
compañeros durante clases era una gran tentación para todos. Poco a poco fueron
adaptándose nuevamente a la rutina escolar y retomando aquellas amistades e
interacciones que se habían quedado detrás de una pantalla. 

Sexto básico 2022, un curso que, pese a sus diferencias y la diversidad de
estudiantes, se mantienen unidos, capaces de organizarse, escucharse y respetarse
unos a otros. Son un curso muy auténtico, estoy segura que cada uno de ustedes
llegará muy lejos. Cada uno de sus logros por más pequeños que sean, me llenan de
orgullo. 

Luego de dos años juntos, me llevo sus risas, sus esfuerzos, su hiperactividad, su
alegría y compañerismo, recordaré a cada uno de ustedes de una manera muy
especial. Siendo mi primera jefatura, junto a ustedes, fue una excelente experiencia
que me ha enseñado mucho y espero también haber aportado un granito de arena
en sus vidas.

Les deseo lo mejor y los llevaré siempre en mi corazón, espero seguir viéndolos,
aunque sea en los pasillos del colegio y ver cómo van creciendo, recordando estos
hermosos dos años junto a ustedes. 

Con mucho amor, 
Profesora María Paz Mercado 
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1.º FILA: Vicente Vivanco, Maximiliano Andía, Alonso Infante, Serdar Asker, Maximiliano
Southerland, José Narvaez, Mauricio Ramírez, Rafael Miranda, Gabriel Jiménez. 

2.º FILA: Vicente Pérez, Adriano Longhi, Teo Gardeweg, Carlos Velozo, Nicolás Navarrete,
Diego Villalón, Mathilda Raddattz. 

3.º FILA: Cristóbal Gómez, Carlos Goycolea, Simón Kunsmuller, María José Parra, Sofía
Pacheco, Bárbara Grunert, Martina Sureda, Florencian Brevis, Emma Ibarra.

 4.º FILA: Lucas Flores, Matías Huenuán, Agustín Albornoz, Pedro Sanhueza, Dominique
Basile, Micaela Fuentes, Paz Bravo, Agustina Poblete, Katherine Avatte.

5.º FILA: Fernanda Calderón, Antonia Rioseco, Trinidad Labbé, Emilia Valdivia, Tomás
Aguirre, Mauricio Gutiérrez, Florencia Martínez Conde, Clemente Cruz.

PROFESORA: María Paz Mercado.
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SEPTIMO BÁSICOSEPTIMO BÁSICO
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Mi querido Séptimo Básico, este ha sido un año de muchos desafíos para todos nosotros;
para ustedes fueron nuevas asignaturas, una vuelta a la presencialidad compleja,
exigencias académicas, volver a convivir en el colegio, cambio de profesor jefe,
adolescencia (¡auch!), entre muchas otras cosas… para mí, por otra parte, fue
enfrentarme al enorme desafío que era ser profesor jefe, y no de cualquier curso, del
Séptimo Básico (chan, chan, channnnn…música tétrica de fondo), venían desde una
modalidad hibrida y de una excelente jefatura a cargo de mi colega, el profesor Néstor
Nieto, que lo hizo increíble con ustedes y que pudo acompañarlos durante dos años, los
vio crecer y me los entrego para que continuara con su labor de cuidarlos, quererlos y
retarlos cuando es necesario (jajajaja), pero lo más importante es seguir entregándoles
valores desde el afecto, guiarlos en su crecimiento y sacarles una sonrisa en sus
momentos tristes. 

Me encanta verlos avanzando, me han demostrado que con perseverancia y ganas todo
se puede lograr… Los he visto estudiar todo el día ( a veces… jejeje) y ser muy duros con
ustedes mismos, tropezando en ocasiones, pero levantándose mucho mas fuertes. Me
siento muy feliz de ver que su trabajo y dedicación ha tenido buenos resultados, no hay
duda de que han hecho a sus familias, amigos, colegio y a mí, increíblemente orgullosos y
sé que podrán alcanzar las expectativas de todos (principalmente las suyas) para los
años venideros.
 
Espero que sigan demostrándonos (al colegio y a sus familias) de lo que son capaces, ya
sea en clases de Historia, haciendo presentaciones, trabajos y evaluaciones muy bien
(Recuerden hacer los trabajos en clases para el próximo año), en la asignatura de
Química, dominando las leyes de los gases (¡¡¡¡No olviden los timbres!!!!), en Lenguaje por
otra parte, sigan siendo los niños y niñas ordenados (La carpeta Cra, por favor el próximo
año :p), en clases de Matemática, Física y Música (Practiquen, practiquen y vuelvan a
hacer los ejercicios para no equivocarse), en Artes y Tecnología, verlos hacer sus
creaciones e intentarlo pese a todas las adversidades, en Biología sus experimentos, ya
sea del pan mohoso y seco, o de la sala pasada a ajo y cebolla por los brotes que
plantaron (ewww :D), En Educación Física, superándose en futbol, voleibol y basquetbol,
en Inglés avanzando en el verbo to be, past simple and past continuous ( remember read
your books in your house, please!)…
Son un excelente curso, tanto a nivel académico como personal, he disfrutado mucho
verlos madurar y convertirse en adolescentes llenos de talento y aptitudes. Quiero que se
vayan este año con la frente en alto y llenos de orgullo de sus logros, porque así me
siento yo al verlos a ustedes, mi querido Séptimo Básico.

                                                                                                                         Con Cariño
                                                                                                                           Profe Ale



1.º FILA: Joaquín Lejeune, Joaquín Vega, Vicente Sepúlveda, Rafael Calderón, Vicente Navarro,
José Tomás Cleveland, Javier Salazar, Arturo Aguilar y Agustín Ubilla.

2.º FILA: Daniela Reichhardt, Renato Martínez, Camilo Troncoso, Gabriel Martínez, David
Segura, Mateo Johannes, Benjamín Jaramillo y Benjamín Poblete.

3.º FILA:  Valentina Barros, Isidora Vergara, Florencia Mora, Martín Salazar, Vicenzo León,
Vicente Martínez y Gabriel Donoso.

4.º FILA: Mariana Fuentes, Emilia Ramírez, Antonia González, Sol Monsalves, María Jesús Marín,
Sofía Leyton y Carola Donoso.

5.º FILA: Jorge Dzazopulos, Diego Itriago, Mauro Muñoz, Francisco Mesa, Matías de Luca,
Santos Traverso, Bastián Hidalgo, Clemente Callejas y Nicolás Espinoza.

PROFESOR: Alejandro Perucca.
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OCTAVO BÁSICOOCTAVO BÁSICO

¨Los que todos queremos¨

Estimados estudiantes una vez más me toca dejar en nuestro tradicional anuario
palabras para ustedes, el querido octavo básico 2022.

Seguramente este año ha sido diferente para cada uno de nosotros, ya que hemos
tenido tiempos difíciles donde una pandemia ha atacado de alguna forma a cada
familia de la comunidad y ha hecho cuesta arriba un año completo de
presencialidad académica, sin embargo, al verlos solo puedo decir que cada día se
hacen más grandes y no me refiero solo a esa increíble altura que están
consiguiendo algunos si no que al desarrollo de las personas que un día conocí. 

Hoy les toca dejar atrás una etapa escolar que espero hayan sabido disfrutar, la
enseñanza básica, para ingresar a una más compleja pero que les permitirá crear
lazos mucho más fuertes de lo que pueden imaginar. Los invito a aprovechar lo que
se viene desde principio a fin, en compañía de los seres que más los aman, su
familia, a quienes aprovecho de saludar y agradecer, porque gracias a ellos ustedes
son lo que el título de este anuario dice “los que todos queremos”. 

El octavo básico de este año es un curso especial, porque tienen muchas cosas
buenas que son tan naturales en ustedes mismos que a veces no alcanzan a percibir,
pero les aseguro que todos los que estamos alrededor si lo hacemos. Son un curso
entretenido, travieso como niños y niñas de la edad, de buenos valores, con gran
potencial académico y con una personalidad propia que hace que muchos de sus
docentes tengan siempre buenas palabras para el curso. No me cansaré de decirles
que la proyección que tiene este grupo es excelente y que día a día se convierten en
mejores.

Para concluir quisiera decirles que a pesar de que existan momentos duros de
sobrepasar en la nueva etapa ustedes serán capaces de hacerlo, porque como
dicen por ahí: mientras más dura la lucha, mayor felicidad provoca.

Un abrazo a cada uno, y espero nos acompañen todos y todas por cuatro añitos
más. 

 
      Profesora Natalia Bustamante Veroisa
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1.º FILA: Sebastián Tello, Emilia Valenzuela, Francisco Diez, Sebastián Balmaceda, Ignacio
Rojas, Agustín Delgado, Pablo Herman, Braulio Herrera e Iker Montilla.

2.º FILA: Amelia Hidalgo, Lucas Romero, Tomás Bertiola, Rodolfo Gambetti, Ignacio Aravena,
Tomás Flores, Pedro Kûnsemullêr y José Bravo.

3.º FILA: Florencia Sandoval, Belén Zapata, Vicente Pires, Juan Quispe, Nicolás Rojas, Benjamín
Rojas, Agustín Alvarado, Ricardo Márquez  e Ignacio Diez.

4.º FILA: Camila Garza, Vicente Escárate, Felipe Godoy, Martín Sanhueza, Nicolina Cabezas,
Francisca Ruffat, Esperanza Pérez y Laura Bodelón.

5.º FILA: Isidora Cabello, Sofía Aracena, Sofía Fraczinet, Manuel Lander, Estefany Camejo,
Sebastián Diaz y Ada Goycoolea.

PROFESORA: Natalia Bustamante.

 



PRIMERO MEDIOPRIMERO MEDIO

Generación 2025,C ¿saben? cuando me pongo a pensar en mi curso, casi siempre
se me vienen a la cabeza los retos de la profe Alicia por el incumplimiento de la
vestimenta o los reclamos de algunos profesores con respecto al comportamiento
nivel curso, pero no todo es desorden gente (sin espantarse por favor), también
somos un curso solidario y siempre está dispuesto a superar nuevos desafíos.

A la mayoría de mis compañeros los conozco desde Kinder y así hasta la llegada de
las mujeres al curso. Durante más de 9 años hemos compartido juntos alegrías,
reclamos, paseos, experiencias que nos han unido más como curso.

Cada uno de nosotros es un mundo distinto pero hemos aprendido a congeniar entre
todos nosotros. Sabemos aceptar a cada uno por igual logrando así un lazo
irrompible. Sobre todo este año cuando cada vez aprendemos más a madurar.
Como dice el dicho: Lento pero seguro.
Durante este año, seré honesto, han ocurrido muchas cosas, algunas de ellas no se
pueden relatar por motivos de fuerza mayor. Pero sin duda la más importante fue
nuestra Jornada de Pastoral en abril del presente año, en la cual tuvimos la
oportunidad de conocernos más. Nuestro adorado profesor Nestor ese día nos hizo
una pregunta/actividad: Si hoy fuera su último día de clases (Licenciatura de IV°M) y
solo pueden darle un abrazo a una persona por última vez¿ A quién se lo darían?
Sorprendentemente entre todos nos abrazamos, incluso a las personas que nunca
hubiésemos pensado en hacerlo. Durante el camino han llegado nuevas personas en
esta travesía que se llama “Inicio de Enseñanza Media” otras que han tenido que
partir por diversos motivos y los llevamos en el corazón.

En conclusión, somos un curso diverso, desordenado y un tanto irrespetuoso, pero
somos solidarios y cariñosos.

Queridos compañeros, ya estamos casi finalizando el año lectivo 2022 y espero
verlos a la mayoría en un Segundo Medio 2023.

Iker Raúl Pavez Falcón
Presidente Primero Medio
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1.º FILA: Amaro González, Pablo Tello, Benjamín González.

2.º FILA: Vicente Gómez, José Ignacio Solís, Vicente Muñoz, Alfonso Ubilla, Benjamín Prieto,
Raimundo Vio, Rodrigo Larrañaga, Renato Segovia.

3.º FILA:  Iker Pavez, Juan Ibarra, José Tomás Rioseco, Andrés Bartolomé, Tomás Vargas, Diego
Janko, Tomás Miranda, Benjamín Aguilar, Agustín Garrido.

 4.º FILA: Miguel Chain, Florencia Olguín, Trinidad Oyarzún, Melany Ladrón de Guevara, Tomás
Mendoza, María Ignacia Márquez, Isabella Cepeda, Ignacia Moreno, Max Salgado.

5.º FILA: Consuelo Cerda, Constanza Goycoolea, Sandra Cazales, Laura Monje, Javiera
Vergara, Camila Moreno, Marama Salgado, Fernanda Avendaño.

PROFESOR: Raúl Olivares.
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SEGUNDO MEDIOSEGUNDO MEDIO
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 “He decidido ser bueno por voluntad, sin el soborno del cielo”. 
                                                                          - Bernard Shaw.

   Todo proceso educativo, más allá de la mera especialización, debe apuntar a
crear mentalidades orientadas al bien, sin ningún tipo de coerción. Nuestros
alumnos deben aprender a reconocer la bondad en forma espontánea y ojalá no
mediada. El hogar puede indicar el camino recto, el colegio puede apoyar la labor
formativa de los padres, la sociedad puede dar firmes señales de ir encaminada
hacia el bienestar común y ofrecer modelos a seguir; pero todo esto de nada sirve
si la bondad no nace en el corazón de nuestros jóvenes.

Hoy, más que nunca, la exposición de nuestros muchachos ante los estímulos
negativos, hace imperiosa la necesidad de redoblar esfuerzos para luchar por un
mundo mejor y más amable, que no los haga perder la esperanza en nuestra
especie.

Ante el milagro de la vida, hay dos opciones: dejar huellas o dejar cicatrices. Se
equivocan aquellos que optan por dejar heridas; además que desperdician lo más
valioso de la vida… que es la VIDA (y que es única). Felices aquellos que abrazan
causas nobles y despegan de su ego para mirar y apoyar al otro, dejan de competir
y optan por cooperar: nada soy sin el otro. Entender esto es entender la vida.

Tengo la secreta esperanza que este curso, en su mayoría y ojalá TODOS, opten
por el camino recto que haga de sus vidas una fiesta. Queda mucho por hacer
todavía, están en formación; sin embargo, granito a granito, ejemplo tras ejemplo,
podemos construir en ellos una generación DIGNA DE SER HUMANOS.
  
Reciban todo mi respeto y afecto.

                                                                               JORGE ANTONIO YÁÑEZ MEDINA.
                                                                            PROFESOR JEFE II MEDIO IPE 2022



1.º Fila:  Clemente Osorio, Ruben Toledo, Jorge Castro, Andres Ahumada, Vicente Correa, Álvaro
Reyes, Vicente Barros, Jamie Richardson, Digo Contreras.

2.º Fila: Maximo Vargas, Sebastian Castro, Vicente Martinez, Benjamin Oñate, Ernesto
Espindola, Joaquin Oyarce, Sergio Vargas, Mauricio Salazar, Maximo Navarro.

3.º Fila: Eleazar Chacon, Raimundo Barra, Raymundo Aravales, Simon Catrilef, Vicente Torres,
Juan Rivera, Ivan Salinas, Carlos Paredes, Nicolas Delgado.

4.º Fila:  Carlos Silva, Franco Solis, Katheryne Muñoz, Daniela Vega, Dania Gonzalez, Antonella
Corcione, Vicente Letelier. 

5.º Fila: Isabelle De Oliveira, Valentina Astorga, Rafaela Sir, Martina Malebran, Isidora Castillo,
Loredanna Sequera, Shantal Doumat.

PROFESOR: Jorge Yañez.
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TERCERO MEDIOTERCERO MEDIO

Para mi querido GRAN EQUIPO 3° Medio

El año escolar comenzó con un rayado de cancha, donde dejamos las normas claras del juego y escuche
cada una de las expectativas que tenían como curso para este año escolar 2022, les confieso que estaba
un poco nervioso, por ser mi primera jefatura de enseñanza media, aun así, sentí la confianza, el respeto y
el cariño de cada uno de ustedes desde ese primer momento. Los conozco desde octavo básico, y se todas
las dificultades que venían arrastrando desde ese 2019, y uno de los objeticos que me planteé como
profesor jefe era poder unir a un curso que venía con muchas heridas del pasado.

Comenzaron los grandes desafíos; El “día del globo” una actividad que nace del curso con el fin de
recaudar fondos para el viaje escolar. Fue una verdadera locura llena de mucho estrés, desorden, quejas,
cuarentena entre otros detalles que nos hicieron entender, reflexionar y aprender grandes lecciones. De
esta actividad rescato el trabajo en equipo, un colegio lleno de colores y alegría, y una buena recaudación
monetaria. 

Verlos esforzándose en cada actividad que organizamos como curso me llena de orgullo y satisfacción
como lo fue cada reunión de apoderados donde vendían con tanta alegría su té y café, el bingo en el mes
de junio que fue una experiencia que forjo buenos lazos de hermandad tanto en los estudiantes como
apoderados, un verdadero trabajo en equipo, los felicito a cada uno de ustedes y sus padres, por el gran
esfuerzo mostrado en el bingo 3ero medio 2022.

Gracias por apoyarme en todas mis locuras como; decorar la sala de clases, dar lo mejor de ustedes en las
alianzas, ayudarme a bajar y subir mesas, ser los mejores garzones, encargarse del inflable, organizar la
despedida de 4to medio, brillar como grandes estrellas y cerrar con broche de oro la peña folclórica con el
tan esperado y controversial baile pascuense. 

Al inicio de año les comente que era seguro que muchos iban a bajar las calificaciones al momento de
enfrentarse a pruebas presenciales, donde no iban a tener apoyo de recursos tecnológicos, lo mismo le
comente a sus padres, lo que nunca me imaginé era que como colegio iba a prevalecer más lo académico
que lo emocional de cada estudiante, y eso fue uno de los mayores desafíos del curso este año; ver llorar a
muchos de ustedes, escuchar sus frustraciones, su sentimiento de no contar con el apoyo de sus profesores,
las injusticias y preferencias vividas en el curso, saber todo esto y en muchas ocasiones no poder hacer
nada al respecto, fue lo más complejo para mí como profesor jefe. Al final del túnel siempre está la luz de
la esperanza, y doy gracias a Dios porque lograron vencer y superar cada obstáculo que se les presento,
tercero medio es el año más complejo de toda la enseñanza media, y ustedes lo lograron, esto lo digo con
todo el orgullo y cariño que siento por cada uno de ustedes.
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Cerramos este ciclo con una maravillosa gira de estudio, llena de risas, diversión, y muchas aventuras,
gracias a cada uno de ustedes por la confianza y el cariño. Para mí siempre serán una gran familia. Estoy
seguro que el próximo año será mucho mejor. 

Quiero dar gracias también a todos los apoderados, en especial los que me recibieron con tanto cariño, y
con los que he generado grandes vínculos de cariño y confianza, a mi querida directiva de apoderadas por
toda su excelente labor y eficacia, MUCHAS GRACIAS.

Profesor Jefe: Nestor Nieto 
 



1.º FILA: Francisco Muñoz, Pablo Duran, Maximiliano Mella, Carlos Medina, Martin Pacheco,
Benjamín Navarro, Matías Méndez, Rodolfo Saa, Asato Kyotani.

2.º FILA: Diego Otero, Renato Segovia, Alejandro Albornoz, Benjamín Pizarro, Santiago
Arancibia, Lucas Basile, Matías Escarate, Sebastián Campos.

3.º FILA: Antonia Aracena, Florencia González, Florencia Arriagada, Nicolás Basile, Renato
Villalobos, Estanislao Silva, Franco Chaparro, Amaro Valenzuela, Ricardo Albornoz.

4.º FILA: Diana González, Lisbeth Moronta, Matilde Tobar, Andrés Del Valle, Esteban Avendaño,
Amelia Barrera, Aldrik Ponce, Felipe Lazcano.

5.º FILA: María Gallego, Josefa Santana, Valentina Núñez, Catalina Galarce, Victoria
Valenzuela, Catalina Salazar, Andrea Serrano, Carlos Cotiz.

PROFESOR: Nestor Nieto.
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CUARTO MEDIOCUARTO MEDIO

Para mi querida generación 2022, nada más me queda desearles
éxito en los caminos que decidan tomar, estoy segura que les ira
excelente y que serán capaces de sortear toda adversidad que se
ponga en sus caminos.
Si bien estuvimos solo un año compartiendo como su profesora
jefe, me hicieron sentir muy querida y valorada. 

Agradezco a ver conocido a la mayoría de ustedes hace ocho
años y haber tenido la oportunidad de verlos crecer y madurar.
Fueron años de muchas experiencias juntos, y de muchas risas. 

Y todo culmino con la gira de estudios, sin duda alguna una gran
experiencia para mí, fue un excelente grupo con el que me toco
compartir, quiero que sepan que me hicieron sentir totalmente
orgullosa de ser su profesora jefe, se portaron excelente,
demostraron lo buenas personas que son y sus grandes valores.

Espero que vivan grandes experiencias en la nueva etapa que les
toca vivir, que sus esfuerzos den los frutos que esperan y disfruten
la vida junto a sus familias. 

Les dejo un gran abrazo, 
su profesora Jefe Daniela López.
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1.º FILA: Sebastian Riosesco, Mikael Cerpa, Francisco Roa, Fernando Estefo, Valentin Malov,
Gaston Villarroel, Victor Nuñez, Matias Gonzalez, Benjamin Navarrete.

2.º FILA: Tomás Arriagada, Vicente Medina, Claudio Bagnara, Tomas Henot, Simon Grossman,
Benjamin Parra, Felix Colina, Osmel Itriago, Matias Barria.

3.º FILA: Jaime Barrientos, Diego Menendez, Pedro Mora, Simon Cabezas, Jean Guerrero,
Matias Hiriart, Carlos Plaza, Daniel Mesa, Diego Ledos.

4.º FILA: Valentina Cofre, Isidora Miranda, María Jesus Jimenez, Rocio Vega, María Melendez,
Amanda Osses, Valentina Bagnara, Tonka Alegre, Violeta Serrano, Mariangel Moncada.
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PROFESORES: María Teresa Alarcón, Eduardo Rojas,  Daniela López,
Marizel Torres y Alicia Pérez.



Todo empezó una tarde del 16 de septiembre del 2022, tras una hora donde
guardamos nuestro equipaje, nos acomodamos en nuestros asientos y conocimos a
“Oh Raúl” (Nuestro guía principal), para luego iniciar nuestro viaje. Al inicio cada uno
iba en su mundo, a medida que pasaba el tiempo la confianza aumentaba y de a
poco la música iba subiendo su volumen, luego de 3 horas de camino tuvimos
nuestra primera cena en conjunto en un restaurante en ruta, para luego de unas
largas horas en el bus, por fin llegamos a nuestro destino a las 8 de la mañana del 17
de septiembre. Tuvimos un gran desayuno para después jugar un partido de fútbol y
asentarnos en las cabañas donde compartiríamos varios días de nuestra vida. Ya en
la tarde tuvimos un rico almuerzo para luego ir a jugar al palín y conocer la cultura
mapuche. 

18 de septiembre, con un cambio en el itinerario celebramos el 18 con muchos juegos
para luego tener un asado especial, después de comer como si no existiera un
mañana, fuimos a descansar para prepararnos para nuestra siguiente actividad Las
termas, fuimos a las termas con todo el ánimo del mundo, donde fuimos testigos de
los pasos acuáticos prohibidos realizados en la competición de nado improvisado.
Ya de regreso a las cabañas tras una buena cena tocaba descansar ya que se nos
venía un día cansado al día siguiente.

19 de septiembre, tras caernos de la cama dado que tuvimos que despertar
temprano para ir a Pucón, desayunamos y casi inmediatamente salir a jugar
paintball, tras dos grandes batallas y alguno que otro headshot, empezamos nuestra
travesía con dirección a Pucón, al llegar tuvimos un almuerzo en el restaurante para
luego tener una hora libre para dar una vuelta y conocer el lugar, luego de la visita a
Pucón nos dirigimos a hacer canopy, luego al final de la tarde volvimos a las
cabañas, cenamos e iniciamos nuestro ritual de hermandad en la tinajas, donde nos
unimos de una manera inimaginable.

20 de septiembre, nuestro último día, empezamos con un desayuno contundente ya
que nos esperaba unas largas horas de trekking en la montaña, tras unas 3 horas
donde visualizamos unos grandes paisajes y vistas, donde disfrutamos de deslizarnos
y pelearnos con bolas de nieve. 
Luego volvimos a las cabañas para almorzar para después andar en bici, luego de 1
hora en bici volvimos para guardar nuestras cosas y alguna que otra tabla, y
prepararnos para la vuelta a Santiago, luego de una emotiva cena caímos en cuenta
de que nuestro viaje acababa, y es así como a las 9 de la noche empezamos nuestro
camino de vuelta, con una pequeña parada en la mañana para desayunar, todo
terminaba a las 12 del mediodía con la llegada al colegio, “chim pum tracata” hasta
acá nuestra travesía. #camixsiempre

Osmel Itriago.

GIRA DE ESTUDIOSGIRA DE ESTUDIOS
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S.N: Tonkita,

Tonkis, Tonkaka

F.T: Cuático,

¡Que locoooo!,

dale,

jdksjaldkdjsnkajdk

dbabdvdjdj…

R.U: Plataformas 

El 4 de octubre en 2003 nace una “pulguita”, en la
comuna de Santiago, región metropolitana, Tonka
Gabrijela Alegre Cortés, quien es la niña más
pequeña de una familia de diez (contándola a ella
y a sus mascotas), dos hermanos mayores (Ivo,
hermano mayor e Isidora, hermana del medio),
mamá (Hortensia), papá (Ivo), abuelita (quien
ahora está en el cielo), dos perros (Duzca y Benito),
un gato (Rocco) y una tortuga.  

Ha cambiado de colegio sólo una vez en sexto
básico, de estar en el colegio Nuestra Señora
Rosario llegó al Instituto Presidente Errázuriz,
colegio en el que ha estado hasta su último año de
media, donde ha pasado buenos y malos
momentos, ha madurado, ha conocido a muchas
personas que le han dejado huella (en un buen y
mal sentido), ha afrontado situaciones difíciles, ha
luchado por sacarse buenas notas,  despertarse
temprano todos los días y no llegar tarde, cosa que
no le sale muy bien en ocasiones. 

Es una persona intensa, aunque un poco tímida, de
carácter fuerte, gran convicción y corazón, busca
ayudar a los demás, apoyar a sus seres queridos,
pelea y defiende sus ideales como si no hubiese un
mañana, es una persona considerablemente terca
y es resiliente. 

Tiene un círculo social pequeño, pero puede
entablar una conversación con cualquier persona. 
 En el contexto de carretes, es tranquila y
reservada, hasta que toma y sale su lado
excéntrico, mega alegre, divertido y atrevido,
capaz de perrear hasta el piso con cualquier alma
que se cruce en su camino.

Su pasatiempo favorito es leer, escuchar música,
dibujar, pintar, pasar tiempo con sus mascotitas,
tomarle fotos al cielo nocturno, comprar ropa en
oferta, andar bicicleta, tomar sol y broncearse.

En un futuro no tan lejano quiere ser veterinaria,
debido a su gran amor por los animales,
independizarse e irse del país y abrir su propia
clínica veterinaria de lujo. 

La etapa actual escolar, es una etapa, según su
perspectiva, para crecer como persona, hacer
amistades, prepararse para la educación
superior y así estar más cerca del futuro que ella
quiere vivir y luego está la universidad, etapa
final antes de salir al mundo adulto y ser
totalmente autónoma e independiente,
poseyendo las herramientas para trabajar por
sus sueños y proyectos de vida 

Para terminar, gracias por los años en el IPE, por
los buenos y malos ratos, gracias a los
profesores y funcionarios del colegio que
dejaron huella.

Y para mis compañeros, espero que cada uno
logre eso que desea, pueda vivir un vida  feliz sin
arrepentimientos, ojalá siempre estén rodeados
de buenas personas que aporten positivamente
en su día a día y los hagan sentir muy queridos.  

Tonka GabrijelaTonka Gabrijela

Alegre CortésAlegre Cortés
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Paul AlejandroPaul Alejandro  

Arria GrunertArria Grunert
  

Paul es un humanista, que está eligiendo
que carrera estudiar luego de graduarse del
colegio, yendo hasta el momento por
periodismo, siendo que esto puede cambiar
y se meta a otra carrera, ha considerado
otras carreras como ingeniería, psicología y
derecho, por mencionar algunos ejemplos,  y
es un chico que se ha esforzado mucho por
salir bien en las asignaturas, y aunque no
siempre ha conseguido sacarse buenas
notas en las mismas ha seguido metiéndole
todo lo que puede, lo cual es bueno, porque
ha demostrado que con el esfuerzo
necesario se puede salir adelante en lo que
uno quiera y le guste.
Por lo anterior se podría decir que Paul es y
siempre ha sido un buen estudiante, tanto
por su esfuerzo como por su
comportamiento, además de su forma de
ser porque es alguien que ha ayudado en lo
posible y por lo mismo se podría decir que
es un ejemplo a seguir, al igual que sus
compañeros de curso y sus amigos de este
que destacan por lo mismo, y son buenas
persona, por lo que, al igual que tu serán
recordados con mucho cariño. Es por esto
por lo que todos aquí, tanto en el curso
como por parte de los profes te deseamos
lo mejor para el futuro, así que mucho éxito,
adiós.

S.N: Paul sito

F.T: U.S.A

D.F: poder ser

ingeniero 

F.V: tranquila

LQNSV:

carreteando

D.E: En su casa

Paul es un chico que nació el 27 de abril de 2004
en Maracay, Venezuela. Allá vivió con sus padres,
su hermano y algunos tíos, es en esta ciudad
donde ingresa a kínder. En un momento se va con
sus padres a vivir un tiempo a otra ciudad, en la
cual pasa el primero y segundo básico, luego se
devuelve a su ciudad de origen, donde pasa el
tercero, cuarto y quinto básico. Luego se va a vivir
a Chile, acá ha pasado el resto de la básica y
toda la media en el colegio, el mismo donde se ha
graduado y ahora es un egresado al igual que
todos sus compañeros y amigos de curso, mismo
donde ha conocido a muchos amigos, tanto de su
curso como de otros más grandes los cuales el
recuerda con cariño.
Paul se caracteriza por ser un chico simpático,
educado, y al que le gusta ayudar en la medida de
lo posible a los demás, y podríamos agregar que
es un chico tranquilo que se preocupa por mejorar
siempre como ser humano en general, tratando de
reconocer sus errores en lo posible.
Socialmente, es un chico especial, dado que le
gusta pasar su tiempo libre jugando videojuegos,
viendo series y películas, además de escuchar
música y salir a hacer ejercicio, de forma que no
sale con amigos a carretear y no tiene interacción
con otros más allá de cuando está en el colegio y
cuando sale a ver a su familia, aun con eso es un
chico muy simpático, y muy sociable, que le gusta
hablar con los demás, e incluso hay muchos dentro
del curso que lo quieren, y fue así sobre todo
desde que llegó a Chile y por lo mismo ha
conocido  durante su estancia en la básica y en la
media a muchos a los que ha considerado como
amigos, sobre todo ahora en su último año, que ha
conocido a buenos amigos que lo apoyan en la
medida de lo posible, además que trata de
incluirse de vez en cuando en juegos con algunos
compañeros y se junta con ellos, conversando de
vez en cuando con sus mejores amigos.
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Tomás AndrésTomás Andrés

  Arriagada BaezaArriagada Baeza
  

Eso es lo que nos gusta de nuestro
amigo, aunque toque fondo, siempre
hará el sacrificio para salir adelante.
Sus buenos amigos tienen claro lo que
él les desea, ya que se los recuerda
cada día, cuanto los quiere y que
tienen todo un potencial para ser
alguien importante en este globo
terráqueo y para sus compañeros, de
igual manera desearles lo mejor, pese a
que es reservado y no considera a
todos como sus amigos, sino como
conocidos, siempre les guardará un
cariño especial por acompañarlo en
toda la media, le hubiese encantado
entablar mejor amistad con alguno de
ellos, pero fue lo que tocó y
comentarles a cada uno de ellos, que
no se rindan y persigan sus sueños
aunque tengan que pasar hambre,
nunca se sabe cuándo se da vuelta la
moneda, como decía el gran Marcelo
Bielsa “traguen veneno, acepten la
injusticia, que todo se equilibra al final”.

Un chico que nació en Vitacumbia un 3 de mayo del
2003. Es alguien animado y extrovertido, dos de las
muchas cualidades de Tomás, le gusta valorar las
amistades en lo posible y en especial las que recién
este año ha podido formar. Su vida va hacía lo
deportivo, por el interés que le ocasiona ver hasta
dónde llegan las capacidades físicas del ser humano.
Estudio kínder y básica en el colegio San Juan
Evangelista y ahora está cursando su último año en el
gran Instituto Presidente Errázuriz. Su familia está
conformada por su querida madre Valentina, Juan, su
hermana Emilia y sus bellas mascotas, sus gatitas
yoko y Rusia y sus perros Akiro y Sol.
Sus amigos en el colegio son la Valentina, Sebastian
y Tomás. Sus mejores amigos son Raimundo, Agustin y
Felix. Fuera del colegio, tiene un amigo que es el
Mati, ha sido su gran amigo en este transcurso. 
A Tomás le gusta entrenar, le gusta auto superarse y
mejorar su físico para sentirse bien consigo mismo,
estar saludable y sobre todo porque le encanta ese
estilo de vida. Le gusta pasear al Akiro, verlo correr
entre los pastizales, disfrutar, aprovechar, sentirse
bien y libre como toda mascota debería sentirse; de
vez en cuando le gusta tomar fotos para el recuerdo
y que queden para el futuro, para reírse de esas
anécdotas.
Por ahora no tiene aspiraciones futuras, además de
que le vaya bien a él y a los suyos. Le gusta su
colegio, aunque hay cosas o actitudes en las que no
está de acuerdo, porque ahí están los amigos que
tanto quiere.
No tiene pensado profundamente sobre a qué
universidad piensa entrar o incluso carrera, solo le
han recomendado estudiar carreras en las que se
nota que podría ser habilidoso, pero él sabe que
encontrara una bonita forma de vida, haciendo lo
que le gusta y disfrutando la vida, tranquilo con su
familia y mascotas, siempre ha sido un ser sacrificado
para sus cosas y hasta en los momentos donde no ha
tenido las fuerzas para seguir, se ha levantado con su
mirada en alto. 

S.N: Tomi, Tomasito, pelao y

eminem.

F.T: ¿sus brawl?, apaño

R.U: un boleto, tarro de proteína,

comida, legos, cinturón y

cualquier implemento para

entrenar. 

D.F: Ser cantante y llenar

estadios con 80 mil personas.

F.V: disciplinada,  siempre

planificando muy bien los días

para que todo resulte de la

mejor manera.

LQNSV: su relación a distancia
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Raimundo AlbertoRaimundo Alberto
  Atzler FaríasAtzler Farías

  

Cuando llega el momento de hablar de
relaciones sociales podemos decir que es
una persona bastante positiva,
inconscientemente transmite alegría y
felicidad. Es una persona muy sencilla que
va siempre acompañado de una sonrisa.
Pasando al tema de los carretes…
simplemente, es el rey de la fiesta. Es
increíble ver la energía que tiene para
sobrevivir toda la noche, porque no es nada
tranquilo, literalmente baila en todo
momento, saca sus pasos prohibidos y nos
sorprende siempre. Cuidado si tienen pan
en su casa, te aseguro que si él va a
carretear se lo robara para comerlo.

Querido Rai, sabemos que vas a ser muy
exitoso pues todo lo que te propones lo
consigues. Eres una persona inteligente y
brillante con una personalidad única y
bastante especial, no eres cualquiera del
montón ten presente que tú siempre
destacas. Gracias a tu esfuerzo seguirás
mejorando y creciendo como persona cada
día más. Solo me queda desearte lo mejor
en esta nueva etapa y que cumplas todos
tus sueños sin que nadie te juzgue por lo
raros que sean. Hace todo siempre con el
corazón, así las cosas siempre salen bien.
Éxito y mucha suerte.

Raimundo nació el día viernes 28 de mayo del año
2004 en la Clínica Tabancura. Creció en una casa
rosada de un piso ubicada en la comuna de Las
Condes, en su patio había montones de plantas con las
cuales jugaba ya que a su mamá le encantaba
cuidarlas. Cuando comenzaba a entrar el sol,
Raimundo salía a andar en bicicleta con sus amigos de
la cuadra mientras su mamá regaba los árboles. Hasta
el día de hoy él tiene el hermoso recuerdo de esas
tardes jugando con sus amigos. Desde que tiene
memoria su abuela fue muy importante para él y
además fundamental para su crianza, ya que ella se
hacía cargo de cuidarlo a él y sus hermanos de lunes a
viernes (Cabe recalcar que él es el más pequeño de
tres) Lo hacían llamar bolita de manteca y bolita
mágica ya que era gordito cuando pequeño. A los tres
años entró al jardín infantil y a los cuatro años entró a
su primer colegio el Virgen de Pompeya. Siempre fue
un líder innato, de pequeño él era el que llevaba los
juegos y les daba órdenes a todos sus amigos, hasta el
día de hoy esto se mantiene ya que es un excelente
organizador. Pasó por dos colegios hasta llegar en el
año 2021 al Instituto Presidente Errazuriz, en este
mismo está culminando su último año de colegio.

Todos los que conocemos a este personaje sabemos
que es una excelente persona. Además de entregarte
risas infinitas, cuando eres su amigo él te entrega
contención y esa amistad incondicional que todos
desean tener. Es una persona demasiado original y
única, esto es lo que lo hace destacar entre toda la
multitud. Una vez que te entrega la oportunidad de
conocerlo, nunca querrás salir de ahí, porque te hace
sentir que estás en tu hogar, ese hogar tan difícil de
encontrar que te brinda seguridad, apoyo y sonrisas,
ese es el tipo de hogar que llegas a sentir en él. Sin
conocerlo todos podríamos pensar que es un pesado
y un gruñón, pero en el fondo es una muy buena
persona de esas que quedan pocas. Quizás es
ingenuo para algunas cosas, pero es bastante
inteligente para todo el resto. No hay que entenderlo,
sólo quererlo.

S.N: Rai, raicito.

F.T: “Añaña”, “El covid no existe“,

“Fue el lucca”,  “Dicen las malas

lenguas” 

R.U: Mascarillas, 1+1, un backstage

con CR7.

D.F: Ser presidente de Chile y

emperador de la humanidad,

siempre quiso revivir a la Santa

Inquisición. 

F.V: Rockstar

L.Q.N.S.V: Apagando tele.

Sigla preferida: C.L.B

D.E: En la caja de fósforos o en el

baño.
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Claudio JoaoClaudio Joao
  Bagnara GouveiaBagnara Gouveia

  

Joao aspira a seguir los pasos de sus
padres y estudiar odontología en la
Universidad Católica como buen
nacionalista que es. Podría decirse que
Joao no tiene muy buena relación con
el estudio, pero aun así le va bien y es
responsable de su irresponsabilidad. Es
curiosa su capacidad para leerse los
libros un día antes de la prueba, o
incluso el mismo día. Claudio en clases,
junto a sus amigos, tiene un afán por
hablar de panes y queques, siendo
fanático de este último.
Joao se despide del colegio
demostrando que no se necesita mucho
tiempo para dejar una gran huella. Con
tan solo un año fue capaz de incluirse e
influir de manera positiva en el curso.
Dejando así, anécdotas divertidas y
buenos recuerdos con él. Tenemos la
certeza que conseguirá sus objetivos,
porque es una persona perseverante y
que lucha por lo que cree. 

Claudio, fue el primero en nacer de los mellizos,
y como buen primogénito, fue el más fallado.
Nació en Venezuela el 9 de Julio del 2004, allí
estuvo hasta los 10 años, y luego se fue a
Estados Unidos hasta los 12 años. Por último,
tomó la grave decisión de llegar a parar a Chile.
Cuando llegó fue al colegio Oratorio Don
Bosco, donde estuvo hasta la mitad de III Medio
y luego se cambió a nuestro querido IPE.
Nuestro querido “Ralph el Demoledor” es
conocido por su hueso ancho. Su fuerza bruta y
su fanatismo excesivo por Kayne West. Algo
icónico de Claudiño es el polerón de Los
Beatles, corre el rumor que no se lo saca ni para
bañarse. Caracterizado por usar unos zapatos
más grandes que zapato de payaso. Su sello es
que para él, todos los días son jeansday. Nunca
verás a Claudio en el colegio, con el uniforme.
Siempre anda escapando de la tía Alicia, que lo
busca para retarlo por no tener el uniforme
completo.
Carrete al que Claudio vaya, es carrete en que
se pega el show, pero nunca llega con las
manos vacías. Claudiño es la típica persona que
no se reproduce, porque no quiere, pero, que
dice que siempre anda con ganas. Su mayor
pasatiempo es escuchar y hablar de Kayne
West. Claudio tiene la apariencia de un joven de
17-18 años, pero nosotros creemos que tiene la
mentalidad de un niño de 5 años, debido a las
veces que ha roto su celular. Lo más curioso de
esto es que siempre vuelve con uno más nuevo, y
más caro. 

S.N: Joao, Claudiño, Claubot,

Yeezus
F.T: -7,9 periódico. 

R.U:  Un celular con buena

carcasa y buena mica

D.F: No curarse en un carrete

F.V: Facho. Sedentario

L.Q.N.S.V: El Claudio

carretiando sobrio.

Comiendose a alguien

S.P: U.C
D.E: Donde haya mambo. En la

plaza al frente de la casa del

Gastón.
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Valentina Del ValleValentina Del Valle
  Bagnara GouveiaBagnara Gouveia

  

La Vale se caracteriza por ser una persona
muy positiva y buena onda, apaña en todas.
A la hora de hablar es muy entretenida, se
puede conversar con ella de lo humano y lo
divino. Fanática del álbum “Un verano sin ti”.
Siempre se le ve con el pelo suelto o un
tomate sutilmente despeinado, sus pestañas
las lleva rizadas y con rímel, su outfit
predilecto son unos skinny jeans, zapatillas
con plataformas y una parte de arriba dos
veces más grande que ella. 
Es una niña muy sociable y muy tierna. Se le
ve hablando usualmente con la Mari
Meléndez, la Tonka, la Jeshu, el Mati, entre
otros. Es muy prendida en los carretes, baila
con sus amigas y las canta todas. En sus
tiempos libres va a entrenar al gimnasio o
estudia. 
Desea rendir una PAES exitosa, poder
estudiar en una buena universidad, y ser una
gran dentista para trabajar en la clínica de
sus padres con ellos a su lado. Considera el
colegio como un ambiente de crecimiento
personal, nos ayuda para preparados para
la universidad y para la vida.
Vale, te deseamos que seas feliz, todos
nuestros buenos deseos en esta nueva
etapa que te espera, te queremos muchos. 

Nacida el 9 de Julio del 2004 en Venezuela, San
Juan, a las 8:05 de la mañana en la clínica de su
familia. La vida al principio no fue muy fácil, el padre
de su mamá, su abuelo, se había ido, y su padre
biológico estuvo ausente, no tenía una buena
relación con su madre y no se veía casi nada con
Valentina. Pero luego su madre conoce a un gran
hombre, el cual cuidó de ellas y es su apoyo de cada
día, para ella él es su padre y lo quiere muchísimo.
Pasan los años y se muda con su familia a Estados
Unidos a probar suerte, pero solo permanecen dos
años en el país, no se acostumbran a ese estilo de
vida. Se devuelven a Venezuela, allí atesora lindos
momentos con su familia materna. Su tía Ana y su tía
Mari lo son todo para ella. Recuerda rezar cada
noche por su abuela y su prima. Otra persona muy
especial y muy importante para ella es su hermano
Joao, siempre la aconseja como el hermano mayor
que es para ella. Su hermanita menor Ani, siempre le
recuerda lo hermosa y lo importante que es. Sus
estudios comenzaron en el Colegio San Juan Bautista
en Venezuela, su madre siempre los levantaba y les
hacía desayuno, su papá los llevaba todas las
mañanasy a pesar de que el colegio quedaba muy
cerca de su casa, llegaban súper temprano porque si
hay algo que odia su papá es la impuntualidad. Ahí
conoció a sus mejores amigas, con las cuales sigue
en contacto hasta hoy. También jugó tenis
profesional, sus papás la iban a ver a todos sus
partidos, era muy buena pero tuvo que dejarlo
cuando se mudó a Chile con su familia.

S.N: Vale, Tina, Priscila

F.T: siuuu

R.U: un delineador negro o un

polerón oversize.

D.F: sacarse buenas notas en

matemáticas 

F.V: Perezosa (simp de series) 

LQNSV: Leyendo un libro para

las pruebas del profe Yáñez. 

S.P:E.Q.T.M.A.M.Q.N.N (el que

tenga miedo a morir que no

nazca)
D.E: En la casita siempre. 
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Matías IgnacioMatías Ignacio  
  Barría PérezBarría Pérez

  

Para el futuro Wake up im so lonely (otro de sus
tantos nombres) va a estudiar cine, pero como el
si quiere seguir comiendo y vivir una vida decente,
se va a ir a estudiar afuera de Chile, donde va a
tener muchas más oportunidades de distinto tipo
y va a hacer las futuras películas de culto mejores
que cualquiera que hayamos visto hasta ahora.
Aunque es verdad que el IPE no es el mejor
colegio del mundo y él lo sabe aun así el rechazo
a Hogwarts por quedarse en su colegio leal, el
IPE. Lo que se le viene, que es la universidad, sin
duda va a ser un nuevo desafío complicado que
él va a tener que enfrentar, pero a pesar de que
ese desafío viene con complicaciones en todo
sentido, el las va a superar y va a lograr lo que se
proponga en esa etapa y todas las etapas que se
le vengan.
Tal vez no es la persona más extrovertida, todo lo
contrario de hecho es bastante introvertido pero
aun así, los que tienen la suerte de conocerlo se
han dado cuenta fácilmente que él es una gran
persona y amigo en el que se puede confiar,
lamentablemente no lo podemos acompañar en
su trayecto de vida, pero ojalá nos volvamos a
encontrar con él en cualquier circunstancia de la
vida futura que se nos venga, pero en caso de
que no, solo no queda desearte suerte y mucho
éxito de corazón aunque sabemos que suerte no
necesitas ya que con tus capacidades todo lo
que te propongas y no te de paja hacer lo vas a
lograr.

 En Osorno, un 13 de noviembre de 2004 en medio de la
nada y rodeado de caballos, cerdos, corderos, guarenes,
ratas, y mapaches spawneo Kenma o también conocido
como Matías Ignacio Barría Pérez con los dos nombres más
comunes de Chile, pero él no era una persona común, él iba
a ser más que eso, iba a ser ESTUDIANTE DEL IPE. Floppy
(otro de sus tantos nombres) se salvó de su futuro como
huaso o granjero de La Preferida viniendo a Santiago con su
familia en 2006. Su familia está conformada por su Papá,
Mamá, su hermana menor, y sus dos perros la Jassy y la
Emmo, un dúo bastante mortal debido a que la Jassy es la
perrita más macabra que Matías ha conocido en su vida y la
Emmo la perrita más peleadora que le ha tocado enfrentar
a Matías, dicho dúo temido en calles y poblaciones a veces
le hacia la vida complicada a Matías, pero al final de cada
batalla siempre terminaban en paz y tranquilos.
Sus relaciones sociales la verdad no son las mejores, en
varias situaciones de interacción social generalmente es un
miedoso por ejemplo cuando tuvieron que ir al centro a
comprar una jeringa con un amigo y preguntar tienda por
tienda y el no quiso preguntar en ni una sola por “Perón”,
pero aun así sus amigos lo quieren así y no lo cambiarían,
aunque Matías no es una persona muy carretera o
parrandera aun así ha asistido a incontables carretes (dos) y
a los que va siempre es un pilar importante para pasarla
bien. Sus pasatiempos son variados le gusta jugar Minecraft,
Animal Crossing, Cuphead o hasta Pokemon GO, pero su
mayor pasatiempo es ver películas, es un Cinéfilo hecho y
derecho que ve películas de todo tipo, incluso una de sus
películas favoritas está en ruso y algunas personas lo
llamarían pretencioso por dicho hecho, y efectivamente es
un pretencioso cuando a películas se refiere,que incluso va
seguido al cine más pretencioso de Chile, el cine
Normandie, donde hay gente leyendo libros antes de cada
función cosa que es típica de pretenciosos como el amigo
Matías.

S.N:
Barría/Barrera/Barros/Floppy/Mitski

lover/Artimonki/El

Antipaco/Pretencioso 

F.T: “Puta que eri wn” /” Puta que es

wn X” /” Puta que me cae mal X” /”

Edgar best profe” /” ¿Su cuphead?” /”

Tranqui wn cuarto medio nadie se

enoja” 
R.U: Un minion real

D.F: Otro profe de filosofía 

F.V: Sedentario adicto a BTS

LQNSV: Tomando o curao 

S.P: P.I.M/ J.A.M

D.E: En su pieza jugando weas o en la

parroquia San Antonio 28 rezando para

que el señor Edgar Einstein viva para

siempre o en el Cine Normandie como

buen pretencioso.
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Jaime TomásJaime Tomás
  Barrientos RiveraBarrientos Rivera

  

Sus planes a futuro son estudiar
ingeniería comercial y después
tener su propia barbería, aunque
nunca se le vio muy contento
estudiando aun así está motivado
por entrar a la universidad y sacar
su carrera para así poder tener su
propio negocio de barbería
profesional.
“Mano mío”, “mi xan”, “mi barbero
exótico”, “mi shangre”, te deseo que
te vaya bien en todos tus sueños y
metas a futuro, que tengas tu
barber exótica y que tengas muchos
clientes y hartas mujeres. Eres una
persona pulenta y muy buen amigo y
sé que en todo lo que tengas por
delante lo vas a conseguir, éxito en
la vida. 

Este tan querido y particular ser nació el 13
de enero del 2004 en la Clínica Tabancura,
comenzó su etapa escolar malvada en el
colegio SEK donde estuvo desde kínder a
quinto básico, desde quinto a segundo
medio estuvo en el colegio San Esteban y
también fue donde conoció a la mayoría de
sus amigos, y tercero medio a cuarto medio
estuvo muy felizmente en el IPE donde nos
conoció a nosotros los cabros. Este lindo
personaje tiene dos hermanas, la mayor se
llama Josefa y la menor se llama Maite, su
papa se llama Jaime y su mama se llama
Sandra.
Tomas es conocido por ser una persona
chistosa porque siempre ha sido bueno
para el leseo, siempre estuvo muy alegre y
siempre apañó a salir donde sea, fue un
muy buen amigo con todos sus amigos
valga la redundancia, aconsejaba a
cualquiera que lo necesitaba sin importar
como él se sienta y siempre compartía con
sus amigos, teníamos muchos amigos en
común y nos encontrábamos en carretes, le
encanta salir a carretear y pasarlo bien con
sus amigos, su pasatiempo favorito es
cortar el pelo a sus panas y andar en skate

S.N: jaime, barbero exótiko. 

F.T: oña, sise, trankiiiilo/a,

bien.

R.U: máquina de barbería, una

mujer que lo quiera.

D.F: ser un barbero

profesional.

F.V: de carrete, tirando

chistes.

LQNSV: buenas notas, con

polola.

S.P: B.E., S.K.8  

D.E: cortando el pelo, en el

skatepark, con sus amigos.
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Simón AntonioSimón Antonio
  Cabezas RikkonenCabezas Rikkonen

  

Simón siempre se caracterizó por ser capaz de
dar todo para lograr lo que sea que se
proponía, ya sea mejorar su estado físico o
mejorar en algún deporte o juego, es una
persona dedicada y un tanto perfeccionista,
con quien siempre podrás hablar del tema que
sea y con quien te sobrarán las risas gracias a
su oscuro y peculiar sentido del humor. Se
podría decir también que tiene una manía por
verse bien donde sea que este y por tener un
cuidado personal impecable. Si pudiese
describir a Simón en una palabra sería “clean”.
Las actividades favoritas de Simonki son jugar
voleibol, fútbol, Rocket League, cantar, bailar,
comer y cocinar, en resumen, es un hombre
con muchos talentos y virtudes.
Espero que te vaya bien en la vida, que seas
feliz y cumplas t sueño de ser un chefsito y
puedas abrir un restaurante en algún lugar de
Europa. Ojalá algún día encuentres esa media
naranja que has estado buscando toda tu vida
y logres todo lo que te propongas. Te quiero
muchísimo y eres como un hermano para mi, te
deseo lo mejor <3

El 11 de agosto de 2004, en la localidad de Pietarsaari, e
la región de Keski-Pohjanmaa, Finlandia, nació este
“embarao”, en los senos de ua familia semi-europea,
compuesta por su madre finlandesa Susanne, su padre
chileno Miguel, su hermano Mikael y su hermana Nicolina.
Durante sus primeros diez años de vida, los paso
disfrutando de una vida privilegiada, en un entorno
seguro, saludable, con buena atención pública, donde la
gente que lo rodeaba tenía buenos modales y cultura, y
respirando aire puro, gozando de un país primer
mundista, hasta que, el fatídico día del 21 de agosto de
2014, aterrizó en las tierras de nuestro querido Chile,
donde después de un mes de ardua preparación, ingreso
al colegio IPE, donde al cabo de nos dos años, logró
adaptarse al modelo neoliberal y a los simios con los que
convivía diariamente dentro de la sala de clases. 
Simón, a lo largo de sus años de colegio tuvo distintas
amistades mientras pasaba de grupo en grupo, varias de
estas amistades siguen en pie hasta hoy, así como otras
ya tuvieron su final como pasó con don “Yago”Da
Silveira, con quien compartió sus primeros años en el
colegio, ya sea pegándose patadas karatekas en el
pecho, viendo películas o jugando Scribblenauts y
Shadow fight 2, lamentablemente esta amistas vio su fin
cuando “Yaguito” se cambió de colegio. Luego de un
tiempo pasaría a ser un miembro de la familia Santana-
Jimenez (un grupo de amigos) con quienes pasó gran
parte de su adolescencia conviviendo en el colegio y
visitando el Parque Aruco todos los viernes. Una vez
llegada la pandemia y con la familia SJ dividida, Mon se
hizo parte de la MONKI GANG, un grupo de primates,
unidos por dos gustos en común: Los monos y los
videojuegos, con ellos paso el 80% de la pandemia,
jugando, hablando y sobre todo copiando en cualquier
evaluación online. Así pasaron los días hasta que
finalmente se volvió a la presencialidad, lo que implico
volver a carretear, conocer gente nueva y reforzar los
lazos que ya tenía. Cuarto medio fue un año marcado
por el voleibol y el desconcierto que sentía Simón frente
a su futuro, pues no sabía a qué dedicarse, pero si tenía
algunos sueños, ser futbolista y/o estudiar gastronomía
fuera del país y abrir un restaurante.

S.N: Simonki; mon; SCHRISTIAN;

Chyroz; Finesse; cmon; offkey; Simono;

Simong
F.T: Salió grind?: Oe nos quedamo a

jugar o no? METE CUERPOOO

R.U: Crema de manos; Chapstick;

Audífonos

D.F: Ser alto; ser futbolista; tener

barba; tener la sonrisa de la Tonka.

LQNSV: Simón haciendo twerk en la

pared; curándose; volándose; sin su

bálsamo labial.

D.E: en el gym, jugando RL; en un

wendy´s; comiendo pancito; capeando

clases; durmiendo sobre cuatro sillas;

en un KFC; jugando vóley; lavándose

los dientes.
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    Mikael SebastiánMikael Sebastián  
  Cerpa ZablockiCerpa Zablocki

  

Puedes contar sus amistades con
los dedos de un tentacruel, en sus
días libres junto a sus amigos sale
a cazar pokemones en patines y a
vencer peatones por montones.
En el futuro estudiara astronomía
porque tiene mucha curiosidad
por el universo y la inmensidad de
este. El piensa que el colegio es el
Plutón de la galaxia y aunque no
haya sido fácil al final está
agradecido de haber ido y lo
recordara por siempre, en cambio
la universidad es como Thanos
para Mikael, pudiendo cambiar la
vida de todos con un solo
chasquido.
Michelin como lo dice su nombre,
es una persona rellenita, pero
rellenita de conocimientos y
actitudes que lo harán cumplir con
sus metas. Te deseamos lo mejor
en la vida

Mikael fue avistado por primera vez en
la grieta del invocador el 9 de octubre
del 2004 en Las Condes, hijo de Pablo y
Natalia. Comenzó su educación en el
colegio SEK hasta sexto básico, pero
junto a la mudanza a Providencia entro
al IPE en séptimo básico donde paso el
resto de sus días.
Mikael es un chico joven con grandes
aspiraciones, sueña con llegar a ser
retador, es una persona que a primera
vista no parece alguien muy cariñoso,
pero luego de conocerlo más te das
cuenta de la gran persona que es,
siendo alguien que te acompaña, te
aconseja y te hace reír como pocos, es
una persona muy inteligente, aunque
nunca lo demuestre. Es bastante
introvertido y suele ser bastante
apegado a sus amigos, también es
devoto de Dios y de sus enseñanzas.

S.N: watefak, waterpokl,

michel, monkael

F.T: BOOM, de una, god

R.T: cajas de bon o bon,

valorant points

D.F: Challenger

F.V: minimalista

LQNSV: challenger

S.P: E.Z R.K.T

D.E: En la línea del

medio
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    Valentina AlejandraValentina Alejandra  
  Cofré RoaCofré Roa

  

Valentina es muy leal con sus amigos, dándoles su
respaldo en momentos difíciles. Y también es
extremadamente generosa con los que aprecia,
destacando la gran cantidad de comida que les
lleva cada día. Es una socia selecta de la disco
“La caja de fósforos”, ubicada en la casa del
compañero Félix, dónde Valentina, además de
organizarla por su ya dicha naturaleza, es una de
las grandes protagonistas de la farra. Ella canta,
baila, ríe y disfruta. Valentina es una persona
espectacular, sumamente prendida y divertida;
salir de joda con ella entre los presentes es
inolvidable; son muchos los recuerdos increíbles
que se generan con ella. Le gusta grabar tik toks y
comprar compulsivamente.
Como cabe de esperarse, ella tiene aspiraciones.
Quiere ver su emprendimiento triunfando (es
normal que alguien con tanta iniciativa y empuje
tenga uno), le gustaría estudiar derecho. Y el
curso, sus compañeros, sus amigos, desean
inmensamente que cumpla eso y más; cada meta
que se proponga. Genera emoción imaginar un
futuro brillante para ella y produce gratitud con la
vida el pensar en que se puede contar a esta
gran persona como parte del curso.
“Vale, no dejes nunca que la llama de bondad
que hay en ti se apague, por muy amarga que la
vida sea a veces. Pues es esa tu esencia, tu dicha
y tu valor como persona. Mejora todo lo que
tengas que mejorar pero sigue siendo tú, sigue
siendo una persona increíble que esparce
alegrías y risas allá dónde va.”

Nuestra querida compañerita, la “Valecita”, nació un 8
de marzo de 2005 en la clínica Dávila, en la capital del
país, teniendo a fecha actual 17 años. Sus primeros años
los pasó bajó el cuidado de las dulces manos de sus
abuelos, quienes le dieron una temprana crianza. Ella
recuerda cómo su familia llegó al lugar dónde hasta hoy
vive y cómo empezaron a construir su hogar desde los
cimientos. Creció así en medio de una gran y cariñosa
familia, viviendo con su papá, su mamá, sus abuelos y su
tío. Estuvo toda su vida escolar en el colegio María
Teresa Cancino, centro educacional sólo para mujeres
dónde vivió buenas y malas experiencias. En 2021,
gracias a un generoso regalo del azar, llegó al Colegio
Instituto Presidente Errázuriz, para poder alegrarnos.
Ella es, simplemente, una persona excepcional. De
carácter extrovertido, su presencia es fácil de notar,
pues con voz alta y decidida siempre está participando,
ya sea opinando en clases u organizando una actividad
para todo el curso como las convivencias. Su actuar
transmite vitalidad, iniciativa, solidaridad, empatía,
siendo ella un claro factor de colaboración, cohesión y
acercamiento entre todos los compañeros. Su labor en
este sentido no tiene igual. Pero que nada de lo anterior
confunda; “Valecita” es de carácter; no se deja pasar a
llevar, y eso puede crear una extremadamente errónea
imagen, pues, sobre todas las cosas, ella es un ser
sumamente bondadoso y de buenas intenciones,
altamente empático. Siempre se involucra todo lo que
pueda para asegurar el bienestar de aquellos que
aprecia, preocupándose constantemente de que estos
se encuentren bien. Es una buena persona, tierna, tanto
que algunos le llaman “wawa gigante”.

S.N: Vale / Valecita<3 / la wawa

gigante / Mini Nugget / Sponsor

F.T: Añañañañaña / Bastaaaaa /

Diceeeeen / Soy bakán / ke pa mi

xan?
R.U: Un auto para no pegarse los

piques en el metro (odia la línea 2)

D.F: Ser Rati
F.V: O.G  / directa / bullanguera

L.Q.N.S.V: Usando uniforme

completo / desordenada (siempre

divina)
S.P: YHLQMDLG (yo hago lo que

me dé la gana) / LDA (los de

abajo)
D.E: viviendo la vida loca / en la

caja de fósforos
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  Félix JoséFélix José
  Colina MarcanoColina Marcano

  

Quiere tener un titulo en psicología y hacer
que haya avances importantes en este
campo, por que opina que es la base
fundamental de la humanidad pero que aún
no ha avanzado lo suficiente, también
quiere ser un buen luchador o peleador. Su
visión del colegio es que bueno, pero aun le
falta por mejorar, aplicando pruebas más
variadas y clases más variadas, interactivas
y con una intención que se vea más
entretenidas. 
Félix se despide de sus compañeros con un
anhelo de poder vivir esta etapa un poco
más, pero ya es su hora de cambiar, separar
caminos y de crecer. Por eso, en esta última
instancia él les motiva a disfrutar su
adolescencia a las futuras generaciones,
pues les vendrán tiempos difíciles y el
mundo adulto puede ser cruel, necesitarán
disfrutar todo lo que puedan para estar
listos para lo que venga. Para sus
compañeros de curso y amigos, les dice que
fue lindo mientras duro. Le alegró haber
vivido tantos momentos buenos y malos,
pero sobre todo seguir manteniendo un
vínculo después de todo. Para sus profes les
entrega sus más honestas gracias y
disculpas. 

 

En un 28 de julio del 2003 nació un luchador y una
criatura de la noche en la ciudad de Puerto Ordaz
en Venezuela. Su familia está conformado por su
madre que se llama María Marivel Marcano y su
padre que se llama Freddy Roman Colina Arena,
Teniendo 3 hermanastros llamados Franklin,
Maryangel y Reina.
Un chico muy variado en cuanto personalidad,
puede ser alguien tranquilo o alocado cuando se
lo propone. Siempre mentalizado en que debe ser
lo más autocrítico y crítico con las cosas para
darle uso más eficientemente. Cuando sea
necesario, el hará lo posible por dar lo mejor de sí.
Sus relaciones sociales son muy variadas, sus
amigos del colegió son Tomás Arriagada,
Raimundo Atzler, Agustín Torres, Claudio Bagnara,
Violeta Serrano, Catalina Salazar, Aldrik Ponce y
Matías Hiriart; fuera del colegio son Iván Velásquez
y Roberto Durán. Hace fiestas o va a fiestas mucho
en su último año. Practica artes marciales o
deportes de contacto, le gusta crear figuras de
origami, colorear, jugar videojuegos, investigar,
leer (géneros en especifico), ver series, explorar,
conocer gente, salir con sus amigos e ir a fiestas.

S.N: Ferishio, Fini, Fighteringfini.

F.T: “Y si hacemos un golpe de

estado?”

R.U: Una consola de videojuegos

D.F: No haber seguido entrenando

deportes de contacto

F.V: Indiferencia, ayuda a no

tomarse las cosas a pecho y no

tener sorpresas

L.Q.N.S.V:  En una situación de

peligro o de riesgo. 

S.P:  S.H.I.E.L.D

D.E: En un gimnasio de artes

marciales refinando su forma de

combate.
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Ignacia Estefanía NoemiIgnacia Estefanía Noemi
Cortés JaraCortés Jara

  

Se caracteriza por ser una persona muy
buena onda y muy sociable, es de pocos,
pero buenos amigos, siempre está ahí
cuando uno se siente mal, es muy leal y
nunca te va a dejar sola. En los carretes es
la mina tranqui, no toma, pero es muy
prendida. Siempre le gustó el arte y todo lo
relacionado, pinta y dibuja, es uno de sus
pasatiempos favoritos, le gusta también el
teatro, en vacaciones de verano estuvo en
un curso y le gustó mucho. Le encanta la
danza, en especial el baile urbano y el belly
dance. 
Sus aspiraciones futuras son dar una buena
PAES para así quedar en una buena
universidad, le gustaría estudiar en la
Universidad de los Andes o la Católica.
Respecto a la carrera que quiere estudiar
está entre psicología y teatro. Su visión del
colegio es que es un lugar donde te haces
más fuerte, tienes buenas experiencias,
desilusiones, conoces a nuevas personas y
te alejas de otras. Cree que es algo
necesario para el crecimiento personal.
La Nacha es una compañera súper
apañadora, siempre puedes contar con ella,
porque aparte de ser preciosa, su
personalidad la hace aún más grandiosa.
Suerte y éxito en todo lo que te propongas.

Nació el 18 de mayo del 2005, en Santiago de
Chile. Desde que nació la vida no se le hizo fácil,
su madre sufrió preclamsia y casi mueren las dos,
pero a pesar de las complicaciones, nació sana.
Vivió con sus dos padres hasta los cuatro años. Su
mamá es una persona muy importante y
fundamental en su vida. Su papá la viene a ver
todas las semanas, juega con ella, le enseña cosas
y se transforma en su mejor amigo, le da la
seguridad que solo un padre le puede dar a su
hija. Siempre estuvo ahí para ella desde que tiene
memoria, algo que ella valora mucho. Otras
personas importantes en su vida son su familia
materna: su abuelo, su lela, su tía, y su tío. Otra
persona muy importante para ella es su tía Eli, es
como su segunda abuela. Adoptan al Lucky, un
gato enorme y amarillo, su gato hasta el día de
hoy, es como un integrante más de la familia, es
igual a Garfield. Empezó sus estudios en el
Colegio Mater Purissima, estuvo ahí desde kínder
hasta sexto básico, la pasó muy bien, en ese
colegio conoció a sus dos mejores amigas, la Fer y
la Marti. También en ese colegio practicó por
primera vez patinaje artístico, el deporte que más
le gusta, llegó a competir a nivel colegio. Tuvo que
dejar el deporte al irse de su colegio, sin embargo,
espera algún momento retomarlo. Se cambió al
Colegio San Pedro Poveda, no le gustó mucho,
nunca se sintió bien, estuvo allí desde séptimo
hasta segundo medio donde se cambia al IPE. 
La Nacha aparte de ser linda, es una persona de
gran corazón. Es comprensiva y se siente bien
hablar con ella. Tiene el pelo largo y rizado e
infaltablemente se maquilla todas las mañanas. Le
queda muy lindo, en especial los ojos con brillo y
delineado color negro. En los recreos le gusta
jugar vóley con los chiquillos y conversar con sus
amigos. 

 

S.N: Igna, Inna, Nacha, Nachita.

F.T: Pero bueno.

R.U: Un delineador.

D.F: Sacarse buenas notas en

ciencias para la ciudadanía.

F.V: Glamurosa (amante de la

ropa y el maquillaje) 

L.Q.N.S.V: Llegando temprano

al colegio.

S.P: NS (nosi) 

D.E: En su casa viendo alguna

serie. 
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Fernando MatíasFernando Matías
Estefo TorrentEstefo Torrent

  

Fernando IV antes que nada
desea reclamar el trono de su
familia y honrar su legado,
también quiere estudiar e
innovar en gastronomía
molecular. Para Fernando el
colegio es como una iglesia para
honrar a Dios y hacer brindis
junto a sus colegas del futuro. La
universidad para Fernando es
como Jerusalén para Jesús, ahí
es donde pulirá sus dotes
culinarios para ganar master
chef Chile y traerle honor al
nombre Fernando.
Fernando es una persona muy
capaz de lograr lo que se
proponga y estamos seguros de
que tendrá mucho éxito en su
vida.
Chau nos vemos en Wilson

Monkenando Monkefo IV, empezó a
volar el 29 de octubre del 2004, año en
que se formó la banda fernan rock.
Comenzó su camino de aprendizaje en
San Miguel, junto a muchos genios.
Hasta que tuvo que llegar a IPE donde
su nivel de fernandinidad se elevó aún
más, sucesor de Fernando III y Evelyn,
tiene una pequeña hermana Mia, que
en un futuro podría hacerle pelea a la
sucesión al trono.
Fernando IV es una persona seria,
correcta y que llevaría sus principios
hasta la tumba. Sus amigos más
cercanos lo describen como una gatita
traviesa.
A Fernando, al haber nacido en una
familia noble, disfruta bailar vals y
tomar champaña, aunque hay ocasiones
en las que se vuelve una gatita loca, y
comienza a perrear y a cantar
canciones de ozuna. Su pasatiempo es
mirar el cielo y orarle a santa Seraphine,
cazar pokemones y jugar voleibol.

S.N: Fithu, rytorito,

firthunands, nayu,

nayutakani01, matias10,

monkenando, monkefo

F.T: me quedé dormido

R.U: manga shumatsu 12

D.F: altaria shiny 100%

D.V: religiosa

L.Q.N.S.V: pecando

S.P:
D.E: Los Wilson, jugando

yummy
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  Matías NicolásMatías Nicolás
González HerreraGonzález Herrera

  

Mensaje de despedida del Matí; “Pensar
que pasó tanto tiempo… cuando chico me
abrumaba que fuesen tantos años para salir
y estando aquí, me doy cuenta de que
sucedió muy rápido, es como, que un día
estuviéramos haciendo clases de educación
física con la profe Alicia aprendiendo a dar
bote a los balones y ahora, acabando
nuestros estudios junto a solo cuatro
compañeros que hasta el final nos
mantuvimos desde kinder. Fue una
excelente experiencia, aprendí demasiado,
conocí mucha gente y agradezco por todos
los años que pasaron”.
Matías no es solo un gran ejemplo de ser un
buen estudiante, sino que también de ser
buen amigo que te apaña en todas las
situaciones en las que necesitas ayuda.
Alguien que ha estado desde chico en el
colegio, y que a veces bromeamos de que él
estuvo cuando se inauguró el colegio.
Matías es alguien con una gran
perseverancia y que al proponerse algo, no
hay nadie quien le detenga. Te deseamos
todo el éxito y que seas feliz en tu vida. 

Nació en el año 2004 en una clínica de Providencia.
Desde muy pequeño se vio interesado en aprender de los
animales.
Es parte de una buena familia, conformada por padre,
madre, su hermano mayor y él. Además, pasó toda su
vida escolar en el Instituto Presidente Errázuriz.

  Este mismísimo troglodita se caracteriza por ser una
persona piola, amigable, leal, inteligente y que nunca
causó problemas, alguien que tiene un conocimiento
casi ilimitado sobre cualquier tema relacionado con los
animales, a este tipo le preguntas algo relacionado con
ellos, y te da una tremenda explicación e incluso te da
hasta el nombre científico, es simplemente épico.
Cuando era chico fue un gran fanático de los
Transformers, tanto que se compraba uno al mes. 

  Su grupo social se conformó principalmente por
Benjamín Navarrete, Violeta Serrano, Sebastián Lobos,
Osmel Itriago, Victor Núñez, Daniel Mesa, entre otros,
con quienes se llevó bien y con los que conformaría
parte importante de los grupos de trabajo escolar. Sus
pasatiempos consisten en investigar todo lo relacionado
con los animales, ir al cine y jugar videojuegos con sus
amigos, visitar museos y zoológicos (los buenos).

  A futuro, él buscará incorporarse en la gestión de
programas de conservación de especies amenazadas y
crear un Bioparque. Su visión del colegio en sus mismas
palabras es “El colegio ha sido de toda mi vida, no tengo
nada que decir, agradecido de cada año, de las
amistades, los profes y el equipo que conforma el
establecimiento en su totalidad” simplemente poético lo
que dijo este cabro. La perspectiva que él tiene de la
universidad es que va ser un reto complejo, pero será la
mejor oportunidad para crear lazos de amistad con sus
futuros compañeros, pero también tratar con la
competencia, que probablemente le será de mucha
ayuda para cumplir sus metas personales.

S.N: “El Matato”, o también como

“Viejo”.
F.T: “Oiga mijo…”, “sabías qué…”, y

“no te puedo pasar las respuesta

pero te    puedo ayudar a

hacerlas”.

R.U: Jugo de Damasco Watts.

D.F: Inundar el colegio cuando

estaba en segundo básico.

F.V: Investigar temas relacionados

con la biología o cosas por el

estilo.
LQNSV: En un carrete.

S.P: :v
D.E: En su casa.
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Simón GrossmanSimón Grossman
  

A Simón le gustaría seguir adelante,
ser ingeniero, ve la universidad como
un reto, que quiere cumplir con
ganas, encuentra que el colegio fue
un lugar muy divertido, en donde
conoció a grandes personas que le
ayudaron a moldearse como es.

Fue divertido pasar estos 14 años
escolares, en distintos colegios cuales
me ayudaron y formaron mi
educación, doy las gracias a los
profesores quienes me guiaron a ser
mejor en los ámbitos especializados y
a mis compañeros/ amigos quienes
nunca me defraudaron ojalá seguir
con ellos en mi vida ya que son
fundamentales para mí.

Te deseamos mucha suerte de parte
de todos tus amigos, que logres todas
tus metas, que completes la
universidad y puedas cumplir tus
sueños, que sigas siendo la persona
bacán que eres el día de hoy, con
cariño, los panas.

Simón Grossman es hijo de Allan Grossman
y Teresa Alfaro. Nació el 2 de diciembre de
2004, luego al pasar los años ingreso al
colegio “Luis Campino” donde después de
un tiempo se cambiaría al Instituto
presidente Errázuriz. 

Sus rasgos, pelo negro, altura de 1,75
metros hacen a Simón único, su gusto hacia
los autos y a la música, sin duda su
personalidad lo hace encajar bien con
todas las personas, siempre tratando de
llevarse bien con todos sus compañeros.

Es difícil verlo solo, ya que es amigo de
todos, aunque pasa mayor tiempo con su
grupo más cercano, estos son: Benjamín
Parra, Pedro Mora, Víctor González y
Vicente Medina. No prefiere mucho pasar
tiempos en los carretes, tiene otros gustos
que le gusta compartir junto a sus amigos y
cercanos.

S.N:   Tulian, Grossman,

Groman, Alfajor, Xinito

F.T:      Para tu leseo, Hazle un

favor al mundo

R.U:   Una coca cola con tritón

de doble crema

D.F:   Ser tenista o músico en

general

F.V:  Comiendo tritón doble

crema

LQNSV: Grossman en estado

de ebriedad

S.P:  C.T.M, T.U.L.B, W.N

D.E:  En el KFC o en una

disquera
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Jean MarcoJean Marco
  Guerrero HernándezGuerrero Hernández

  

Desde muy pequeño, Jean desarrollo una
gran afición por los aviones y su
funcionamiento, tanto es su amor por ellos
que su aspiración y plan para el futuro es
convertirse en piloto y navegar por los
cielos. Su visión sobre el colegio es que “Es
como una caja de bombones, nunca sabes
lo que te puede tocar”, refiriéndose a las
distintas personas con las cuales te podrías
cruzar durante tu estadía en el IPE, también
piensa que es un gran lugar para expresarse
libremente y cultivar grandes amistades. Si
bien Jean posee cierto nerviosismo con
respecto a lo que le deparara en su futuro
(no muy lejano, cabe mencionar), está muy
entusiasmado por su futura carrera
universitaria y todas las experiencias que a
este le podrían brindar.
Jean, a nuestro punto de vista, es un gran
ejemplo a seguir que se esfuerza por
cumplir sus objetivos, sale bien en clases y
es considerado con aquellos que le rodean,
es un gran compañero, amigo y familiar, del
cual sus amigos se encuentran orgullosos de
él. Le deseamos solo lo mejor para su
brillante futuro y esperamos también que
este nunca cambie como persona.
¡Que tengas mucho éxito, amigo mío! 

Jean Marco Guerrero (También conocido como “Ian”)
nació un día domingo, el 3 de octubre del año 2004,
en la ciudad de Maracay, Venezuela, vivió siempre
con su madre, su padre y su hermana, los cuales le
inculcaron valores ejemplares que mantiene hasta el
día de hoy. Gran parte de sus estudios los obtuvo en
el “Colegio Juan XXIII” ubicado en la ciudad de
Valencia, Venezuela. A la edad de tan solo 11 años,
Jean llegó a Chile junto con su familia y a mediados
del 2016 llegó al IPE, Escuela en la cual ha perdurado
durante 6 años y medio, gracias a su esfuerzo y
dedicación como estudiante.
Jean es una persona bastante simple, le gusta mucho
hacer amigos y socializar, aunque es más de esos
personajes que se quedan en su casa durante todo el
fin de semana haciendo nada, por lo general es
bastante tranquilo, pero con aquellas personas que
agarra confianza suele ser más enérgico e
hiperactivo. 
Hablando de temas sociales, Jean tiene un amigo
llamado Luis, al cual conoció cuando apenas estaba
en preescolar y, a pesar de que ya no se vean porque
cada uno vive en un país lejano, siguen
manteniéndose en contacto hasta la fecha, así como
también tiene amigos en su escuela, con los cuales
vivió distintas y variadas experiencias, como el
carrete en la casa del Matías “Giliart”o la final de la
Champions, comiendo comida mexicana con Diego
Ledos “bap” y Osmel “OA” Itriago. Entre los hobbies y
pasatiempos de Jean destacan jugar simuladores de
vuelo, ver series de TV y tocar la guitarra (debido a
los extensos horarios escolares, Jean no practica
mucho con la guitarra últimamente).

S.N: “ian”, “Estrellita” 

F.T: “Ta’ sus”

R.U: Un Joystick para

simuladores de vuelo

A.P: Dua Lipa

D.F: Ir a uno de sus

conciertos

F.V: Tranquila y Serena

L.Q.N.S.V: al Jean estando

bajo los efectos del alcohol

(Curao’ vaya)

D.E: a 30.000 pies de

altura, surcando los cielos 

69



Tomás AlonsoTomás Alonso  
  Henot IbarraHenot Ibarra

  

Tomás ha pasado por todas las opciones, desde
estilista, profe de historia, educación física,
psicólogo, PDI, periodista deportivo, gastronomía,
entre otros. Aunque todavía no sabe qué estudiar, su
vocación como lo caracteriza su personalidad es ser
psicólogo deportivo ya que concuerda con su otra
pasión, el deporte. Como buen humanista, Tomás es
bueno para extenderse y hablar, a veces llegando a
ser algo cotorra, se caracteriza por dar respuestas
contundentes o sin mucho sentido, como cuando la
profe Nancy lo reto por poner una respuesta de casi
plana y media. Para Tomás el IPE ha significado
mucho para él ya que fue el lugar donde pudo brillar
y desarrollar toda su personalidad tanto académica
como socialmente, dejó atrás ese chico tímido,
callado e introvertido, está muy agradecido por todo
lo que le trajo el IPE y si fuera por él desearía
haberse cambiado antes sabiendo el efecto positivo
que ha tenido en él.

Tomas Alonso Henot Ibarra nació el 22 de noviembre del 2004,
entre escorpio y sagitario, pero se identifica con escorpio. Es
uno de los tantos que vienen del colegio Luis Campino en donde
estuvo desde pre kínder hasta 2do medio para luego llegar al
IPE en 3ero medio y es la mejor decisión que ha hecho. Tiene a
su papa, mama, su hermano menor Valentín y su hermana mayor
la cote, y su nana de toda la vida que fue como su segunda
mamá, la Graci, su familia la cual lo ha apoyado y contenido
mucho, sobre todo su mamá y la Graci.

Es EL niño fútbol atrapa pelotas, deporte que hay deporte que
juega como arquero, en hanball siempre lo verás en el arco, es
arquero de fútbol desde los 6 años. Es ultra conocido por ser
hincha de la “U”, escucha reggaetón todo el día con el volumen
de los audífonos en lo máximo, si fuera por él le gustaría que
sonara más fuerte, y si tiene los audífonos puestos no pesca a
nadie. Tomás es una persona apañadora, consoladora, sensato,
empático, parece enojado, a veces lo es, pero también es muy
chistoso, se pica muy fácil, autoexigente, independiente, una
persona muy tierna y cariñosa, de bonitos sentimientos, aunque
sea serio, un escorpio hecho y derecho. También es muy
vanidoso, mejor preparado que una mina, tiene un kit de
emergencia en la mochila, con crema de manos, perfume, pasta
de dientes, cepillo para peinarse las cejas, cualquier cosa
imaginable. Físicamente se caracteriza por sus cejas pobladas,
unas pestañas largas y una linda sonrisa, si es que se la logras
ver cuando no está serio.

Poco a poco fue conociendo más gente en el IPE, integrándose
en el curso, y tratando hacerse notar en clase, participando en
clases, metiéndose en actividades del colegio como en pastoral,
actividades del día del alumno, o en el día del libro siendo la
abejita haragana y tratando de adaptarse lo mejor posible al
colegio, gracias a esto formo un lazo de amistad con María
Jesús, Gastón y Plaza. Para Tomás el 2021 fue un año importante
en el cual prueba y descubre muchas cosas nuevas, un año en
cual se reencontró y formó un nuevo Tomás, más extrovertido
que no se deja opacar. Después en el 2022 sigue reforzando
sus amistades y aquí conoce a María de los ángeles y junto con
María Jesús serían sus mejores amigas, psicólogas, confidentes y
consejeras. Este personaje que muy serio y enojado se ve en
clases, se convierte en una persona distinta cuando está en un
carrete y toma, ya que este ser curioso impulsa a reforzar las
amistades, sobre todo con sus amigos, con los denominados
besitos de a tres o besos de la amistad. Cuando esta de humor y
esta pensativo es de pensar muchas leseas y reírse de cosas muy
inmaduras para su edad y siempre se le salen comentarios o
gestos no oportunos pero aportadores para la clase. 

S.N: tomi, tomi tomi, tomás, tomias,

tomatito, tomasito, ricky martin.

F.T: hermano,¿ me entiendes?, oiga profe,

queri fumar?, que golazo, soy un enfermo.

R.U: pelota de fútbol, bálsamo labial, ropa

que sea de la U.

D.F: ser futbolista, ser stripper, perfume

dior, v.q, 
F.V: estresado, futbolero y enamoradizo

LQNSV: no estresado, no enojado, no

vomitando, retiro de pastoral, sin discutir

por estupideces con el Gastón.

S.P: U.C.H
D.E: en yubo, con la jeshu, donde haya un

balón de cualquier deporte, en el baño

A.P: simon.c consubeccerra, nicolefigueroa

tiktokers varias, minas de campino varias,

Vale Q, valentinas varias, rauw alejandro,

young cister, roa(cantante)
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Matias IgnacioMatias Ignacio
  Hiriart GariglioHiriart Gariglio

  

Más rápido estudiante de ingeniería civil
informática. Este personaje a lo largo del colegio
ha ido cambiando cada vez más de carrera,
quizás aún no sabe lo que quiere estudiar o
quizás sí, no importa, el resultado va a ser el
mismo, el Mati es una persona con gran
capacidad de socializar y aprender cosas y eso le
va a servir mucho en el futuro, por mientras se
esfuerza en el colegio ni lo justo ni lo necesario,
pero en cuarto medio nadie se enoja.

A este personaje tan peculiar le deseamos lo
mejor, aunque seguramente en unos años vamos
a estar tomando debajo de un puente también es
seguro que va a estar estudiando o trabajando en
algo que le guste y lo llene por completo,
cualquier cosa sigan la cuenta de fotografías del
Matí porque pronto subirá cosas.

Este “Oikawa”, fan del volei y de Haikyuu! nació en la clínica
Santa María un 15 de febrero de 2005 y llegó a esta
institución psiquiátrica llamada Instituto Presidente Errazuriz
en kínder el año 2009, formando parte de los “eternos”. Es el
segundo de tres hermanos, es una persona muy querida por
sus compañeros y un gran deportista digno de chico popular
de comedia adolescente de Disney, no hay deporte que se
le resista.

Este personaje conocido en las redes como “Viruzchileno” se
caracteriza por ser una de las personas más queridas y más
participativas del curso, no existe ser humano o cosa que lo
odie. Desde sus inicios su paso por la vida ha sido un poco
peculiar, como la vez que se cagó en el colegio, este era un
día normal para Matías un niño de 5º básico que había
salido algo apurado de su casa para llegar al colegio a la
hora como un niño responsable, pero durante el día le pasó
la peor pesadilla, se cagó, pasó todo el día ocultándolo,
pero en educación física casi lo descubren, aunque logró
evadir las miradas de sus compañeros y a la profesora.
Cuando pensó que quedaba poco para terminar el día y
que finalmente no lo descubrieran, en el furgón tuvo que
enfrentarse a otra adversidad, 10 niños en un furgón
encerrados sin las ventanas abiertas y todo apuntaba a que
lo iban a descubrir, cuando empezaron a notar el olor este
“Neo” esquivando las miradas como balas culpó a otra
persona que estaba ahí y logró salir victorioso aunque haya
sacrificado a otra persona, el día parecía finalizar, nadie lo
había descubierto y llegaba a su casa victorioso después de
un día de locura, abre la puerta de su casa y se dirige a su
pieza cuando su nana le dice una cosa que destrozaría toda
la confianza y el esfuerzo que se había logrado en el día, “te
cagaste, no?” ahí nuestro protagonista quedó
desconcertado o sea ¿todo el día todos supieron que él se
había cagado?, ¿sólo estaban fingiendo?, preguntas que
pasaban por la cabeza de nuestro protagonista y no le
quedó más que reconocer y lavarse el poto.

Esta persona nunca se queda en casa, siempre sale con sus
amigos y si no es a un carrete es a carrear a Les Wilson. Este
personaje es una combinación de Messi, Curry y De Cecco,
es una persona muy deportiva, deporte que practica,
deporte donde es el mejor. El colegio es su campo de
entrenamiento para el volei y las clases son segundo plano
para él, cosa sin importancia, hasta que llega la clase del
Edgar ahí este peculiar personaje deja de ser quien es y se
transforma en el estudiante más aplicado que pueda haber.

S.N: El “Viruzchileno”.

F.T: Pum Pum Pum, Pumba,

Pam.

R.U: Un localizador.

D.F: Tener una muñeca

inflable.

F.V: Deportista que le

gusta el manga.

L:Q.N.S.V: No sacar la

vuelta pa irse.

S.P: P.I.M y J.A.M

D.E: En Murano y Les

Wilson.
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Osmel AlejandroOsmel Alejandro
  Itriago HermanItriago Herman

  

Osmel durante toda su etapa estudiantil
disfrutó de todas las clases que tuvo
(Aunque no le generaban especial alegría
las clases de biología), pero durante sus
últimos años se dirigió a lo científico,
aunque no desaprovechó la oportunidad de
estar un año en el electivo humanista de
historia (El cual siempre llamó su atención),
pese a ser un buen estudiante, no le
gustaba ser el centro de atención y es por
eso que nunca se le vio muy participativo en
clases, aunque nunca dejaba de “vivírsela”
como lo recalcan sus amistades, ya que es
una persona la cual no puede tener una
tarea sin realizar, aunque él diga lo
contrario. En estos momentos no tiene muy
claro qué hará en el futuro, aunque
confiamos que pronto lo tenga claro.
   Osmel fue un gran compañero y amigo, el
cual no tendrá barreras en el futuro para
hacer lo que él quiera, que tiene las
habilidades para hacer todo lo que se
proponga, Te deseamos un maravilloso
futuro, Chao “OA”.

   Osmel Itriago, mejor conocido como el Itriago,
nació el 20 de marzo del año 2004, se dice que no
quería estar tanto tiempo en el vientre de su madre y
es por eso que nació un mes antes de lo previsto.
Durante sus primeros años de vida vivió en la ciudad
de Barcelona, Anzoátegui de Venezuela, a los 7 años
se mudó a una pequeña ciudad costera llamada
Punto Fijo en Venezuela, hasta que en marzo de 2018
empezó una nueva vida en la ciudad de Santiago de
Chile, donde vive actualmente y donde disfruta de su
último año de enseñanza media.
  Osmel pese a ser una persona tímida, callada e
incluso solitaria en muchos momentos, cuando
adquiere confianza con alguien, se convierte en una
persona totalmente distinta, caracterizado por su
sentido del humor particular, sus chistes malos y
hablar sobre cualquier ocurrencia que surja. Pese a
ser reservado, siempre que necesites ayuda estará
ahí para quien lo necesite (La tarea en la mayoría de
los casos), es una persona la cual vale la pena
conocer a fondo para tener la oportunidad de
relacionarse con su verdadero yo.
   Desde siempre él ha sido una persona de pequeños
grupos de amigos, bastante reservada, aun así, ha
logrado formar lazos de amistad muy fuertes,
empezando por Diego Ledos “Mr. Admin” como lo
denominó el propio Itriago, para luego conocer a
Jean Guerrero “El Jean” como usualmente lo llama él,
durante todo un año hizo las cosas con ellos, tanto en
lo social como en lo académico, para un año después
llegar a su vida Matias Hiriart “El Mati”, siendo una
relación meramente académica para en cuestión de
meses volverse unos de sus grandes amigos, teniendo
las mejores noches de su vida, jugando junto a ellos
las míticas listas de GTA V, las partidas de Warzone y
construyendo una monarquía en el Minecraft. Desde
siempre los videojuegos han sido parte de su vida
social, ya que no es una persona que adore salir de
su habitación, cuestión que lo llevó a ser conocido
como “Panda”, su alias en la W Gang (Server de
Discord donde vivió durante las clases online)

S.N: OA, OAITA04, Panda,

El Itriago

F.T: *No la ha

desbloqueado*

R.U: Una vida social 

D.F: Tener una vida 

F.V: Nada fuera de lo

ordinario

LQNSV: Al Itriago en un

carrete

S.P: S.U F.I.F.I.T.A.?

D.E: Probablemente en su

cuarto o en el Discord
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María Jesús AstreaMaría Jesús Astrea
  Jiménez JiménezJiménez Jiménez

  

Carreteando ella no puede faltar, siempre
dice que no se va a curar, pero termina
curándose igual, pero no es jugosa, de
hecho, no le gusta la gente asi, es bastante
independiente, sabe cuidarse sola
carreteando, pero a base de errores fue
aprendiendo, ya que las primeras veces
carreteando, era bastante jugosa, pero
gracias a eso, fue aprendiendo y a ser como
es, demasiado prendida y motivada, apaña
hasta que la cosa no da más.
Cuando salga del colegio, le gustaría seguir
bailando, seguir complementándose en
este, y generar dinero y sus propios ingresos,
y dedicarse tiempo a ella misma, para años
más adelante estudiar algo que
complemente la danza, como nutrición, o
algo relacionado con la salud, que es lo que
le gusta. 
María Jesús, te decimos adiós, te queremos
agradecer por ser como eres por tus
cercanos, una amiga tan servicial y leal, tu
más que nadie sabes que llegaras lejos, en
cualquier cosa que te propongas, te
amamos jeshu. 

Hace mucho tiempo, en el norte de Chile, en la
ciudad de Calama, nace María Jesús, el 29 de junio
de 2004, a las 18:31 de la tarde, nacería a la fuerza,
ya que ella no quería salir, y estaba en protesta
dentro de su mamá. Pasan los años y entra al colegio
santa margarita de escocia, esta desde segundo
básico hasta sexto básico, donde conoció a su amiga
del alma, la Vale, hasta luego llegar en séptimo
básico al IPE, repite en octavo básico y es ahí donde
llegaa el curso. Su familia está conformada por su
mamá, que la adora, su hermano Joshua y el padre de
él, Ricardo y su abuelo Hugo, que forman una figura
paterna, su abuela Luisa y su tía Caroline, una familia.
Describir a María Jesús, no es algo fácil, ya que la
podríamos describir de muchas formas, pero
partamos con que ella es de signo Cáncer, eso dice
mucho, pero principalmente ella físicamente, se
describe como alguien que esta rica, tiene cara de
pesada, y algo que la identifica es que cambia de
look en su pelo, cada año, cada ciertos meses, algo
se hace en el pelo. Su personalidad se caracteriza,
por ser alguien sociable, simpática, conoce a mucha
gente, ayuda a los demás.
Si hay algo que a ella le encanta, es bailar, es una
reconocida bailarina entre sus conocidos, empezó
con ballet a sus 3 años, después siguió a “girly”, hasta
llegar a su pasión, el “twerk”, lo empieza en 2019, y
ella misma dice, que se enamoró del “twerk”, hoy en
día ella es profesora, conoció a la Ari, que partió
siendo su profe, y hoy son colegas y muy buenas
amigas. Para María Jesús bailar es su “psicólogo” o
“terapia”. Como ella es muy sociable, conoce mucha
gente, pero es selectiva con sus amistades, entre la
más importantes esta la Vale, su amiga de toda la
vida, la Ari, su profe y ahora su amiga, el Santana, su
ex pareja y su amigo ahora, él ha marcado la vida de
María Jesús, el Tomi, se conocen de no hace tanto
tiempo, el año pasado pero se ha vuelto un apoyo
para ella.

S.N: Jeshu, kétchup, majesus,

Mariajeshu

F.T: ¿teni un cigarro?, como

estai? Teni comida? Dame porfa,

cállate.

R.U: plata, invitarla a comer

D.F: ser gimnasta, ser doctora

F.V: movida, ocupada

LQNSV: verla quieta,

cumpleaños Diego 2022, soltera

y non estando sola

S.P: $

D.E: en el piso dándolo todo,

bailando, en su casa durmiendo
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Diego ManuelDiego Manuel
  Ledos PachanoLedos Pachano

  

Ledos siempre fue un individuo atraído
por las asignaturas científicas, desde las
versátiles matemáticas del profesor Raúl,
hasta las temibles ciencias naturales
guiadas por la “Mapo”. Este personaje
vino al colegio con una idea en mente y
esa era: hacer amigos, sacarse notas
excelentes y ser bueno en Volley (esto
último aún no ha ocurrido). Diego aspira
en un futuro no muy lejano entrar en una
buena universidad y convertirse en un
médico exitoso, o por el contrario
vendedor de parche-curitas, “solo la PAES
decidirá mi futuro” (palabras de Diego).
Como ya pudimos ver, Diego es una
persona muy especial que ha logrado
tener un muy buen vínculo con el curso en
general y a lo largo de estos años ha
forjado muy buenas amistades que,
esperemos, se mantengan por muchos
años más. Sólo se le pueden desear
éxitos para que pueda cumplir todo lo
que se proponga y esperamos también
que disfrute de esta nueva etapa de su
vida.¡TE QUEREMOS!

Diego Ledos nació un 19 de julio de 2005 en una
ciudad pequeña de Venezuela, característico por
sus médanos, llamado Coro, viviendo siempre en
compañía de sus padres, abuelos, tíos y primos.
Sus primeros años de estudios los hizo en un
colegio de monjas de nombre “Colegio Monseñor
Castro”, a los 10 años, debido a los problemas de
su país, él y su familia deciden emigrar a Chile,
teniendo que acostumbrase a los climas secos, las
playas heladas y a las llamadas molestas de
Movistar. Finalmente, en 2018, Diego llega a su
cuarto y último colegio, el IPE, en el cual se
quedaría hasta finalizar su enseñanza media.
Diego es una persona con múltiples cualidades, se
caracteriza por su humor satírico y sarcástico (un
tanto oscuro a veces), junto con su capacidad
para hacer buenos amigos, pero eso no siempre
fue así, ya que cuando llegó al colegio, en 8vo
Básico, le costó adaptarse al curso, pero con el
paso del tiempo ha logrado madurar y eso lo
ayudo a crecer como persona y a cultivar muy
buenas amistades. Él es una persona muy
competitiva, lo que es muy bueno ya que todo lo
que se propone lo cumple. Diego es un buen
ejemplo de que no importa que tan difícil sea el
escenario, siempre se puede salir adelante.
Durante sus años en el colegio sus mejores amigos
fueron Matías Hiriart AKA “Giliart”, Jean Guerrero
AKA “ian” y Osmel Itriago AKA “OA”, con estos dos
últimos formó “La Trifecta”, un grupo especializado
en hacer diversos trabajos escolares por el día y a
jugar videojuegos durante la noche. Su vida social
consiste más en “reuniones piolitas” y no se
destaca por ir a muchos carretes, pero a los pocos
que asistió dejó su huella. Los pasatiempos más
presentes en la vida de Diego son tocar guitarra,
jugar videojuegos, ver videos de informática y
hacer deportes (este último muy ausente en su vida
actual).

S.N (Sobrenombre): Bap.

D.F (Deseo frustrado): Ser

atlético.

F.V (Forma de vida): Gamer

sedentario.

LQNSV (Lo que nunca se vio):

Leer los libros para las pruebas

de lenguaje. 

S.P (Sigla preferida):

F.L.D.S.M.D.F.R.

D.F (Deporte favorito):

Volley/Fútbol.

A.P (Amor platónico): Roma.

F.T (Frase típica): ¡HALA

MADRID!
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Sebastián AndrésSebastián Andrés
  Lobos IlufiLobos Ilufi

  

Mensaje de despedida de Sebastián: “Wau,
todo esto pasó tan rápido que ni me di cuenta,
recuerdo cuando estaba en básica y me
decían que al entrar a media todo se volvería
difícil, lo cual era cierto, pero al final de todo
este recorrido con altos y bajos, y fue bonito”.
Sebastián ha sido un gran compañero con una
gran disposición a colaborar en todo lo que
pudiese a sus amigos, además de ser el alivio
cómico de su grupo, logrando mantener la paz
en este. La verdad, es que él siempre
subestima y duda de sus capacidades, pero
ciertamente, es capaz de lograr sus objetivos.
Fueron grandes años de experiencias
chistosas, dramáticas, tensas y divertidas con
él, y lo único que queda, es desearle la mejor
de las suertes en su vida universitaria y que sea
como sea lo logrará y como dice la intro de
Digimon “Si tú lo deseas, puedes volar”.

Este Homo sapiens nació el 4 de enero de 2005 en
Pudahuel. Actualmente vive en Santiago con sus padres,
su hermana y su perrita. Estudió sus primeros años de
enseñanza básica (1° a 4° básico) en el colegio Luis
Campino, llegó al Instituto Presidente Errázuriz en el año
2015 a quinto básico. 

  Se caracterizó en un principio por ser una persona un
tanto reservada y silenciosa, pero, aun así, no un mal
sujeto. En los varios años que han pasado, Lobos ha
cambiado bastante, demasiado, pero algo que se ha
mantenido en él, ha sido su personalidad pacífica,
reflexiva, “antipleitos” y un tanto indiferente. Hoy en día,
una de las tantas cosas que lo caracterizan, es su
ardiente patriotismo por Perú (ni siquiera es peruano,
pero… dejémoslo así). Es en resumen una persona súper
agradable y cómica pero que grita a cada rato, y tan
fuerte que hasta se le pudo escuchar por TODOS los
pasillos del colegio. 

  Actualmente, su tiempo libre lo dedica a los
videojuegos, ver videos de Youtube y leer libros de
astronomía del profe Maza. Por otra parte, siempre
recuerda series antiguas buenas pero que nunca le
gustaron, irónicamente. Su vida social fuera del colegio
se remite a sus 5 amigos de la infancia con los que
mantiene contacto regular, pero en el colegio, sus
conocidos que en realidad él considera como extraños
son: Violeta Serrano, Benjamín Navarrete, Matías
González, Víctor Núñez, Daniel Mesa, Osmel Itriago, Jean
Guerrero, entre otros.

  Es una persona de un solo rumbo, donde lo lleve el
destino, así que sus aspiraciones aún son una incógnita
pero van por el lado de la ciencia, más tirado a la física
o la astronomía ya que ha demostrado un gran interés
por el universo. Según él, las sillas del colegio deberían
mejorar para las generaciones futuras, puesto que, le
preocupan los cóccix de sus compañeros sucesores. Su
visión de la universidad, es la de un centro penitenciario
y de torturas físicas/mentales, pero también un lugar de
aprendizaje superior a lo visto en el colegio y que de
seguro brindará una idea de lo que deparará su futuro
profesional.

S.N: El Canicas (En realidad él es el

único que se apoda de esa manera).

F.T: “Perú Potencia mundial”, “cállese

pende**” y “qué onda gente”. 

R.U: Su consola Nintendo 3DS.

D.F: Él al parecer no tiene ningún

deseo frustrado.

F.V: Sedentaria pero reflexiva. 

LQNSV: Mover una roca con un

zapato de cuero hecho por la familia

Rivera. Y también estudiar. 

S.P: S.E.A (Secretaría de Estado de

Agricultura).

D.E: Lo pueden encontrar fácilmente

en *Censurado por temas

privacidad*.  
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Valentín MalovValentín Malov

  

Valentín siempre se caracterizó por ser un
alumno destacado, de alto rendimiento, tiene
una facilidad para aprender muy envidiable,
parecía tener una forma distinta de ver la vida,
más calmada, controlada y más lógica.
Valentín siempre estuvo ahí cuando se
necesitaba un consejo, un abrazo, con quien
hablar o simplemente alguien que te
escuchara. Malov, entre su sentido del humor y
su amabilidad, tenía facilidad de conectar con
la gente.
Sé que en la vida te ira excelente si te lo
propones, sea lo que sea que hagas, espero
que en tu vida tengas la felicidad que te
mereces y que en un futuro puedas encontrar
un alma gemela que te amé mucho, tanto
como te amamos nosotros.
Eres como el hermano que nunca tuve,
literalmente, te amo broder y espero que
nuestra amistad sea eterna, solo recuerda que
donde sea que este, siempre tendrás un lugar
especial en mi corazón.
Atte. Mon

La construcción de este “rascacielos” comenzó el día 25 de
octubre del 2004 en la capital de Argentina, Buenos Aires,
entre una embajada rusa, su padre y una embajada
ucraniana, su madre y una torre de telecomunicaciones, su
hermano. Malvo pasaría sus siguientes ocho años en Buenos
Aires disfrutando de buenos asados, gente alegre y el rico
dulce de leche, hasta que por desgracia tendría que dejar
su vida argentina y sus amigos atrás por el trabajo de su
mama. Después de un largo viaje en bus Malov alcanzaría su
destino, Chile.
 Valentín se integró al IPE el año 2003 donde tuvo
dificultades para adaptarse al ambiente y hacer amigos
debido a su timidez, a medida que paso el tiempo Malov
logro hacerse de amigos con quienes pasaría la mayoría de
sus recreos entre risas y fritos jugando Shadow fight y
geomtry dash, llegando a sus años prepubertos, los
pasatiempos de Valentín irían cambiando, de a poco fue
dejando los videojuegos y comenzando su vida deportiva,
integrando deportes y juegos como ping pong, básquetbol,
“murallita” y “maricona” a su día a día en el IPE. Junto a
estos sucesos fue que descubrió un pasatiempo del que
gozaría hasta el día de hoy, el anime, por el año 2017 fue
que empezaría sus aventuras de Otaku y se prepararía para
la educación media, pasaban los días y llegaría el primer día
de media, Valentín paso la mayoría del primer año junto a
sus compañeros Fernando Estefo y Mikael Cerpa
conversando y jugando Soul Knight, pero también encontró
un hobby que más adelante le cambiaría la vida, el voleibol.
Pasan los días y llega segundo medio y además la pandemia
y así Malov pasaría los siguientes dos años en la
computadora, levantándose temprano para asistir a las
desagradables clases online y el 90% del día conversando ,
riéndose y jugando con un grupo de amigos llamado MONK
GANG, unidos simplemente por el amor a los monos y el
gusto a los videojuegos, ya pasada la cuarentena, se
volvería a la presencialidad, finalmente se podría volver a
entrenar voleibol y más motivado que nunca, pasaron unos
meses y junto a unos miembros de la MONKI GANG, Valentín
se metió a LOS WILSON, un club de voleibol de jóvenes
motivados para entrenar. Estando fuera de cuarentena
significaría también la vuelta a los carretes, en los que
Valentín convivía y cantaba a toda voz junto a los perros
salvajes de las  "fiestongas".

S.N: Málof; malvo; velentinxd28;

V4L3N_G4M3R; Dragnii; Juanin; El

Brújula, Kradta; Asperger;

RenatODragon666

F.T: Khaleb di masi beibe; Omar; algo

anda mal; ¡aaaah me estaba

escondiendo! ¡estas un poquito verde!;

take me to church

R.U: Rodilleras, una mikasa; un teclado;

una habitación propia

D.F: tener una habitación propia; jugar

de punta; andar en bici

LQNSV: Malov sin un polerón; alguien

más alto que él; Malov en bici

S.P:

CS:GO;R.L;L.O.L:E.D.E.N;P.R;B.B;K.L.K

D.E: Jugando vóley; en un KFC; Los

alacalufes 
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Vicente AlejandroVicente Alejandro
Medina CabezasMedina Cabezas

  

Considera que el colegio es bueno
académicamente y bueno en sus métodos de
enseñanza, sus profesores son amigables con
los alumnos y con ganas de que el alumno
adquiera sus conocimientos, y finalmente que
en general la institución ha sido un aporte
beneficioso para él tanto académicamente
como personalmente. Espera asistir a la
universidad Santa Teresa donde espera
encontrarse con un ambiente amigable hacia
el estudiante con profesores buena onda y un
establecimiento bien cuidado. Además, que
piensa estudiar ingeniería civil industrial
debido a que aspira a ser un gran ingeniero en
un futuro.

Da gracias a todos sus compañeros debido a
los buenos momentos y siempre estar para él,
además de que este tiempo que estuvo con
ellos fue fantástico debido a que se crearon
momentos y recuerdos que probablemente
jamás se olviden, además de haber tenido un
buen momento con todos ellos logrando así
que tuviera un gran año escolar.

Vicente Medina nació un fatídico día 30 de agosto de
2004 y estudió gran parte de su vida en el Evelyn 's
School de Santa Cruz en donde tuvo su educación
básica hasta primero medio. Hijo de Marcelina Cabezas
y Jorge Medina. Un día del tormentoso año 2020 en
plena pandemia llega al colegio Instituto Presidente
Errázuriz en donde de manera insólita termina
volviéndose amigo de Simón Grossman y Benjamín Parra,
inicialmente, debido a que estos lo acogieron como uno
más. Siendo más tarde introducido al grupito de estos
que se componía de ex compañeros de Luis Campino,
conociendo de esta manera a Víctor Gonzalez y Pedro
Mora, el cual sería su futuro compañero en temas
deportivos.

Sus características personales son: Que posee una
estatura de 1.72 m, muy cercana al promedio, de pelo
castaño y no tan largo, normalmente utiliza un pelo corto
pero que no se le vea la piel de la cabeza. Le gusta
correr maratones y en general realizar actividades
físicas, casi ganando las últimas en las que él ha
participado, debido a su reciente pasión por correr, le
gusta jugar lol con amigos con los que siempre juega y
siempre busca una forma de pasarlo bien con sus
amigos, pero sin excederse, refiriéndome a que procura
no realizar actos poco éticos.

Su círculo de amigos se compone de Simón Grossman,
Benjamín Parra, Pedro Mora, Víctor González y muchos
más. Normalmente sale a maratones con Pedro, esta es
una afición que Pedro le introdujo, al invitarlo a una
maratón como su compañero. Posee una gran
fascinación por la música. Es muy sociable y siempre
busca una forma de salir con sus amigos a alguna parte,
sea yendo a comer o invitarlos a su casa, donde
normalmente acudimos cuando necesitamos realizar
algún trabajo o simplemente para pasarlo bien. En los
carretes suele pasarlo bien con sus amigos y pasar un
buen momento para recordar más tarde.

S.N: Bicho, Balack, Cheto,

Chetomonki

F.T: Para tu leseo

R.U: Otro parlante, una

redbull de litro

D.F: Ser bueno en algún

juego, jugador profesional de

lol

F.V: Deportista, bueno para

las maratones

LQNSV: Sin gritarle a algo

D.E: En alguna maratón,

corriendo.
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María de los ÁngelesMaría de los Ángeles
Meléndez RodriguezMeléndez Rodriguez

  

Esta “chama” de alma humanista, de
intereses variados, lo que más le atrae es,
la economía, desde se unió a este
electivo en 4to medio, no ha parado de
llamarle la atención este ramo, aunque
también le interesa la comunicación
social, y todo lo que esté relacionado con
el estudio y relacionarse con las personas,
pero no esta tan segura, y aun necesita
para decidir, pero siempre teniendo este
espíritu humanista tanto fuera de la sala
como dentro de esta.
Querida Mari, de parte de todos tus
amigos y de los que te conocen,
queremos darte las gracias por darnos la
oportunidad de conocerte, eres una mujer
increíble, con un potencial gigante, tanto
en la sala como fuera de esta, sigue
evolucionando para bien y siempre
manteniendo tu esencia, que nos hace
quererte tanto, serás todo lo que te
propongas, que nadie te haga sentir
menos ni pasada a llevar por cómo eres,
te adoramos Mari.

El día 15 de abril del 2004 en Venezuela se sentía
que iba a ocurrir algo hermoso, que cambiaría la
vida de la familia Meléndez Rodríguez, tanto para
sus padres, como para hermanos, nacería María de
los Ángeles Meléndez Rodríguez. Chica de signo
Aries nacida en la ciudad de Valencia, Estado de
Carabobo, en Venezuela, llega el año de la
pandemia al IPE, a 2º Medio, alcanzo a estar dos
semanas presencial, para luego estar casi un año y
medio online, y después llegar a 4to medio, donde
se encontraría muchas sorpresas y vivencias.
María se caracteriza por ser una mujer risueña,
madre de sus perritos, Dino y Rocco, le encanta el
género musical del K-POP, pero también tiene su
lado serio, como toda Aries de personalidad
fuerte, es motivada, apañadora, una amiga leal,
esforzada, y por muchas cosas más se caracteriza,
pero por lo que más se conoce, es que es mañosa,
tanto con la comida, y con objetos metálicos,
también, no puede tocar mucho cosas que toca
mucha gente o que sepa que tiene muchos
gérmenes, por ejemplo, una baranda del metro.
En el IPE, se encontraría con sus mejores amigos, el
primero, Carlos Plaza, más conocido como “ el
thurr”, este sujeto lo conoció porque tomaban la
línea 4 para ir al colegio, y a sus casas, él es un
amigo muy importante para ella, ya que le dio
acogida en el curso, es el amigo del leseo y las
risas, y dentro del grupo donde conocería más
gente, y después, gracias a “ el thurr”, conocería a
Tomas Henot, el tomyy, el psicólogo y su
confidente, en el confía y siempre le pide ayuda en
decisiones, es su consejero, ambos forman una
importante amistad para ella. Sus pasatiempos son
ver videos de cocina y cocinar, leer, ver videos y
escuchar su banda favorita, BTS.

A.P: Yoongi, Jungkook, Tom Holland, Frank

Ocean, Matías de patito de feo, Isak de

skam, 
S.N: María, marii, mawii

F.T: me provoca un waffles, quiero

comprar ramen, quiero ir a comer ahí, ya

vaa, ahhyia, weeeeena, ¿¡qué te pasa

conmigo?!

R.U: alcohol gel, un waffle, un ramen, un

ibuprofeno

D.F: ser bailarina, ser más alta, ser barista

F.V: aesthetic, a veces despistada,

mañosa

L.Q.N.S.V: tocando una baranda del

metro, sin el plaza en la línea 4, sin alcohol

gel, sin el labio superior hinchado

S.P: F.I.R.E.B.A.L.L

D.E: en la línea 4, Starbucks, donde vendan

waffles o ramen
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Diego AntonioDiego Antonio
Menéndez AbbottMenéndez Abbott

  

Este individuo que dice ser llamado
“diegueke”, tiene unos pensamientos bien
locos para su futuro, comenzando con que
no hará nada... jejjeje mentira, tiene como
aspiraciones ser un hombre profesional y
destacar para ser reconocido, quiere entrar
a un reality de diseño y así hacerse famoso
para poder económicamente ser
independiente.
Gracias a sus inicios académicos en el IPE
pudo rescatar varios amigos que se estaban
desviando del camino de la salvación, entre
esos podemos mencionar a la más
importante de todas “Rocío” (pareja actual)
quien destronó a su amigo de aventuras y
grandes momentos Carlitos Plaza.

Y ahora un mensaje que les deja diegueke,
“Fue bonito lo que duro, pero no estoy triste,
estoy orgulloso de las cosas que pasaron y
como se dieron, creo que tuve una evolución
enorme con respecto a lo que era antes,
experiencias alegres, tristes que me
ayudaron a ser lo que soy ahora, me
gustaría que mis compañeros también se
sientan de igual manera, que no estén
tristes por lo que fue sino por lo que va a
ser, un besito”.

Este niño bonito más conocido como “diegueke”
realizó su primera aparición en este planeta el día
15 de marzo del 2005 en la “Clínica Santa María”.
Este personaje nació para vivir toda su enseñanza
básica y media en el IPE, solo le faltó realizar su
estadía en la sala cuna, siempre quiso tener una
trayectoria en muchos colegios, pero
lamentablemente el IPE no lo soltó.

Caracterizado por ser un artista innato con sus
manos, realiza obras espectaculares que te dejan
para dentro, su simpatía, generosidad, empatía,
buen humor, hacen de este ser una persona única,
además de ser buen amigo y porque no decir
también buen pololo.
También agregaremos que, gracias a esa cara
bonita y cuerpo perfecto, destrozo algunos
corazones a lo largo de sus 17 años.

Bueno, para continuar despellejando a este
peculiar y perfecto niño bonito, incluiremos esos
fatídicos y tan recordados momentos de
esparcimiento junto a su amigo Carlitos con quien
disfruta sana y alocadamente cada junta o cada
carrete que se hace, pero que últimamente lo
tiene desplazado gracias a un personaje que le
quito el protagonismo (la polola), pero dice que
siempre lo llevará en su corazón. A diegueke le
gusta el leseo, bailar, es chistoso y por eso siempre
termina siendo el alma de la fiesta.

S.N: Diegueke, enano, dieguito

F.T: Cosita, God, Nashe,”que

digo”, ndea, xd, gotico

R.U: Ropa nashe y un peluche

de su amorcito

D.F: Ser futbolista profesional

F.V: relajada y siempre

enfrentando cada reto

L.Q.N.S.V: Cocinando

S.P: G.O.D, C.O.L.O-C.O.L.O,

C.A

D.E: En el baño y en la casa de

la Rocío. 
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Daniel AndrésDaniel Andrés
Mesa RivasMesa Rivas

  

Él tiene pensado estudiar algo
relacionado con los autos, más
concretamente ingeniería mecánica,
aunque lamentablemente está
complicado debido a su visión del
colegio y universidad. No le gusta
mucho el colegio, le gustaba muchos
más el Car, que es a lo que acudió en
esos dos años que estuvo ausente en el
colegio, cree que al ser menos alumnos
y el tiempo mayor de preparación para
las pruebas le beneficiaba, y al entrar
de nuevo al colegio le ha supuesto una
dificultad por el tema del ritmo. La
universidad la ve con miedo, pero
también con esperanza, cree que es su
meta a corto plazo y es lo que más
puede acercarle a su pasión.
Eres una persona inteligente y
esforzada, lograrás tu objetivo en la
vida y nunca lo olvides “El que quiere
puede “, necesitas esforzarte y creer en
ti. Por favor cuídate y con esperanza
para lo que viene. Éxitos máximos y
bendiciones. 

Daniel Andrés Mesa Rivas, actualmente con 18 años,
nació en la Clínica Las Lilas. Providencia en la particular
fecha de 30 de Julio del 2003, vive en la comuna de
Ñuñoa con una hermosa familia que se compone de su
papa, Cristian Orlando Mesa Bernar, su mama Yasna
Susana Del Carmen Rivas Vallejos y su hermano menor
Francisco Mesa Rivas. Daniel ha estado en dos colegios,
el primero en el Colegio Extremadura de Vitacura y el
actual Instituto Presidente Errazuriz. 
Daniel es una persona espectacular y especial, puede
ser muy introvertido en determinados momentos, pero en
otros tremendamente extrovertido. Es simpático,
agradable, preocupado y sobre todo gran amigo. Es una
persona que siempre estará ahí para sus amigos y
familia, su lealtad hacia ellos siempre es incondicional.
Pero hay algo que destaca por sobre todas las cosas, su
fortaleza, es muy fuerte no solo físicamente, sino que
mentalmente, en situaciones complicadas puede darle la
vuelta y buscar soluciones a cosas que parecían no
tenerlas, ante situaciones demasiado delicadas es una
persona que logra racionalizar y no siempre guiarse por
la emocionalidad. Es alguien que no anda con rodeos y
siempre va de cara, no tolera que lo pasen a llevar.
Daniel es también una persona muy reservada respecto
a la vida privada, es muy raro saber que hay más allá o
cuando se nota que está mal sacarle algún tipo de
información con el fin de ayudarlo.
Matías González, Sebastián Lobos, Benjamín Navarrete y
Violeta Serrano, componen su grupo principal en el
colegio, pero su amigo especial el cual conoce desde
4to básico y con el que ha vivido muchas cosas es
Agustín Torres, con él se volvió a encontrar el año
pasado después de haber salido del colegio por dos
años. Daniel es un gran deportista, tiene un talento
innato para el deporte, su mayor pasatiempo es el tiro
con arco, gracias a su talento y esfuerzo logro cosas
excepcionales como: Viajar fuera de Chile para
competir, estar dentro de la federación chilena e incluso
ha llevado medallas y trofeos al colegio. Eso si hay algo
más importante en su vida que el tiro con arco, es su
fascinación por los autos, se sabe todas las marcas,
modelos , años de salida e incluso los componentes , es
un gran fanático también de la fórmula 1, la cual sigue
de forma regular . 

S.N (Sobrenombre): Dani, ojo de

halcón, team Chile, pelao

F.T (Frase típica): LOCOO, Haz

deporte, el deporte es todo 

R.U (Regalo útil): Un Auto, un

gimnasio 

D.F (Deseo frustrado): Ser piloto de

F1

F.V (Forma de vida): Disciplinada

(deportista)

LQNSV (Lo que nunca se vio):

Enamorado

S.P(Sigla preferida): F1, BMW, AUDI,

ALFA, CVTE, CVRLT, SU

D.E (Donde encontrarlo): En la

federación chilena, en su casa, en

la cancha, en el gimnasio 
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Isidora ConstanzaIsidora Constanza  
Miranda MancillaMiranda Mancilla

  

Tiene muchos pasatiempos, pero los
más destacados son bailar, jugar
voleibol, hacer cheerleader. En temas
de carretes disfruta mucho salir, pero
también prefiere juntarse en casa de su
pareja para algo tranqui entre ellos o
salir juntos, en los carretes con ella
siempre se pasa bien.
Algunas de sus aspiraciones son viajar
por el mundo entre sus destinos
preferidos serían Italia o Nueva
Zelanda, no quiere ni siquiera saber de
tener hijos, y quiere meterse en el
mundo de la psicología o enfermería en
la renombrada universidad de Chile, del
colegio se lleva que hizo grandes
amigos y conoció buenos profesores de
los que se lleva un grato recuerdo.
Como compañero le deseo un gran
futuro y que se le cumplan todas sus
ambiciones ya que eres una persona
persistente y fuerte que puede con todo
y con todos nunca te rindas y podrás
llegar a donde quieras, tu eres tu mayor
desafío y estás ganándole, suerte en
todo.

Isi como todos la conocemos, nació el 2 de
septiembre de 2004, estudio en cinco
establecimientos distintos hasta que llego
al IPE, de los que poco rescata en su
memoria de ellos por lo que no son de gran
importancia, tiene una hermana con quien
vive junto a su mamá y papá y con uno de
sus amigos más importantes su perro Simón.
Isi aunque es un poco pequeña en tamaño,
es una gran persona cuando la conoces y te
ganas su confianza pues de esta nunca se
puede dudar, es una persona amistosa e
interesante, nunca le falta un tema para
hablar, es muy divertida y buena para
molestar y a pesar de todo esto es una gran
oyente y una persona en la que puedes
confiar.
A su llegada al IPE y tras algunos problemas
en el curso, logró formar un grupo donde
conocería a sus amigos Valentina, Tomás,
Víctor Leiva, Sebastián. En el mismo colegio
conoció a su pareja, Joaquín un muchacho
un año mayor que ella, otra amistad que
resalta en su vida es María Belén que
conoció en séptimo de un colegio anterior
ya hace mucho tiempo.

S.N= Papitas

F.T= Super bien

R.U= Plata

D.F= Hacer gimnasia

rítmica

F.V= Vida loca

L.Q.N.S.V= Bailar

S.P= No tiene

D.E= En C.A.D.F
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  Mariangel SusanaMariangel Susana  
Moncada NiettoMoncada Nietto

  

Esté sería un año un poco más tranquilo ya puede
volver al colegio pero no con todo su curso, asiste a
cada clase como a cada carrete que salía, en estos
Mari es tímida pero con un shot comienza a sacar su
lado más social, para esta época tiene un gran
grupo de amigos el cual sale y disfruta de cada
ocasión. 
 Cuarto medio último año, ha pasado un poco rápido
pero Mari sí tiene novedades en su vida, ella ahora
no está solita sino que con un gran caballero que
quiere mucho, ha diseñado dibujos espectaculares el
año pasado y está teniendo como pasatiempo este
bello arte. Este curso le ha servido para fortalecer
sus amistades de inicios de media llevando a unas
lindas y grandes amistades, ya queda lo último nunca
se ha rendido en lo académico se esfuerza en cada
prueba o evaluación en el colegio siendo una niña
muy inteligente.
Mari es una niña muy tierna, un poquito tímida,
cuando te conoce le da vergüenza iniciar una
conversación, pero es una deslumbrante persona y
una de las que te apoya en cualquier momento de tu
vida, es alegre, de una personalidad no tan fuerte,
pero te recomiendo nunca pelear con ella.
Aspiraciones, ser una Posible psicóloga y por medio
de su arte hacer visible los problemas del resto,
Ayudar al liberación de otro ser para que pueda
florecer, una de sus metas es independizarse y poder
mantenerse a ella misma sin depender de nadie más. 
 Querida Mari esperamos que encuentres tu vocación
y que con tu bella alma deslumbres a cada ser que
se presente en el camino, se una gran mujer como lo
has demostrado hasta ahora.

Mariangel Susana Moncada Nietto, Esta pequeña llega a la vida
el 27 de julio de 2004 gracias a sus bellos padres, Gerando
Moncada, y Martha Nietto, en el estado de Táchira, en la ciudad
de San Cristóbal, Venezuela.
Estudió durante toda su niñez en el colegio Nazaret, viviendo 14
años en Venezuela, jugaba tenis como toda una gran
profesional entre los 7-8 años, participó tocando el maravilloso
violín a los 10 años, pero más adelante lo dejo, pero la
persistencia de Mari de alguna maravillosa manera hizo que
volviera a tenis a los 11 años y de nuevo lo dejo. Una vida
tranquila y con muchas experiencias para la pequeña, hasta que
la situación país la obliga a migrar a Chile, a los 14 años, junto a
toda su familia llegaron a Chile el 23 de agosto del 2018, la
familia de Mari está constituida por su padre, madre y hermana
menor Abril, y sus dos perritos manjar y hanna.
Llegó al IPE en octavo básico casi al final de año, pero eso no
impidió que la integrarán al curso, como toda niña tímida llegó y
se sentó en el último puesto como para pasar piola pero nuestro
curso era un poquito invasivo así que no tuvo casi tiempo de
estar sola. Llegamos a media ella ya tiene sus amigos siendo un
pequeño grupo al inicio de media, primero medio se disfrutó
jugando con sus dos amigas Diana y Tonka, corrían en cada
recreo como pequeñas niñas disfrutando de jugar a pintar sin
importar como el resto de media las miraba.
Ya superado el primer ciclo de media le toca llegar a Segundo
medio un curso de descubrimientos hasta que por un bicho todo
los planes de ser más sociable se van al carajo, llega un virus
llamado coronavirus manda a todos a la casa pensando que iba
a ser una semana más de vacaciones, logra ir a su primera
semana de colegio en la cual hace nuevos amigos y amigas,
siendo época de verano se juntan en los primeros días en casa
de Gastón para ir a la piscina, Mari trataba de asistir a todas las
ocasiones sociales que podían existir , pero llegó en un punto
que ya no podía ver más a sus amigos. Ya logró pasar el primer
nivel del coronavirus llegando a Tercero medio después de un
año completo en casa.

S.N: Mari, mari-kong,

mauriangel, Mauri,

mariangelica, lucy,

mondaca 

F.T:  Ya vaa, tengo sueño, 

R.U: Lentes, calcetines, 

D.F: alcanzar el metro 60

F.V: Sedentaria

LQNSV: Sin sueño,

haciendo deporte,

preguntando en clases, 

S.P: K.F.P

D.E: En su casa, o donde el

Roa.
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      Pedro BenjamínPedro Benjamín    
  Mora CárdenasMora Cárdenas

  

En su ámbito social se le podía conocer como
“Pastillaman”, se vinculaba con Víctor
González, Simón Grossman, Benjamín Parra,
Tomás Henot y Vicente Medina dentro del
colegio, él solía carretear todos los viernes en
la tarde, para volver a su casa el sábado por el
medio día, a él le encanta practicar esta
rutina, sus pasatiempos eran armar el cubo
Rubik lo más rápido que pueda, jugar
basquetbol, los videojuegos, donde se puede
destacar el Minecraft y Fortnite.
El “Pastillaman” no tenía idea de lo que quería
estudiar, pero la ventaja que tenía era que, al
ser bueno en matemáticas, tenía un sin fin de
posibilidades. Él se iba más por el lado de la
computación o alguna ingeniería. Para él, el
IPE era su salida, no le sumaba ni le restaba,
excepto por las notas, las cuales se vieron
perjudicadas debido a la mayor exigencia que
el colegio presentaba.
Esperamos que tengas un buen comienzo de
universidad, que hayas escogido la mejor
carrera, la más adecuada para ti, esperamos
que te desarrolles lo mejor posible y sigas
creciendo como lo has hecho hasta el día de
hoy, ¡¡¡suerte y bendiciones!!!

Este fenómeno matemático nació el 25 de octubre del
2004 y apareció por el IPE, ahí en medio de la densa
pandemia, a mitad del año 2020, donde se integró
virtualmente, solo conociendo a cuatro personas del
colegio. Este curioso individuo provenía del Instituto de
Humanidades Luis Campino, donde estuvo toda su
infancia. Este nunca tuvo problemas académicos,
debido a que posee muchas habilidades, pero gracias a
su estilo de vida “relajao”, se vio forzado a estudiar, ya
que el nivel de exigencia no le permitía darse el lujo de
no estudiar para las pruebas, cuando volvió a la
educación presencial, se vio más afectado, todos en
general, se habían acostumbrado a la modalidad virtual,
por lo que el hecho de volver a tener que hacer pruebas
escritas, fue un gran cambio, además de llegar a un
colegio donde prácticamente, no conocía a nadie, lo
cual en cierto punto lo afectó, pero gracias a las juntas y
carretes donde se divertía TODOS los fines de semanas
se le paso lo afectado.
Pedro se caracteriza, por llevarse bien con todos, debido
a su neutralidad, nunca tuvo problemas “serios” con
nadie, esto le sirvió mucho para poder generar
conexiones nuevas, él siempre se destacaba por ser
“TRANQUILO”, excepto los viernes por la noche, donde
salía su Pedro interior. También se caracteriza por su
gran habilidad en las matemáticas, ya que desde muy
pequeño siempre se le hizo fácil, su habilidad para esta
se ha ido desarrollando hasta el día de hoy, donde es
capaz de llegar a una prueba global sin estudiar, él
también es una persona muy amigable, dando de comer
a todos los compañeros que no tienen colación, a pesar
de que este solo traía una leche y un paquete pequeño
de galletas. También se caracteriza por hacer todo lo
que tenga relación con matemática, pruebas, trabajos,
guías, etc.

S.N: Rata, Pastillaman,

Gazela, Peiro88.

F.T: Qué estupidez, qué

inutilidad.

R.U: Cubo Rubik, dulce de

café.
D.F: Ser gamer.

F.V: Relajao, flojo.

LQNSV: Un rojo en

matemáticas.

S.P: T.U.V.I.E.J.A. 

D.E: En el w.c jugando clash

royale, en la cama y

comiendo en la cama.
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      BenjamínBenjamín    
  Navarrete BurgosNavarrete Burgos

  

Benja en un futuro se visualiza como un hombre
trabajador y espera poder hacer una
especialización en astronomía, ya que esta
carrera tiene muchas ramas, incluso se ve
haciendo un doctorado de esta.
  Vamos a extrañar estar cerca de Benja, siempre
dispuesto a ayudar y ser una persona detallista
con los demás, aunque no fue muy hablador en su
estadía en el IPE, y no todos lo conocían, las
personas cercanas a él disfrutaron mucho de su
amistad y gran sentido del humor, siempre
animado y sereno, se reía mucho con su grupo de
amigos de chistes absurdos pero sin duda muy
graciosos, y en los momentos importantes siempre
fue una persona que apremiaba con su seriedad
cuando era necesaria, además daba buenos
consejos, ¡te vamos a extrañar mucho Benjamín!
Esperamos que tengas éxito y disfrutes todo lo
bueno que la vida te ofrezca, y solo tomes en
cuenta tus tropiezos u obstáculos para aprender
de ellos, esperamos que siempre goces de buena
salud junto a tu familia y que tengan la suerte,
felicidad y amor de su lado para tener una vida
maravillosa. También tenemos la esperanza de
que al pasar muchos años de nuestra graduación
te encuentres con este antiguo anuario y
recuerdes que aunque no fueron muchos nuestros
momentos juntos, siempre fuimos felices como
jóvenes hilarantes de felicidad y vivacidad a
quienes les esperaba un futuro brillante, lleno de
esperanzas y emoción. ¡Te extrañaremos MUCHO
Benja!
   

  Este John Lennon prófugo fingió estar muerto para
escapar a Latinoamérica y renacer como Benjamín
Navarrete Burgos, desafortunadamente nació el
miércoles 22 de septiembre del 2004 en Santiago de
Chile como un hombre virgo, gracias a su signo, que a
pocos agrada, es una persona crítica y bastante
reservada, además es paciente y utiliza mucho la lógica,
es metódico y aplicado.  
  Sus padres son Aurora Burgos y Juan Navarrete y solo
tiene un hermano llamado Matías. Durante su niñez fue
un niño conflictivo que siempre buscaba peleas en su
antiguo colegio, el John Dewey College, era una escuela
pequeña, pero hizo grandes amistades en ella.
Desgraciadamente, tiempo después fue cerrado y
vendido a una constructora.
  Posteriormente entró en el Instituto Presidente Errázuriz
cursando tercero medio, donde se hizo amigo de Carlos
Plaza que era un conocido previo, Violeta, Matías y
Sebastián, para pronto pasar momentos increíbles
juntos. Benjamín fue un compañero detallista que
siempre se preocupó por los demás, era atento con sus
amigos y siempre fue una persona respetuosa y
dispuesta a ayudar en las materias pesadas, aunque
educación física no era su fuerte, lo compensaba con su
gran habilidad en matemáticas y física, esto tenía
sentido ya que sus aspiraciones están enfocadas en el
área científica, esperando estudiar astronomía en la
Universidad de Chile, esta ha sido su visión desde
primero medio, siempre le gustaron las constelaciones y
el cielo estrellado. 
  Benja no era una persona activa en cuanto a carretes,
por eso no asistió a ninguno, era introvertido y su vida
social se basaba en juntas con sus compañeros y amigos
cercanos como Diego, Gabriel, Tomás, de su antiguo
colegio y Violeta, Matías, Daniel y Seba, del IPE. En lugar
de carretear prefería quedarse en casa y jugar con sus
gatos, Ozzy y Merengue, además disfrutaba de hablar
con amigos en discord y jugar los juegos multiplayer en
tendencia, igualmente gozaba de cocinar. Una de sus
anécdotas es que con su grupo de amigos de su viejo
colegio, descubrieron Among Us antes de que se
popularizara. 

S.N:  John Lemon                  

F.T: 

 desafortunadamente          

R.U: Una pluma fuente         

D.F:   Hacer más deporte     

F.V:  voladora, por su

mente innovadora               

LQNSV:  Su vida

amorosa                              

S.P:  XD                               

D.E:  En el metro

Cristóbal Colón                  
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Víctor AlexanderVíctor Alexander
  Nuñez NaveaNuñez Navea

  

Sus pasatiempos favoritos son
leer y dormir, le gusta salir a
correr maratones acompañado
de sus amigos y también pasar
tiempo en familia.
Tiene muchas aspiraciones a
futuro, algunas de ellas son viajar
por el mundo, su sueño es ir a
España y Grecia, también quiere
pertenecer al mundo de los
abogados o bioquímicos, en
alguna universidad de prestigio,
no está ni ahí con tener hijos.
Todos le deseamos lo mejor, que
pueda cumplir todos sus sueños y
metas, y que sea una persona
enormemente feliz. Alex, disfruta
mucho de tu vida, te
recordaremos con mucho
aprecio, éxito.
   

Víctor nació el 27 de abril del año
2005, estudio en la ciudad de Caldera
hasta sus 15 años, vivió allá junto a sus
padres y hermanos. Llego a Santiago el
año 2021, a mediados de la pandemia
del COVID-19, junto a sus dos hermanos
mayores. Ese mismo año entró al a
comunidad IPE, de manera virtual y en el
año 2022 entro a cuarto medio de
manera presencial.
“Alex” a pesar de no demostrar mucho
sus sentimientos, es una persona muy
interesante y amistoso, las personas
cercanas a él saben que siempre
intenta superarse y ser una mejor
persona cada día. “Alex” no tenía
muchos amigos cuanto entró al colegio,
pero poco a poco fue desenvolviéndose
y conoció más a sus compañeros, dentro
de ellos formó una linda relación
amistosa con Violeta, Matías González,
Lobos, Benjamín Navarrete y Raimundo.
Fue así como descubrió que le gustaba
carretear, pero que la vez tenía un gran
apego a su cama y le daba flojera salir.

S.N: Alex

F.T: Kabros

R.U: Un chocman

D.F: Medir 1.85

F.V: Full piola, full

relax

L.Q.N.S.V: Nunca se

vio con una mina

S.P: UC

D.E: En su depa
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Francisca CatalinaFrancisca Catalina
  Ortiz CandiaOrtiz Candia

  

Su gran sueño es estudiar
psicología, aunque se podría
decir que su sueño frustrado (ya
que no nació en Europa) es
estudiar diseño y ser asesora de
modas, ya que en cada tienda
de ropa a la que va, intentan
contratarla debido a su buen
gusto.
En definitiva, esta “blandita”
muchacha es un ser bastante
peculiar ya que luego de muchos
cambios en su vida ha llegado a
ser quien es.
Fran, como curso, te deseamos lo
mejor, que cumplas todos tus
objetivos y logres entrar a la
universidad, hay cosas
especiales y momentos lindos
que hemos vivido, suerte en todo.
   

Nacida en la inexistente ciudad de
Rancagua, por lo que sus compañeros
se preguntan ¿Nació realmente? No lo
sabemos. Ha pasado por una enorme
cantidad de colegios antes de llegar al
IPE.
Es fácil distinguirla por su enorme
ternura y su afán de ponerse crema
cada cinco minutos. Esta muchacha de
no más de 1,70 siempre intentará llamar
la atención con complicados y muy
elaborados “outfits”. Le llama mucho la
atención la lectura, pasa gran parte de
su tiempo leyendo libros y haciendo
cosas “relacionadas con velas y quemar
cosas”.
¿Relaciones sociales? Complejo, en
cuanto a amigos se refiere prefiere
mantener distancia, es reservada ya que
su principal interés radica únicamente
en sus más cercanos y su desarrollo
personal ¿Pareja? Tiene un pololo de un
coeficiente intelectual un tanto dudoso,
que la acompaña a todos lados, es
común verla con su hermano, con quien
pasa gran parte de su tiempo.

S.N: Fran

F.T: O sea,

aesthetic

R.U: un libro,

velas o palo

santo.

D.F: ser modista

D.E: en el mall
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Amanda Belén OssesAmanda Belén Osses
Vásquez MutisVásquez Mutis

  

Amanda es versátil. Nunca fue una persona
de carretes, sin embargo, disfruta mucho el
estar con la gente que quiere. Como
pasatiempos le gusta ver series, cocinar,
fotografiar, jugar y salir de vez en cuando al
mundo exterior y en sus relaciones es muy
distinta a como podemos verla desde
afuera, ella realmente quiere con todo el
corazón y daría lo que fuese por ver a sus
cercanos crecer con ella.

Desde que llegó de su viaje a Europa en
2020 se le abrieron los horizontes, Amanda
nunca le importó tanto el qué hacer en su
futuro porque no tenía interés en estudiar y
lograr buscar la solución a su dilema de
como conocer la mayor parte del mundo. En
este viaje vio gente con la que realmente se
sintió cómoda, entonces tomó la decisión de
irse a estudiar afuera. Lo que logró hacerla
estudiar como nunca lo había hecho antes.

Despedida: A pesar de mantenerse alejada
de sus compañeros o no conversar tanto
con ellos, ella esta agradecida de haber
estado en un curso como el que tuvo toda
su enseñanza media, ¡a pesar de ponerse
las pilas tarde podemos destacar que al
menos se las puso!, Adiós compañera.
   

Esta pequeña gigante nace un 13 de agosto del
año 2003 en la ciudad de Santiago, donde
comienza su primer paso académico pre-kinder
en el colegio Santa Victoria, el cual le gustó
tanto que lo quiso repetir en colegio Santa
Catalina Laboure. Amanda pasó por variedades
de colegios, pero en ninguno lo disfrutó tanto
como pasar la educación media en el IPE. Estar
para ella en primero medio fue primordial, en
segundo y tercero medio no podía hacer más
que estudiar, pasar tardes de cuarentena llenas
de meditación, ejercicio y las destacables video
llamadas con compañeros, hasta que llegó el
tiempo de volver presencial a cuarto medio y
vivir su último año de su etapa escolar.

Su gran gusto por el arte y la moda llegó
después de un viaje, le encantó tanto que la
inspiró a empezar con un nuevo hobby, la
fotografía. Desde las cuarentenas con su
hermana se sacaban fotos, disfrutó mucho el
hecho de poder crear y hacer un arte como la
fotografía. Le gustaba tomar fotos a los diseños,
las texturas y a la belleza de este mundo, sin
duda el que realmente la llega a conocer sabe
que es algo que no puede parar de hacer.

S.N: Amandita

F.T: Permiso, están en

plena pasada!

R.U: Encendedores 

D.F: Ser modelo

F.V: Fitness is my

passion

LQNSV: Nunca se verá

S.P: C. T. M

D.E: Acostada en

alguna parte
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Benjamín AlexisBenjamín Alexis
Parra OrmeñoParra Ormeño

  

Benjamín es 100% científico, alguien que
aún no decide si ser ingeniero o médico, por
lo mismo ha sido un alumno ejemplar en
estas materias. En clases de música nos ha
deleitado con su habilidad con el acordeón,
entre cuecas y tarantela, nos mostró una
visión completamente divertida del colegio y
ojalá esa misma visión la demuestre en la
universidad, donde sabemos que mostrara lo
mejor de él.

Nuestro queridísimo Parrita, un gran ejemplo
de esfuerzo y dedicación con lo que le
apasiona, pero medio flojo para los trabajos
escolares, es un tipazo, con un enorme
corazón. Te deseamos éxito en lo que
emprendas. Eres un muy buen amigo y mejor
compañero. ¡Qué la fuerza te acompañe!

Le deseo lo mejor a la generación 2022, un
gran curso, el mejor de los mejores años
universitarios, que den el mayor de sus
esfuerzos y que puedan divertirse y sean
capaces de lograr todo lo que propongan,
también aprovecho de agradecer su
compañía y cariño con emoción a lo largo
de estos tres años, espero no perder la
comunicación. Con cariño Benjamín Parrita.
   

Este ser enviado de otro planeta, una calamidad,
llegó a la tierra un 16 de septiembre del 2004 bajo el
mandado de Gina Ormeño y Pedro Parra. Se
presenta al IPE en el desenfrenado año 2020, en
segundo medio. Este huye del Instituto de
Humanidades Luis Campino, aun así, se pudo adaptar
bien en este colegio ya que muchos de sus antiguos
compadres también habían aterrizado ahí. No le
costó mostrarse como es, ya que su carisma se
mezcló perfectamente con el aura del curso, además
de ser un ser particularmente carismático, supo
amoldarse perfectamente en el colegio, por los
buenos valores que él y su familia tienen.

Para los compañeros, “Parrita” siempre se va a
caracterizar por ser alguien multifacético, ya que te
puede vender lo que sea por plata, como cajas
repletas de huevos, unas pulseras de dudosa
procedencia e incluso una prueba que aún ni se
revisa, también puede hacer una “parrillada” a su
propio estilo, además de ser un tipo muy inteligente y
avispado para las matemáticas, pero es alguien
sumamente perezoso y llevado a sus ideas, lo cual no
resta mérito del tipo de persona que es, porque es
alguien de unos valores inquebrantables que inculca
de manera positiva en los demás.

A este ser, se le vio relacionado muchas veces con
Simón Grossman, Víctor González, Pedro Mora y
Vicente Medina, unos malandros que se pasaban
respuestas entre sí para sacarse puros 7, lo peor es
que resultó varias veces. Además, que este grupito de
energúmenos hizo varios trabajos juntos. Su gran
pasión es pintar aviones a escala, disfruta de los
videojuegos, del rugby y disfrutar de la compañía de
sus compañeros mientras habla de asados.

S.N: Parrita, Parrilla, Chaparrita,

Alesi, Bobina, Rápita. 

F.T: ¿hagamos un asado?,

¿Estudiaste para la prueba?, o que

eri penca, Vamos al “Kika”

R.U: Taladro percutor eléctrico, una

P.C., Una parrilla eléctrica portátil

D.F:   Ser Rugbista, Tener un P.C.

gamer

F.D:   Tranquilo, perezoso y que

nadie lo estorbe

LQSV:  Curao, no molestando, no

tirando improperios a sus amigos

S.P:   T.U.L.B., C.T.M., S.E.X.O.

D.E:  En el Kika, En el Apumanque,

En el Sodimac Constructor.
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Carlos JoséCarlos José  
Plaza SamperPlaza Samper

  

Cuando le preguntan sobre sus
aspiraciones futuras, el Thurr dice que
está pensando en estudiar ingeniería en
sonido, por lo dice, porque en realidad
no tiene idea de que hará con su vida,
también está considerando la opción
de estudiar música. Su visión del
colegio es bien peculiar, para él en el
colegio no se estudia para las pruebas,
se juega voleibol y se capean clases. Y
su visión de la universidad es nula, ya
que esta perdido en sus pensamientos.
Carlos se despide del curso deseándole
lo mejor a todas las personas, ya que es
una persona empática, leal y honesta.
Ha dejado una huella imborrable en el
IPE y en sus compañeros. Te amamos
Carlos Plaza Sampler.

   

En el año 2004, el mundo sabía que algo iba a
pasar, si, algo sabía. Esto se cumplió el 21 de
julio de ese año, trayendo la cigüeña a Carlos
José Plaza Samper, más conocido como elThurr.
Este ser pasó sus primeros años escolares en el
colegio John Dewey College, hasta sexto
básico, después llegó a donde pasaría el resto
de sus años escolares, el IPE. Este sujeto sufrió
un trastorno físico/amoroso por estos años,
convirtiéndose en un termino creado por él
mismo: “Rockstar”.
Este probador de todo lo impronunciable se
caracteriza por su buena facha y hermosura. En
otras palabras por ser “ wuachito rico”. Tez de
leche soprole, ojos pardos con mirada
penetrante. Cuerpo atlético, con menos carne
que una empanada mechada vegana. En temas
musicales, se le considera un traidor a la patria,
ya que considera el trap y reggaetón argentino
mejor que el chileno, siendo este, su género
favorito.
La casa del Thurr, se convirtió en el sitio oficial
de los carretes en su grupo de amigos. Siendo
este lugar donde ocurrió el cumple del Diego,
considerado de los mejores carretes de la
historia. El carrete de la ducha y el carrete
donde se pusieron modo “horny”. Hay que
admitir que Carlos es bueno para bailar, baila
bachata, cumbia, turro, reggaetón, cueca, etc.
Por más que vaya a carretes nunca se cura. Uno
de sus pasatiempos es jugar voleibol en el
colegio y fuera de este en ARV, siendo armador
de los recreos, y de su equipo. En el grupo de
amigos, se le conoce como “el profesor que
nunca juega”, debido a que, en el amor, no le va
muy bien, pero tiene muy buenos consejos para
dar.

S.N: elThurr, lapa, carlitos

F.T: -7,9 periodico, yo solo

quiero que alguien me

quiera bonito.

R.U: Alguien que lo quiera

bonito.

D.F: Tener polola.

F.V: Rockstar retirado.

LQNSV: Curao

S.P: M.A.P.O

D.E: jugando voleibol con

los cabros.
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Sebastián IgnacioSebastián Ignacio
Rioseco MurilloRioseco Murillo

  

A Sebastián no le gustan los estudios,
nunca le ha gustado el colegio por el
tema del estudio, pero le gusta estar
con sus amigos cercanos del colegio
ya que tiene buena compañía. Las
aspiraciones a futuro es que le
encantaría tener una pizzería en la
playa corte hippie, ahí vendiendo
pizza todo el día y en la tarde surfear,
andar en skate o en bici.

Este loco niño llamado Sebastián es
un verdadero ejemplo (aunque no le
gusten los estudios) porque para
tener éxito no solo es estudio ya que
la imaginación que tiene es
tremenda, va a llegar muy lejos y
ojala cumpla todos sus sueños al salir
del IPE ¡Te quiero caleta compañero
tu sabes que nos seguiremos viendo y
salir a carretear juntos! éxito en todo
y ojala te puedas hacer las rastas que
tanto quieres jajajajaja.

   

Este querido ser humano nació el 7 de marzo
del 2005 en la clínica católica en Santiago
de Chile, par de años después fue al colegio
“El Roble “en su querida ciudad de Santo
Domingo, donde vivió de muy chico hasta que
se fue a Santiago por el trabajo de sus papas,
es por esto que llego al colegio IPE en tercero
medio. Su familia está compuesta por sus tres
hermanos, más chicos que él y sus padres.
Sebastián tiene un carácter único porque es,
chistoso (simplemente un personaje), buen
amigo porque da buenos consejos o siempre
está ahí cuando uno está mal, es muy buen
hermano ya que cuando sus papás no están le
toca cuidarlos, hacer que se acuesten
temprano, les hace la comida etc., weno pal
carrete y siempre esta alegre motivando y
alegrando a los demás o a los más cercanos
cuando ve que no están bien.

Tiene una relación social muy amplia, tiene
hartos amigos ya que vivió en la playa harto
tiempo más la gente que conoce en
Santiago. Sale a carretear con sus
“hermanos”(amigos muy cercanos) uno como
hanu rolly donde su pasatiempo es salir a
vacilar hasta el otro día y hacer deporte
como el skate, surf y la bici en el cerro.

S.N: Rioseco

F.T: Fumemo, oe wom

R.U: Moledor, lillos

D.F: Tener una vida surfista

y hippie en la playa

F.V: Relajada(chill)

carretera

LQNSV: Fumando fuera del

colegio y en un carrete

S.P: W.E.E,D.

D.E: En la playa surfeando

en Santo Domingo y

carreteando 
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Violeta de los ÁngelesVioleta de los Ángeles
Serrano LópezSerrano López

  

 Ni la propia Violeta sabe cuando fue que
empezó a ver en la medicina su futura profesión,
fuera tanto por la pasión por materias biológicas
y medicas, como por la dulce tentación de la
recompensa económica que trae este rubro, para
esto, tuvo especial interés en la Universidad de
los Andes. En cuarto medio alcanzaría a formar
una buena opinión general del colegio, pero le
desea fuertemente un avance en materia de
educación sexual y habilidades para la vida,
como finanzas personales.

A resumidas cuentas, la violeta en definitiva
formó una parte especial en cada uno de sus
amigos. Desde lo más interno de nuestras
personas únicamente podemos desearte lo mejor
y éxito en todo lo que te propongas, que lo
lograrás, te extrañaremos, y que no sea un adiós,
sino que mejor sea un ¡hasta luego!

   

 La historia de la “Viole”, o mejor conocida por el SII como
Violeta de los Ángeles Serrano López, tiene inicio un día
miércoles 7 de enero del 2004, en la ciudad patrimonio de
Corzo, en Venezuela, aunque aquí solo viviría como infante, la
otra parte de su infancia la vivió en el estricto instituto
Augustiano María Briceño, en Los Teques, un colegio de monjas
donde no les dejaban mostrar ni los talones, y a los 12 años, en
octubre del 2016 le tocaría dejar sus amistades para emprender
un viaje de casi 5000 km hacia Santiago de Chile, este mismo
año entraría cursando sexto básico al IPE, del que no escaparía
hasta su graduación.

La Viole es fuertemente caracterizada tanto por su eminencia en
las artes mixtas, como por su gran aplicación para los deportes, y
finalmente cualquier practica que involucre movimiento y
creatividad, sean artes como la pintura al óleo, la música cuando
toca el violín, o también los deportes y la cocina entre otros, en
resumidas cuentas, ella posee una admirable tendencia a
aprender nuevas habilidades. Por otro lado, entre sus amigos la
reconocen por poder divertirse y animar al ambiente como por
poder presentar una gran madurez cuando es necesario, también
por una fuerte determinación en su postura frente a los ámbitos
sociales del desarrollo de los derechos de la mujer, como por
siempre incentivar a su grupo a hacer algo divertido cuando hay
que divertirse, y a retomar los trabajo cuando hay que sentarse,
de modo que se convierte en la brújula que guía a su circulo por
un camino mucho más ameno. 

Durante sus años académicos en el IPE, habría mantenido una
actitud cerrada en un principio, debido a encontrarse
atravesando múltiples problemas al mismo tiempo y estando en
una situación compleja, no se juntaría con prácticamente nadie
más que su hermana Andrea y su primo Leo, producto de su
situación habría peligrado el séptimo básico, sin embargo fue
capaz de superarlo y paso de curso, ese año estableció el
contacto activo con Sebastián Lobos, Matías Gonzales y Esteban
Mardones, con quienes en octavo año empezaría a abrirse, y 
 formaría un circulo inseparable al cual se sumarían Benjamín
Navarrete y Daniel Mesa en III y IV medio respectivamente, y
fuera de este circulo, la misma habría expandido tanto sus límites
que mantendría una buena relación con una parte importante de
la generación, en su último año habría logrado un gran
crecimiento y mostraría la máxima de sus habilidades sociales,
asistiría a su primer carrete, del cual recordará siempre la cómica
situación que vivió con Sebastián antes de siquiera llegar, al
ambos equivocarse de casa, y luego en el mismo carrete viviría su
primer “apagado de tele”, pero en definitiva lo más importante
fue lo que creció.

S.N: (sobrenombre): Viole

F.T: (frase típica): Hostia, wtf, que

ladilla, que paja, me da paja

R.U: (regalo útil): Una buena

pelota de vóley/un encendedor

para coleccionar

D.F: (deseo frustrado): Practicar

de forma seria algún deporte 

F.V: (forma de vida): Salvaje

LQNSV: (lo que nunca se vio): Su

vida amorosa

S.P: (sigla preferida): WTF

D.E: (Donde encontrarla): En la

estación los leones y sus

cercanías
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Agustín IgnacioAgustín Ignacio
Torres VelizTorres Veliz

  

Agustín aspira a estudiar informática y todo
relacionado con computadores y aparatos
tecnológicos. Pero todos sus amigos saben
que, si sigue con su obsesión por los debates,
terminará postulando a presidente algún día. 
Aun sabiendo todo esto, Agustín es muy
querido por todos sus amigos ya que él
siempre ha estado ahí para apoyarlos y
ayudarlos en todo, él ha sido alguien muy
apañador desde pequeño, Agustín
actualmente tiene un gran vínculo social con
Daniel Mesa, estos dos sujetos han estado
juntos desde cuarto básico, desde entonces no
se han separado y mantienen una fuerte
amistad.
Agustín es alguien que trabaja por lo que
quiere, en las vacaciones de verano buscó
trabajo para poder pagar sus cosas, y estudiar
por su futuro. Sus palabras favoritas son“no me
lo creo”, “que grande”. Te deseamos mucho
éxito en tu futuro. ¡ADIÓS AMIGO!

   

Este individuo llamado Agustín Ignacio Torres Veliz, nació
en Santiago de Chile el 28 de abril de 2003, hijo de
Humberto Torres y Carolina Veliz. Llegó al colegio
Instituto Presidente Errazuriz (IPE) en quinto básico el
2015, acompañado de su pandilla compuesta por 5
sujetos, todos provenientes del mismo colegio. Durante
sus años de básica, este individuo se dedicó a los
videojuegos, tenis y fútbol, pero fue en la media cuando
su actual adicción comenzó.
Agustín descubrió un mundo completamente distinto
fuera de los videojuegos y los deportes, un mundo lleno
de intercambio de pensamientos, discusiones, e
ideologías distintas, un mundo llamado “Debates''. Aquí
fue donde Agustín recopilando información de muchos
medios distintos, analizando ideas y pensamientos de
distintas personas del país y del mundo, a través de las
redes sociales y canales de televisión, leyendo libros y
constituciones, empezó a armar su punto de vista con
respecto a cómo funciona el mundo, de esta forma
empezó a entrevistar a personas a través de una
aplicación llamada “twitter”, en la que Agustín se pasa
la mayor parte del tiempo leyendo noticias y debates
con respecto a lo ocurrido en el país y en el mundo. En
pocas palabras si buscas al gran debatidor Agustín
Torres, lo puedes encontrar sin duda en twitter, ya que
de seguro estará debatiendo sobre algo con alguien.
Agustín durante sus años de básica no salía mucho de
casa, como bien sabemos, él es fanático de los
videojuegos y la mayor parte del tiempo se la pasaba en
su cueva sin ver la luz del sol, solo algunos fines de
semana salía a jugar tenis con su padre, y en el colegio,
jugaba fútbol en los recreos con sus amigos, pero el
resto del tiempo estaba en su cueva frente a la pantalla,
a tal punto que llegó a ser jugador competitivo de
“COD” y llegó a ganar algo de dinero por esto, luego, a
medida que fue creciendo, no dejó los juegos por
completo, pero si empezó a pasar más tiempo ya no
delante de la tele con su consola, sino que ahora
delante de su PC o Celular viendo “twitter”.

F.T: que grande

R.U: libros de

política, juegos

de play

F.V: encerrado

en su cuarto

viendo deporte y

twitter 

D.E: en su cueva 
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Rocío CarolinaRocío Carolina
Vega FierroVega Fierro

  

En su tiempo libre se prepara algo rico para
comer y se acuesta a ver series o películas con
sus perritos, también le gusta leer, dormir
(mucho), escuchar música y estar con su
Diegueke<3.
Como todo ángel, Rocío es reservada con sus
amistades, no es de tener tantos amigos, pero en
cualquier carrete a ella le gusta compartir con
quien sea, por que busca pasarlo bien, compartir
y disfrutar, vomitar le aterra, pero aun así es la
reina de los combinados y siempre hace todo lo
posible para encontrar el equilibrio entre estar
“bien” y el water.
Pero si podría hablar sobre lo más cercano, que
fue para ella el IPE y su visión de lo que sería la U,
para Rocío el IPE le ayudó mucho a ponerse las
pilas, querer aprender y hacer el esfuerzo para
sacarse buenas notas, también le sirvió para
conocer nuevas amistades con las que se dieron
buenos momentos, lo que más rescata de haber
conocido en el IPE a Diego, que le ha enseñado
cosas muy bonitas. 
Le gustaría estudiar Medicina Veterinaria, más
que nada porque a ella le fascinan mucho los
animales y quiere ser de ayuda para ellos y cree
que ese es el camino correcto.
Rocío es un personaje, una buena persona con
mucho valor que seguramente se le vienen
muchas cosas buenas en adelante, una persona
que cuando se enfoca en algo alcanza lo que
quiere, esperamos que alcance a controlar sus
poderes de ángel para curar a todo perrito o
gatito que lo necesite, un muy fuerte abrazo. ¡¡Te
queremos mucho!! 

Un 18 de junio del 2005 cayó del cielo Rocío Vega con
su familia a Concepción, siendo la primera penquista sin
tener nada de penca, alguien sumamente especial, que
a la edad de cuatro años tuvo que escapar de su ciudad
natal por las altas autoridades que la buscaban por ser
una caída del cielo.
 Estuvo en el colegio New Heinrich High School donde
aprendió las bases del conocimiento hasta quinto
básico, inesperadamente supieron que un espía secreto
encontró su guarida y rápidamente tuvieron que volver a
Concepción donde tenían su hogar, Rocío y su familia
estuvieron escondidos un tiempo, Rocío siguió su vida
escolar hasta primero medio pasando por el colegio
Marcela Paz y el colegio Athens, luego, después de tanto
tiempo temiendo a ser encontrados tuvieron la
maravillosa noticia de que ya no serían buscados, se
cansaron del famoso caso “los ángeles caídos del cielo”.
Ahora felices de su libertad volvieron a la capital, Rocío
hizo su segundo año medio en el colegio Francisco
Arriarán, presentía que algo bueno iba a pasar, pero no
sabía que cosa, era un simple presentimiento. Hasta que
llego al IPE, donde tuvo su tercer y cuarto año medio,
viviendo muchas experiencias e inconscientemente cada
vez iba aprendiendo de apoco a como abrir sus alas.
Rocío se caracteriza por ser una persona entretenida,
amable, considerada y apañadora, tiene una muy
especial forma de ser, alguien libre y transparente, que
todo lo que hace, lo hace siendo ella, dándole una
fuerte personalidad por fuera (pero por dentro es muy
tierna y amorosa), es un poquito mañosa para sus cosas,
pero si tiene que ayudar en algo no tiene problema, le
gusta ayudar a los demás (le gusta ayudar más a
animales que a humanos).

S.N: Poto    (SOBRE NOMBRE)   

F.T: !!!OE YAPO!!!, GOD, Cosita<3      

(FRASE TIPICA)

R.U: Un gatito y una figurita de

Diegueke (REGALO UTIL)

D.F: Tener un zoológico en su casa     

(DESEO FRUSTRADO)

F.V: Libre                                             

(FORMA DE VIDA)

LQNSV: A la Rocío sin el Diego          

(LO QUE NUNCA SE VIO)

S.P: B.T.S   C.O.L.O - C.O.L.O  

 (SIGLA PREFERIDA)

D.E: Pregúntenle al Diego (DONDE

ENCONTRARLA)
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Gastón RafaelGastón Rafael
Villarroel GodoyVillarroel Godoy

  

Aspira a estudiar algo relacionado con la
sociología, periodismo o ser profesor, en
resumen, no quiere ganar plata. Gastón
tiene una visión peculiar del colegio, porque
a pesar de tenerle cariño a la gente que
está en él, siempre que sale en tono de
broma la idea de tomarse el colegio, él es el
primero en apoyarla. Es una persona la cual
lo único que hace es dedicarse a estudiar,
excepto cuando tiene caña.
El adiós de Gastón, no es como cualquier
despedida, es un adiós a una de las
personas más influyentes y queridas del
curso, ganando el premio al mejor
compañero en repetidas ocasiones, Gastón
siempre ha tenido buena onda con todos y
nunca excluyó a nadie. Conocido
popularmente como el que invita a todos a
su casa aunque el carrete fune a las 12.
Sabemos que es una persona que
conseguirá lo que se proponga, ya que cae
bien a cualquiera que lo conozca y es una
persona sincera y leal. Con esto terminamos
de contar la bonita travesía que ha sido
tener a Gastón dentro de la sala de clases,
hoy podemos decir, que se va uno de los
grandes, suerte querido amigo, te
queremos.

Gastón Rafael Villarroel Godoy, nació un 3 de
julio del año 2003 siendo el cuarto de sus
hermanos y llevándose la peor parte de la
genética con diferencia entre todos ellos.
Primero estuvo en el colegio Patrocinio de San
José y luego en segundo básico llegó a nuestro
querido IPE haciéndose parte del curso de
forma rápida y siendo siempre el payaso número
uno de la clase.
Gastón es una persona de apariencia única.
Partamos por lo más llamativo, sufre de
desnutrición demostrando su parecido al
protagonista del extraño mundo de Jack, lo cual
nos asusta en invierno porque a veces corre
mucho viento y hay que anclarlo al piso. Usó el
mismo corte de pelo desde segundo básico
hasta cuarto medio. A pesar de su delgada
contextura, nunca tiene frio, siempre llega en las
mañanas con short, polera y una parca que no
abriga nada. 
Gastón es la típica persona que antes de
carretear anuncia que “hoy se lanza” y siempre
cumple con su palabra, aportando buena onda
y anécdotas únicas en cada carrete. Siempre,
ha cierta hora de la noche, lo veras tomando
agua de una taza y aunque no se cure mucho
en los carretes, siempre está dispuesto a
pegarse el show. Hubo una gran evolución en
los pasos de baile de Gastón, al principio era
más tieso que estatua, pero se dispuso a
mejorar y hoy en día ha ganado movilidad de
caderas poco a poco. 

S.N: Charly, el rockstar,

gasgod

F.T: -7,9 periodico, hoy me

lanzo, esa wea es de

rockstar.

R.U: Una polola

D.F: Ponerla

F.V: Rockstar

LQNSV: Las amigas de

Gastón

S.P: S.E.X.O.N.T

D.E: donde haya más

webeo en el carrete. 
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